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歴史と伝統そして格式有る、葛生ＲＣの

光栄であると共に責任の重さに、不安で胸がいっぱいです。

岩崎前会長、片柳前幹事、一年間本当にご苦労様でした。

本年度 K.R.“ラビ”ラビンドランＲＩ会長テーマは「世界へのプレゼントになろう」そして、中谷

研一ガバナーのテーマは「慈愛の花で地域を満たしましょう」となっています。

地位や身の上にかかわらず、才能、知性、能力、努力、献身、熱意など、ロータリーを通じてこれ

らを世界にプレゼントすることで、誰かの人生にそして世界に、真の変化を起こそうと目標を掲げま

した。 

 私の今年度のテーマは「地域を知り地域に奉仕を」と

マにそいながら、地域に積極的に奉仕が実践出来るように、努力し実行したいと思います。

重要課題として７つ上げたいと思います。

1) 会員増強及び退会防止として、純増１名。会員退会防止に努める。

2) 例会プログラムの充実として、プログラム委員長とＳＡＡとの連帯を密にして、例会への出席

率向上を目指す。 

3) 青少年奉仕として、インターアクトクラブの活動に協力し、足尾植樹祭への参加や合同例会を

実施する。 

4) ロータリー財団への協力として、年次寄付会員一人あたり

5) 米山記念奨学会への協力として、会員一人あたり

6) 田沼ＲＣとの交流 

7) 葛生ＲＣ創立 55 周年事業として、会員全員で協力してクラブの存在を

地域に発信し 

成功させる。 

  微力ではありますが、クラブのために一生懸命努めさせて頂きます。

皆様方の絶大なるご協力をお願い申し上げます。

また、本日７月７日は七夕の日です。皆様ご存じでしょうが、天の川に隔
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てられた彦星と織姫が、年に一度だけ会うという伝説にちなむ年中行事で、五節句のひとつとなって

います。星というと宇宙を想像しますが、本日より昨年 10月に打ち上げられた気象衛星「ひまわり 8

号」の正式運用がスタートしました。観測能力も大きく向上し、今まで以上に天気予報の確実性を高

める事につながるとなっています。大きな災害の予知としてとても重要かと思います。情報を早くキ

ャッチして、未然に逃れる行動をとりたいものです。 

 

結婚祝  中田英昭会員  

皆出席 
 酒庭和一会員 (16 年) 、中田英昭会員(10 年)、 齋藤孝之会員(9 年) 

小曽戸健治会員(4 年)、片柳克敏会員(3年)、中野勇夫会員(2 年) 

本島佳明(1 年) 

 

 1. 新入会員候補者の件 

    コマツ栃木（株）佐野支店 取締役 佐野支店長 齊藤 茂さん 

 6 月 30 日の理事・役員会で入会を承認されたので皆様に発表させていただきます。 

本日より 7 日以内に、その候補者が入会することに対して書面による会員の異議申し立てがな

ければ、入会金を納め、クラブ会員に選ばれたものとみなされる。  

2. 2015‐2016 年度上期 会費引き落としのお知らせ 

    7 月 15 日に半期分の会費 ￥127,500 を指定の口座より引き落としさせていただきます。 

宜しくお願い申し上げます。 

 3. 7 月 21 日(火) 新旧役員歓送迎会(夜間例会)  

    ・時 間  18:00 より 

    ・場 所  若 葉 

   出欠をお取りしています。多くの方の参加宜しくお願い致します。 

 4. 第 10 回ロータリークラブ会長杯 婦人バレーボール春季大会 

    7 月 22．23．24 日で行われます。 

    社会奉仕委員会の事業になります。出欠をお取りしています。 

多くの方の参加宜しくお願い致します。 

 5. 地区大会記念ゴルフ大会実行委員会より地区大会ゴルフ大会のご案内が届いています。  

 6. 地区職業奉仕委員会よりロータリアンの社是・社訓・経営理念・座右の銘が届いています。 

 7. 地区 RYLA 委員会より第 13回高校生 RYLA セミナー報告書が届いています。 

 8. ロータリアン英語版が届いています。 

 9. 7 月 14 日 第 2例会 

    ・ガバナー補佐が訪問されます。 

    ・第 3回クラブ協議会を行います。 

    ・例会終了後 理事役員会を行います。宜しくお願い致します。 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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【クラブ奉仕委員会】   駒形委員長 

【活動方針】 

   ラビンドラン RI会長     「世界へのプレゼントになろう」 

   中谷研一 2550 地区ガバナー  「慈愛の花で地域を満たしましょう」 

   小曽戸健治会長        「地域を知り地域に奉仕を」 

     それぞれのテーマを理解し、それらを踏まえ地域社会への奉仕を通じ、 

クラブ会員の親睦や地域社会への貢献をします。  

【事業計画】    

1) SAA 委員会、プログラム委員会、出席委員会、ニコニコ委員会、ロータリー家族委員会等、

各委員会との蜜なる連携をとり、委員会活動のより円滑化を行います。 

2) 魅力ある例会の運営 

2-1  魅力あるプログラム 

2-2   出席率向上 

2-3   魅力あるロータリー家族委員会 

 

【情報委員会】  谷 委員長 

【活動方針】 

     小曽戸健治会長の今年度のテーマ「地域を知り地域に奉仕を」に沿って、活動がスムーズに

行われるように、全員に地域の情報やロータリー情報を提供していきます。また創立 55 周年

を迎えるので、全員が一丸となって成功させたいと思います。  

【事業計画】 

1) 広報・IT 推進・会報委員会、雑誌ロータリー資料委員会との連携を取りながら目標の実

現に取り組みます。  

2) 地域に、ロータリー活動をなお一層理解してもらうために広報活動を行います。 

3) ホームページによる広報。 

4) 創立 55 周年への協力。 

 

【奉仕プロジェクト委員会】  福島委員長 

【活動方針】 

     奉仕プロジェクト委員会は、「職業奉仕」「社会奉仕」「青少年奉仕」「国際奉仕」の委員会を

統括しています。各委員会と連携を図りながら、活発に活動できるよう協力して行きたい。

また、小曽戸会長テーマ「地域を知り地域に奉仕」をの方針に沿い、改めて地域の現状を見

詰めながら、社会奉仕につながればと思っております。 

【事業計画】 

1) 各委員会と連携をとりながら円滑に運営出来るよう努めたい。 

2) 歴代の職業奉仕委員長に卓話をお願いする。 

3) 会員事業所内にて優秀な社員の表彰を行いたい。 

第 2 － 1 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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【ロータリー財団支援委員会】  齋藤委員長 

【活動方針】 

    会員皆様のご協力を頂きながら、ロータリー財団並びに米山記念奨学会委員長と連携し、会長

テーマの「地域を知り地域に奉仕を」に沿った奉仕活動を目指してまいります。 

【事業計画】 

    本年度も例年同様、寄付金目標の 100 パーセント達成を目指します。併せて補助事業も積極的

に実施したいと思います。 

 

【55 周年実行委員会】  吉澤（浅）委員長 

【活動方針】 

    小曽戸会長のテーマ「地域を知り地域に奉仕を」を実践し、葛生ロータリークラブの伝統を感

じたり、伝えられる様な記念式典、記念事業を実施する。 

【事業計画】 

 記念式典 

       日 時：平成 28年 6 月 11 日（土） 

       場 所：あくとプラザ 

          懇親会場については飲食（アルコール）が難しいので場所の検討を要します。 
          エンターテイメント：青藍泰斗高校吹奏楽部 LIVE 

                    但し新年度のメンバーのパフォーマンスがどこまで 
届くかの見極めに依って内容をつめる必要がある。 

 

  【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・新旧役員歓送迎会  7 月 21 日(火) 18:00～ 「若葉」 
岩崎前会長 

    ・「ロータリークラブ便り」を 7月 9日（木）新聞折込みしますのでご覧下さい。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/30 2 名 0 名 94.3％ 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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小曽戸健治君 

岩崎前会長・片柳前幹事、1年間大変ご苦労様でした。いよいよ会長としての年度

が始まりました。皆様のご指導、ご協力宜しくお願い致します。 

皆出席をいただきありがとうございました。 

本島佳明君 
本日より、幹事としての 1年間が始まります。 

先が長いですが、どうぞ宜しくお願い致します。 

片柳克敏君 小曽戸会長、本島幹事 頑張って下さい。 

駒形忠晴君 

小曽戸年度第 1回の例会、小曽戸丸の船出 1 年間よろしくお願い致します。いっ

しょに支える本島幹事、小曽戸丸をしっかり支えて下さい。副会長、副幹事とも

ども応援、ご協力申し上げます。よろしくお願い致します。 

中野勇夫君 3 年生になりました。 

野部栄一君 小曽戸年度の発足を記念して。 

奥山國之君 

小林祥郎君 

本年度は、創立 55 年の記念すべき節目の年に当たります。 

小曽戸(新)会長、本島(新)幹事のリーダーシップを大いに期待します。 

横塚信也君 小曽戸会長、本島幹事さん 本年度宜しくお願い致します。御苦労様です。 

吉澤慎太郎君 小曽戸会長、本島幹事 一年間よろしくお願いいたします。 

吉澤浅一君 
小曽戸・本島丸の船出を祝して。無事の航海を心より応援致します。 

なでしこ 頑張りました。アメリカ強すぎました。 

福島秀治君 

小曽戸さん、この度は会長就任おめでとうございます。 

又、本島幹事一年間お世話になります。頑張って下さい。 

（遅くなりましたが、田澤さん一年間おつかれさまでした。） 

酒庭和一君 
小曽戸会長、本島幹事 1 年間よろしくお願いします。 

又、皆出席を頂いてありがとうございます。 

谷 和文君 小曽戸会長、本島幹事 一年間がんばりましょう。よろしくお願いいたします。 

中田英昭君 
皆出席 やっと10年になりました。小曽戸会長1年間よろしくお願いいたします。 

岩崎前会長 ご苦労様でした。 

八下田幸三君 小曽戸会長・本島幹事 御健闘をお祈りいたします。 

須藤功一君 小曽戸会長、本島幹事 1 年間よろしくお願いいたします。 

齋藤孝之君 
小曽戸年度のスタートを祝して。1年間宜しくお願いします。また、皆出席 9年を

いただきました。入会以来継続しております。今年も頑張ります。 

篠崎三智雄君 小曽戸会長、本島幹事 1 年間よろしくお願いします。 

土屋 登君 小曽戸会長、本島幹事 一年間宜しくお願い致します。 

若田部貴君 小曽戸会長はじめ役員の皆様、今年度も宜しくお願いします。 

岩崎昇一郎君 
一年間お世話になりました。 

小曽戸会長、本島幹事 1 年間よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 
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先日頂いた、仕入先の会報の中の一部をお話したいと思います。「日本史の謎は

地形で解ける」との著書があり、その中に、日本人は「かわいいもの」が好きとあ

り、小さなものに愛着を感じる民族であるとの一節があります。日本人は、ラジオ

やテレビを小さくし、盆栽をいじり、俳句など限られた字数に思いを寄せます。そ

れは、日本人が必要に応じて工夫した結果であり、それは日本の地形を見れば分か

るといいます。昔、モンゴルや、中国などの大陸では、馬や牛の背に荷物を乗せて

移動することが可能でしたが、日本では、山・谷・川が深く、自分の荷は自分で運ぶしかなく、身の

回りの物を最小限にして行李箱に詰める工夫をしました。ですから工夫のないものを「詰らないもの」

と嫌い、小さなものが崇拝されるようになったと書かれています。改めて見渡すと、そのＤＮＡは根

強く広がり、街には軽自動車が走り、旅行には駅弁が楽しく、工夫文化はますます進化しているよう

です。我が会社も創意工夫をこらし、少子化・超高齢化で市場規模の縮小がいわれる昨今、いつまで

もキラリと光る企業でありたいと結んでいます。 
我が、クラブも厳しい予算となっています。今年一年、創意工夫と皆様の協力で乗り越えキラリと

光るクラブにしたいものです。 
先週末より急激に暑くなっています。熱中症対策には充分気を付けて頂きたいと思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 飯島 満ガバナー補佐（田沼 RC） 
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  1. 新入会員承認  齊藤 茂君（8月より出席予定） 

  2. 例会終了後クラブ協議会を行います。 

  3. クラブ協議会終了後、理事・役員会を行います。 

  4. 地域社会奉仕委員会よりクラブ活動報告書が届きました。回覧いたします。 

  5. 7 月 15 日（水）インターアクトクラブの例会です。ご参加宜しくお願い致します。 
  6. 7 月 21 日(火) 新旧役員歓送迎会(夜間例会) 

     時 間  18:00 より 

     場 所  若 葉 
  7. 第 10 回ロータリークラブ杯 春季大会 

    ・7 月 22．23．24 日で行われます。 

    ・7 月 22 日 開会式 葛生トレーニングセンター 集合 18:30 

  8. 田沼クラブより現況報告書と週報が届いています。 

    佐野クラブより現況報告書が届いています。 

  9. 佐野市教育会広報紙「佐野教育」第 21号を回覧します。 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・新旧役員歓送迎会  7 月 21 日(火) 18:00～ 「若葉」 
    ・ゴルフ会の会員を募集しています。 

 

1. 平成 27 年 8月度プログラム承認の件     別紙プログラムの通り承認された。 

2. 岩崎年度決算承認の件  （本会計）別紙決算書の通り承認された。 

  （ニコニコ BOX 会計）別紙決算書の通り承認された。 

3. 小曽戸年度予算承認の件 （本会計）別紙予算書の通り承認された。 

                          （ニコニコ BOX 会計）別紙予算書の通り承認された。 

4.その他 

  ①ガバナー公式訪問詳細について協議  下記の通り決定された。 

   ・使用器具  スクリーン、パワーポイントの用意 

   ・ガバナーのお迎え時間  16：00 味楽玄関先 

・集合写真  味楽玄関先、雨天の場合 2階例会場にて行う。 

  ②佐野ユネスコ協会『2015 年度関東ブロック・ユネスコ活動研究会 in 栃木』 

協賛並びにプログラム広告掲載依頼の件 

他クラブと協議の上、１万円を協賛する事で承認された。 

  ③葛生原人まつりの協賛金について 

例年通り 10 万円を協賛する事で承認された。 

8 月 4 日の例会にて、手渡しすることとする。 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

7 月 14 日 理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 齋藤 酒庭 塩島 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/7 4 名 0 名 88.2％ 

           ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

7 月 14 日 

小曽戸健治君 
飯島ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。一年間、ご指導宜しくお願い致します。 

青藍泰斗高校野球部、まず一勝お目出とうございます。頂点を目指してガンバレ！ 

駒形忠晴君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願いいたします。 

本島佳明君 
飯島ガバナー補佐、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

残念ですが来週の新旧役員歓送迎会、休ませていただきます。大変お世話になっ

た、岩崎前会長、片柳前幹事と共に慰労の盃を酌み交わせず、又、小曽戸、本島、

新会長幹事の門出の祝杯をあげる事が出来ず、申し訳なく感じています。別座敷

により、心をこめて、杯を挙げさせていただく積りです。よろしくお願いいたし

ます。又、今年度も引き続き、マロンとの熱愛報道をお送りする予定です。乞う、

ご期待下さい。 

飯島ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。後事を託します。宜しくお願

いします。又、ご活躍を期待しています。 

福島秀治君 
飯島(ガバナー補佐)さん いつもお世話さまです。大変ごくろうさまです。 

無理をしないで一年間頑張って下さい。 

新田 実君 
飯島ガバナー補佐をお迎えして…！ 本日は、宜しくお願いします。 

小曽戸会長、本島幹事 一年間葛生 RC を盛り上げて下さい。 

谷 和文君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。御指導よろしくお願いします。 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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関口文雄君 

前岩崎会長、前片柳幹事 1年間ごくろう様でした。 

新小曽戸会長、新本島幹事 1年間宜しくお願いします。 

飯島ガバナー補佐、1年間宜しくお願いします。 

須藤功一君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。 

永井治寿君 
青藍泰斗高校野球部、初戦突破しました。来週まで残っていたらベスト 8です。 

応援よろしくお願いします。 

中野勇夫君 飯島ガバナー補佐、猛暑の中お越しいただき、ありがとうございます。 

奥澤松利君 飯島ガバナー補佐、おあつい中ご来訪いただき ご指導ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 飯島ガバナー補佐、一年間よろしくお願いします。 

7 月 21 日 (新旧役員歓送迎会) 

小曽戸健治君 

新旧役員歓送迎会に多数出席を頂きまして、誠に有難うございます。 

岩崎前会長・片柳前幹事、今晩はゆっくりおくつろぎ下さい。 

一年間有難うございました。 

本島佳明君 

暑い中、本日の新旧役員歓送迎会、出席ありがとうございます。 

岩崎前会長・片柳前幹事、大変おつかれ様でした。 

これからも、御指導宜しくお願いします。 

駒形忠晴君 
岩崎前会長・片柳前幹事 ありがとうございました。 

小曽戸新会長・本島新幹事 よろしくお願いいたします。 

中野勇夫君 

岩崎前会長・片柳前幹事、1年間お疲れ様でした。 

引続きご指導の程よろしくお願いします。 

小曽戸会長・本島幹事 1 年間よろしくお願いします。 

片柳克敏君 1 年間ありがとうございました。皆様のおかげで務めることができました。 

坪内 馨君 
小曽戸会長・本島幹事年度、順調に出帆おめでとうございます。 

一年間よろしくお願い致します。 

永井治寿君 
青藍泰斗高校 野球部が、ベスト 8に進出しました。 

これからも応援お願いします。 

岩崎昇一郎君 一年間ありがとうございました。小曽戸・本島丸よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    



1 
 

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2632 回 27.7.28 例会場 於：味楽 PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日は、中谷研一ガバナー、飯島満ガバナー

補佐を初めとする皆様には、当クラブ公式訪問

のためご臨席を頂き誠に有難うございます。 

葛生ロータリークラブを代表しまして、心よ

り歓迎と感謝を申し上げます。 

皆様もご存じかと思いますが、24 日付の下

野新聞の中に当クラブメンバーの大嶋会員の

勤務する、住友大阪セメント栃木工場と佐野市

が、「災害時支援施設の利用に関する協定書」を締結したとの記事が載っていました。災害発生時に、

会社所有の講堂、入浴施設、駐車場、そして何よりも大事な飲料水を含めて無償提供するとの事です。 

企業としての大変素晴らしい社会貢献と考えます。これこそ、ロータリー精神に通じるものではな

いでしょうか。市民の一人として感謝申し上げます。 

先月のロータリーの友に、「売り上げアップの極意」との記事が載っていました。すでに読まれてい

られるかと思いますが、私も含めて商売をやられている関係の皆様も、ちょっと気になる事かと思い

紹介させて頂きます。 

2020 年のオリンピック・パラリンピックが東京に決定した際のプレゼンテーションで「おもてなし」

という言葉が有名になった事は、皆様も良くご存じだと思います。「おもてなし」は日本の最も得意技

とするところですが、企業活動としての「おもてなし」はどうでしょう？ ある会社での打合せの時、

コーヒーが出されました。一人はコーヒーを飲みませんでした。なぜコーヒーで大丈夫か聞かれなか

ったのでしょうか？ 

「世界のおもてなし」が何点か載っていましたが、一つだけ紹介します。 

アメリカの洋服店での話ですが、ある奥さまが来店し、ブレスレットを大変気に入ったようです。

しばらくしてから、お店からご主人に、「奥さまへのクリスマスギフトにいかがですか」と写真と一緒

に手紙が届きました。プレゼントで悩んでいたご主人には天の声のように響いたそうです。奥さまは、

自分の欲しかった物ですから大変喜んだとのことです。どうすればこのようになるのでしょうか？ 

会 長 挨 拶 
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それには｢理念｣と｢行動指針｣を作成し、全従業員に浸透させること。「行動指針」を実行するための「し

くみ」を用意すること。朝礼でお客様からの感謝の言葉を伝えること、現場の従業員に権限を大幅に

委譲することなどです。 
また、顧客中心のコンピューターシステムからサービスが生まれるとも言われています。名前を入

力すると、そのお客様に適したサイズの洋服の在庫が有るかが、即座にわかるようなシステムです。

当然その中には、そのお客様が、コーヒーが好きか、紅茶が好きか、またミルクと砂糖を付けるかと

いった記録も残しておきます。皆様の会社でも、すでに実践していらっしゃると思いますが、毎日の

積み重ねが大切かと思います。私の会社でも実践できるように「おもてなし」に努めたいと思います。 

 

1. 8 月 4日 第一例会において第 28 回くずう原人まつりの協賛金を手渡し致します。 

2. 8 月ロータリーレートのご連絡です。7月同様 1 ドル＝124 円です。宜しくお願い致します。 

           ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        
地斉和雄様 

（足利東 RC） 
ガバナー訪問に付いて来ました。お世話になります。 

國井スミ子様 

（足利東 RC） 
ガバナー訪問に付いて来ました。お世話になります。 

松本常治様 

（田沼 RC） 

葛生クラブの皆さんと久しぶりにお会いできて、とても嬉しくおもいます。 

葛生クラブの中谷ガバナー訪問 おめでとうございます。 

小曽戸健治君 

中谷ガバナー・飯島ガバナー補佐 ようこそ葛生 RC へ。 

本日は、宜しくご指導の程お願い致します。 

婦人バレーボール春季大会、無事終了しました。ご協力有難うございました。 

本島佳明君 
中谷ガバナー、葛生クラブ公式訪問ありがとうございます。 

本日は、どうぞご指導宜しくお願い致します。 

駒形忠晴君 
中谷ガバナーをお迎えして。よろしくお願いいたします。 

飯島ガバナー補佐 ありがとうございます。 

中野勇夫君 中谷研一ガバナーをお迎えして。ご指導よろしくお願い致します。 

野部栄一君 言うまいと思えど今日の暑さかな。中谷Ｇの公式訪問を記念して。 

奥山國之君 
中谷ガバナー・飯島ガバナー補佐 ようこそおいで下さいました。 

心より歓迎申し上げます。併せて本年度のご活躍をお祈りいたします。 

坪内 馨君 中谷研一Ｇをお迎えして。ご指導よろしくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 
中谷研一ガバナー、飯島満ガバナー補佐をお迎えして！ 

ご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

幹 事 報 告 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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福島秀治君 
中谷ガバナー、飯島ガバナー補佐をお迎えして。 

本日は、よろしくご指導お願いいたします。 

小林祥郎君 
中谷研一ガバナー ようこそ葛生 RC へ。 

本日は御指導の程、宜しくお願い致します。 

酒庭和一君 
中谷ガバナーをお迎えして。よろしくお願い致します。 

又、飯島ガバナー補佐 よろしくお願い致します。 

谷 和文君 中谷ガバナー、ようこそおいで下さいました。御指導よろしくお願い致します。 

長島 徹君 
中谷ガバナー、ようこそ葛生へ。 

今夜はソフトボールの試合です。頑張ってきます。 

奥澤松利君 中谷ガバナー公式訪問ありがとうございます。よろしく御指導下さい。 

八下田幸三君 中谷先生、一年間よろしくお願い致します。 

須藤功一君 
中谷ガバナー、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。又、飯島ガバナー補

佐、御指導よろしくお願いいたします。 

齋藤孝之君 
中谷ガバナー、ようこそ葛生へおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い申し上げます。 

篠崎三智雄君 
中谷ガバナー、葛生クラブ訪問ありがとうございます。ご指導をよろしくお願い

いたします。また皆様、当店の売上にありがとうございます。 

片柳克敏君 
中谷ガバナー、葛生 RCへ ようこそおこし下さいました。 

よろしく御指導お願いします。 

土屋 登君 
中谷ガバナー 卓話ありがとうございました。 

一年間宜しくお願い致します。 

岩崎昇一郎君 
中谷ガバナー・飯島ガバナー補佐 ようこそ葛生 RC へおいで下さいました。 

御指導よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2633 回 27.8.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  ・くずう原人まつり実行委員会  委員長 奥澤 昇様 他 

 

先日のガバナー公式訪問に際しましては、多数の会員の皆様に出席を頂き有難うございました。 

7 月の訪問、そして夜間例会と段取りに大変苦労しました。しかし、皆様のご協力によりつつがなく

終える事が出来ました。重ねて厚く御礼申し上げます。あと、11ケ月頑張ります。 

皆さんは、誰が言い出したのか定かではありませんが、「ひがみ七訓」をご存じでしょうか。紹介し

たいと思います。 

つらいことが多いのは、感謝を知らないからだ。 

苦しいことが多いのは、自分に甘えがあるからだ。 

悲しいことが多いのは、自分の事しか考えないからだ。 

怒ることの多いのは、我がままだからだ。 

心配することが多いのは、今を懸命に生きていないからだ。 

行きづまりが多いのは、自分が裸になれないからだ。 

あせることが多いのは、行動目標がないからだ。 

誰にでも多少は身に覚えの有ることだと思いまが、これを読んだある人は「まさにうちの社長のこ

とだ」と苦笑していました。社長だからといって完璧な人などいませんし、商売は上手でも人間とし

てまだまだ発展途上の経営者はめずらしくありませんが、世間は優秀な人が会社を経営するものだと

思っている節があります。特に社員は、「社長なんだから人間としても立派な存在でいてほしい」と高

い理想を掲げるものです。先ほどの「ひがみ七訓」を「ひがまない七訓」にちょっとアレンジしてみ

ました。 
一、「ありがとう」を言葉にすると、つらいことが減ってくる。 

二、ダメな自分も認めてあげると、苦しいことが減ってくる。 

三、身近な人を笑顔にできたら、悲しいことが減ってくる。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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四、我がままを上手に言えるようになれば、怒ることが減ってくる。 

五、自分にできることを頑張れば、心配することが減ってくる。 

六、自分と人を比べないようにすれば、行きづまることが減ってくる。 

七、「これが好きだから」と思ってやれば、あせることが減ってくる。 

商売も人間磨きも積み重ねこそ実力ではないでしょうか。コツコツと歩を進めていきたいものです。

自分に言い聞かせて少しでも実行出来るように意識したいものです。 

 

 

くずう原人まつり 実行委員会  

  委員長 奥澤 昇様 

 

誕生祝  横塚信也会員、齊藤 茂会員 

 

★ 伊藤正俊 君 (日鉄鉱業㈱栃木事業所長) 

6 月 29 日に着任しました。北海道で生まれ育ったので、 

このところの栃木の暑さにはまいっています。 

早く冬が来ないかと待ち遠しいです。 

ゴルフはやりませんがお酒は呑めますので宜しくお願いします。 

★ 齊藤 茂 君 (コマツ栃木㈱佐野支店 取締役 佐野支店長) 

7 月例会に参加させていただき、8割くらいの方々と顔見知りであり 

心地よいです。 

｢ロータリーの友｣を読んで、大変真面目なクラブであることを 

知りました。 

委員会でも頑張りますので、皆様のご指導をお願いします。 

趣味はゴルフです。その後も好きです。宜しくお願いします。 

新入会員入会式 

会 員 表 彰 

く ず う 原 人 ま つ り 協 賛 金 寄 贈 
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1. 2015‐16 年度「ロータリーの友」表紙写真再募集の案内を回覧します。 

 2. 2016‐17 年度 一年交換学生募集要項を回覧します。 

 3. 佐野 RC より週報が届いています。 

 4. 栃木西 RCより第 27 回下野楽遊演奏会の整理券が届いています。 

 5. 前期地区資金負担金 15,850/1 人×35 人＝554,750 送金しました。 

                     会員増強委員会  酒庭委員長 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・ゴルフ会の年会費 10,000 円は、土屋副委員長へ支払いをお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 7 名 0 名 80.6％ 

本日の欠席者 岩崎 奥澤 関口 谷 坪内 新田 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/28 0 名 0 名 100.0％(例会場変更) 

           ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

7 月 28 日ガバナー公式訪問、皆様のご協力によりまして、無事終了できました。

有難うございました。齊藤茂さん、伊藤正俊さん 入会おめでとうございます。

一緒にロータリー活動、頑張りましょう。 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

第 1 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 
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駒形忠晴君 
ガバナー訪問、会員の皆さまにはいろいろと大変お世話になりました。 

ありがとうございます。 

本島佳明君 
7 月の妻の誕生日に花が届きました。ありがとうございました。 

又、先週のガバナー公式訪問、皆さんのご協力ありがとうございました。 

中野勇夫君 

小曽戸年度が始まり、１か月が過ぎました。エコキャップの回収量が低空飛行状

態です。猛暑の夏ですのでこれから大量のエコキャップが届くことをご期待しま

す。本年度の回収目標は、89,250 個です。岩崎年度では、115,833 個を達成しま

したので熱中症対策のためにもたくさんのペットボトルを飲んで予防しましょ

う。ポリオ撲滅まであと１％です。 

田澤秀文君 

拝啓 暑中お見舞い申し上げます。暑さに強い私でしたが、今年は例年に比べて

異常です。マロンとの散歩は、朝は 5 時過ぎから、夕方は 6 時過ぎから、且つ、

歩行距離は通常の 1/4 に短縮して対応しています。どうぞ皆様もくれぐれもお体、

ご自愛下さい。         敬具           マロン・秀文  

横塚信也君 誕生祝を頂いてありがとうございます。68 才 この暑さに負けそうです。 

福島秀治君 
齊藤さん、伊藤さん ご入会おめでとうございます。一緒に奉仕活動をやって行

きましょう。宜しくお願いいたします。 

酒庭和一君 本日は齊藤茂さん、伊藤正俊さん 入会おめでとうございます。 

齋藤孝之君 
ガバナー公式訪問が、無事終了しました。会長・幹事他、役員の皆様、御苦労様

でした。齊藤さん、伊藤さんの新入会を祝して。 

中田英昭君 伊藤さん、齊藤さん ご入会おめでとうございます。 

片柳克敏君 齊藤さん、伊藤さん これから仲よく活動いたしましょう。 

伊藤正俊君 新入会員です。よろしくお願い致します。 

齊藤 茂君 

この度葛生ロータリークラブに入会させて戴きましてありがとうございました。 

また、さっそく誕生祝を頂くなどありがとうございました。 

右も左も分かりませんが、皆様今後とも宜しくお願い申し上げます。 

須藤功一君 
伊藤さん、齊藤さん ご入会おめでとうございます。 

ロータリー活動を楽しんで下さい。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2634 回 27.8.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

今年度の重要課題の一つでした、会員増強も、8 月の会員増強

月間に達成することが出来ました。担当の酒庭委員長初め、ご協

力を頂きました会員皆様に感謝申し上げます。今後も新会員発掘

と、退会防止により一層努めたいと思います。 

先日、インターネットを開きましたら、長寿世界一の日本、気

になる男女差と「健康寿命」との差という記事が載っていました。5 月 15 日に発表された WHO（世界

保健機関）の 2014 年版「世界保健統計」によれば、日本の平均寿命は 84 歳で、世界最長寿であると

の事です。50 歳を超えたのは、1947 年。70 年足らずでずいぶん延びたものです。計算すると、その

期間では毎年おおよそ 0.5 歳ずつ延びた計算になります。また、2013 年 9 月 15 日現在、厚生労働省

の発表によりますと、日本に住む 100 歳以上の高齢者は 5万 4397 人、うち女性が 4 万 7606 人でなん

と 87.5％を超えています。 

そして気になるのは寿命の男女差で、日本の女性は 87 歳で１位。２位スペインの 85.1 歳を大きく

引き離していますが、男性は 80 歳で８位となっています。平均寿命の長い国ほど男女間の寿命差は広

がる傾向にありますが、それでも７歳差は韓国と並んでかなり大きくなっています。ちなみに、世界

の男女差は、もちろん女性の方が長寿で３歳ほどが多いとなっています。 

日本人男女の寿命差は、2000 年以降、ほぼ変わっていません。なぜ日本は、男女の寿命差が大きい

のか？妊娠や出産など生物的なリスクを抱えている女性が長生きするには、栄養状態や保健衛生・医

療環境の充実が前提で、そのうえで要因として考えられているのは、感染症や活性酸素に対する耐性

の差といった生物学的要因、喫煙や飲酒率の差、皮下脂肪が多い、環境への順応性が高い、危険な業

務への就業率、健康に対する意識の違いや、自殺率などがあ

げられています。 

これとは別に痛感するのは、平均寿命と、いわゆる健康寿

命との差が極めて大きいことです。昨年発表された男性の健

康寿命は 71.19 歳で、平均寿命との差は、約 9 歳もあり、極

論すれば健康であるのは 72 歳弱ということになります。世界

会 長 挨 拶 
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一長寿の女性もまた、健康寿命は何と 74.21 歳となっています。平均寿命との差は、男性よりも長い

12.8 歳ですから、なぜなのかと考えてしまいます。 

健康寿命とは、21世紀の幕開けを前に WHO が提唱した新しい健康指標でした。その定義は「介護を

受けず、自立して生活できる期間」となっています。 

日本で健康寿命を指標に掲げたのは、10 年後の 2010 年でした。しかし、定義は WHO と異なる「日

常生活が制限されない期間」となっています。何とも抽象的で、制限とは具体的に何なのかは示され

ていません。日本人的な考えなのかもしれません。 

ただ、定義の詮索はともかく、超高齢化社会になり、寝たきりや認知症の

方が激増したのは事実です。どうせ長生きをするのなら心身ともに元気であ

りたいというのが、男女を問わず共通した願いだと思います。国はこのほど

健康寿命の１年以上の延長を政策課題としました。世の中は平均寿命から健

康寿命へと動いています。私達も、国任せではなく自分の健康は自分で守る

という心構えと実行が求められているのかと考えます。 

 

誕生祝  奥澤松利会員、新田 実会員 

 

1. 小田原北 RCより箱根の状況についてのお願いが届いております。 

 2. アフリカでのポリオの途中経過の情報が届いています。 

 3. 足利東 RCより会報が届いています。 

 4.「第 28 回くずう原人まつり」協賛のお礼が届いています。 

 

  1. プログラム委員会           須藤委員長 

  2. 出席委員会・ニコニコ BOX 委員会    岩崎委員長 

  3. ロータリー家族委員会         篠崎委員長 

  4. 職業分類・ロータリー情報委員会    八下田委員長 

  

【青少年奉仕委員会】  中野委員長 

   8 月 8 日(土)足利短期大学で開催された 

第 19 回 IAC 年次大会に参加して来ました。 

   「言葉の壁を越えて」というテーマの 

近藤美智子さんの講演が素晴らしかったです。 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    9 月 15 日(火) 「見晴し」にて、夜間家族例会を開催致します。 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

第 2 - 2 回 ク ラ ブ 協 議 会 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 6 名 1 名 83.3％ 

本日の欠席者 飯島 塩島 関口 土屋 坪内 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/4 7 名 0 名 80.6％ 

           ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
錦織圭選手、シティオープン優勝素晴らしい。全米オープンが楽しみです。 

世界に通用するのは、松山だけではないですね。 

本島佳明君 
伊藤さん、齊藤茂さん、入会ありがとうございます。 

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

小松原庸子スペイン舞踏団創立 45 周年記念講演、「フラメンコ カルメンを踊る 

ＩＮ栃木」を鑑賞してまいりました。小松原庸子さんとは、彼女がスペイン帰り

で名声を上げ始めた頃、約 50 年前のことですが、早大ギタークラブとコラボで、

我々がフラメンコを演奏し、彼女が情熱、且つ、官能的に舞った、その時の映像

が映し出され、一瞬ですが、熱き思いにふけることができ、正に青春時代に若返

った心地であります。 

新田 実君 
誕生祝を頂き、ありがとうございました。8月 8日の誕生日は、北陸新幹線「かが

やき」に乗ってきました。金沢が近かったです。 

奥澤松利君 

誕生祝を頂き、ありがとうございます。 

今年は、新田君とかがやきに乗り、金沢でお祝いを致しました。 

今後の人生も輝けるよう努力して行きたく思います。 

須藤功一君 妻の誕生日にすてきな花を頂き、ありがとうございました。 

関野 仁君 先日、家内の誕生祝いの花が届きました。ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 齊藤さん、伊藤さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2635 回 27.8.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日のお客様は、青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ、二森会長・兵藤幹事、副顧問の岡本先

生、そしてクラブ会員 17 名の皆様です。ようこそ、葛生ロータリークラブにおいで頂きまして有難う

ございます。夏休み中にもかかわらず、このように多数の皆様に出席頂きまして、クラブを代表して

歓迎と感謝申し上げます。 

お 客 様 紹 介 

副顧問 岡本先生 IAC 二森会長 
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青藍泰斗高等学校インターアクトクラブは、2003 年 2 月 5 日葛生ロータリークラブが、スポンサー

となり設立されました。それ以来 12 年半にわたり素晴らしい事業を成し遂げています。今後のさらな

る活躍を願っています。 

また、先日 8 月 8 日のインターアクト年次大会では、二森会

長が元気に、明瞭な言葉で、地域密着の奉仕活動報告をしてい

ました。地域に根差した奉仕活動内容を聞いていますと、私の

本年度のテーマであります、「地域を知り地域に奉仕を」を何年

もの間実践している皆様方は、私達スポンサークラブの誇りで

あると共に、非常に勉強させられます。 

今年度も、年間を通してのエコキャップの回収、足尾の植樹

への参加と事業が残っています。皆さんと一緒に活動するのを

楽しみにしています。 

また、インターアクトの例会には、中野委員長を中心に多くの会員とともに出席したいと思います。

お互いに奉仕活動頑張りましょう。 

 

1. 8 月 11 日 米山記念奨学会普通寄付金前期分を送金しました。 

2. 8 月 25 日 例会終了後理事役員会を行います。 

 

 1. 職業奉仕委員会         福島秀治委員長 

 2. 社会奉仕委員会         長島 徹委員長 

 3. 青少年奉仕委員会        中野勇夫委員長 

 4. 国際奉仕委員会         中田英昭委員長 

 5. 会員増強・選考委員会      酒庭和一委員長 

 6. 広報・IT・推進会報委員会    塩島達人委員長 

 7. 雑誌・ロータリー史料委員会   関口文雄委員長 

  

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・第 1回会長杯ゴルフコンペ開催の件 

      9 月 15 日(火)  宮の森カントリー倶楽部  集合 8:00 

    ・夜間家族例会開催の件 

9 月 15 日(火) 18:30～ 「見晴し」 (テーブル席) 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

第 2 - 3 回 ク ラ ブ 協 議 会 

会 長 挨 拶 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 7 名 0 名 80.6％ 

本日の欠席者 伊藤 関野 谷 坪内 永井 新田 若田部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/11 5 名 2 名 86.1％ 

            

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 青藍泰斗高校 IAC の皆さん、ようこそ葛生 RC へ。 

駒形忠晴君 
インターアクト・葛生 RC 合同例会を祝って。ようこそおいで下さいました。 

佐野新庁舎フレスコ画 壁画書きが始まりました。11 月の開庁式まで頑張ります。 

本島佳明君 
青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆さん、ようこそおいで下さいました。 

8 月 8 日の年次大会、すばらしかったです。今後の活躍も、期待しています。 

中野勇夫君 

青藍泰斗高校インターアクトクラブ、顧問岡本先生と 19 名のクラブ皆さん こん

にちは。 

先日の第 19 回インターアクト年次大会、本日の合同例会と夏休みの中ご苦労様で

す。二森会長、兵藤幹事を中心に有意義な奉仕活動頑張って下さい。 

田澤秀文君 

20 数年ぶりに常盤地区納涼祭、盆踊りにマロンとラブフラ゛で参加しました。予

想以上の賑わいに圧倒されながらも、ちょっとノスタルジアな気分に。孫の手を引い

て、じいちゃん、ばあちゃん、福引に一喜一憂。佐野では、唯一常盤地区だけが古き

良き伝統を守り続けているらしい。来年も、ビールと焼鳥を目当てに、踊りたいと思

っています。 

馬場俊一君 
母生前は、ロータリーの催物等で大変お世話になりました。 

母も大変ん喜んでおりました。 
片柳克敏君 藍泰斗高校 IAC の皆さんこんにちは。おいしいお弁当、食べて下さい。 

関口文雄君 
インターアクトの皆さん、今日はごくろう様です。 

欠席が多くてすみません。もうすこしです。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2636 回 27.8.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

熱戦を繰り広げた高校野球も東海大相模の 45 年

ぶりの優勝で幕を閉じました。今年は、清宮、オコ

エ、小笠原ら注目のスター選手がベスト４へと勝ち

進んだことで、ほぼ連日満員が続いていました。４

万人を超える試合も、全試合数の半数以上を超え、

主催者側の朝日新聞、日本高野連、阪神甲子園球場

の財布の中身は、さぞかしホクホクだろうと誰もが

思いますが、甲子園の使用料はゼロということで

す。甲子園球場は、昔は電鉄の運輸部が管轄し、そ

の地域の土地開発計画と、朝日新聞が求める、たくさんのお客さんを収容できる巨大球場建設という

思惑が一致して建設するに至りました。高校野球というソフトを見に来るために、阪神電車に多くの

人が乗車し、運賃を使い、おまけに地域の土地開発が進むならばそれで十分であり、使用料はいらな

いとの発想です。100 年の高校野球の歴史において、甲子園を使ったのは 90 年ですが、1 世紀近く経

過しても、その時の約束ごとが継承されているというわけです。プロ野球球団によっては、球団使用

料問題が経営を圧迫しているチームも少なくないのですが、100 年高校野球は、多くの人々の努力と、

継承されてきた歴史の上に成り立っていると、改めて考えさせらた甲子園使用料ゼロの理由だったと

いうことです。高校野球は負けたら次がありません、全力で戦う姿が感動を与えてくれるのでしょう

ね。 

話は変わりますが、おかげさまで８月には２名の会員の入会を達成することができました。お二人

には、まだ一カ月足らずで何もかもが理解できない事ばかりかと思います。そういう私も、やっと９

年目になったばかりで、ほんの少しか知識が有りません。しかしその私が会長を務める事が出来るの

は、ロータリーの創立と目的に有るロータリアンの精神が会員皆様に有るからと考えます。 

会 長 挨 拶 
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「ロータリーの創立と目的」とは、２０世紀初頭シカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商

業道徳の欠如が目につくようになっていました。 

ちょうどそのころ、青年弁護士のポール・ハリスはこの風潮に耐えかねて、友人３人と語らって、

お互いに信頼の出来る公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような

仲間を増やしたいという趣旨で、ロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を

事務所が持ち回りで順番に開く事から名付けられたものです。 

  こうして 1905 年 2 月 23 日に、シカゴ・ロータリークラブが誕生しました。それからは志を同じく

するクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えて、今では世界 200 以上の国と地域に広がり、クラブ

数は約 34,500、会員数は約 1,220,000 人に達しています。 

  そして、これらの世界中のクラブの連合体を国際ロータリー（ＲＩ）と称します。このように歴史

的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる事業および専門職務に携わる人の集まりとなってい

ます。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕

活動が求められるようになり、現在は多方面にわたって多大な貢献をしています。 

ちなみに、我が国最初のロータリークラブは 1920 年 10 月 20 日に創設された、東京ロータリークラ

ブで、翌 1921 年 4月 1日に世界で 855 番目のクラブとして、国際ロータリークラブに加盟が承認され

ました。 

我が葛生ロータリークラブは、佐野ロータリークラブをスポンサークラブとして、1960 年 11 月 15

日創立、同年 12月 21 日にＲＩに加盟承認されています。 

新入会員お二人には、まず例会に出席をして頂き、疑問等有りましたら何

なりとも遠慮なく質問して頂きたいと思います。有りがたいことに、当クラ

ブではロータリーに詳しい会員が多数おります。どんな質問にも答えて頂く

ことが出来ると確信しています。どうか一日でも早く慣れて頂けるよう願っ

ています。 

 

1. 田沼 RC より週報が届いています。 

 2. 9 月のロータリーレートの連絡が参りました。 

8 月同様 1 ドル＝124 円です。 

3. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

 

・ロータリー財団委員会    齋藤孝之委員長 

・米山記念奨学会委員会    新田 実委員長 

幹 事 報 告 

第 2 - 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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1. 平成 27 年 9月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族親睦夜間例会について協議 

   奥様に喜ばれるよう企画を検討する。家族親睦委員会と協議する事とした。 

3. その他 

①55 周年事業について 

    各役割分担を決定していく事の提案があり、吉澤浅一委員長が選任する事で承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 5 名 0 名 86.1％ 

本日の欠席者 大嶋 関口 坪内 永井 八下田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/18 6 名 1 名 83.3％ 

            

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
原人まつりのオープニングに行って来ました。 

天気も良く、お客様も多数来ていました。でも、暑かったです。 

本島佳明君 
3 人の子供たちの野球が、ベスト 4・ベスト 8に残りました。 

優勝したらビールかけが出来るかな？ 

中野勇夫君 

妻の誕生日にお花が届きましてありがとうございます。 

妻の誕生日は 8月 23 日で、今回は日曜日となりました。 

お花が届いて本人も誕生日だということに気付いたそうです。 

伊藤正俊君 
何でも聞いてほしいとの小曽戸会長からのお言葉。大変ありがとうございます。 

しかしながら、今はまだ何を聞くかもわからない状況です。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

8 月 25 日 理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2637 回 27.9.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日のお客様は、佐野警察署署長・山田秀夫様と土屋様です。 
後ほど、山田署長には卓話を頂きたいと思います。 

 

今月は「ロータリーの友」月間であります。 皆様も読まれている

とは思いますが、８月のロータリーの友の中の「卓話の泉」から、「水

と健康」をお話させて頂きます。食事前で、ちょっと聞きづらい言葉

があると思いますがご容赦願います。 

人を含めてすべての生物は、水なくして生存出来ません。完全に水

を絶つと７日で死ぬと言われています。人の体の三分の二は水分でき

ていますが、この水の働きで栄養素や代謝活動が維持されています。 

  人が、一日に排泄する水分は約２．５リットルと言われています。

呼吸など気付かない間に失われる不感蒸泄(ふかんじょうせつ)で約１リットル、尿や便として約１．

５リットルくらい排泄されます。従って、一日の排出量とほぼ同じくらいの２．５リットルの水分を

飲食物から補う必要があります。 

平均的な食事から摂取できる水分が約１リットルと言われています。残りの１．５リットルは飲み

物としてとる必要があります。この摂取量と排出量のバランスが崩れると、さまざまな症状が表れま

す。水分不足は脱水症状や熱中症の原因になりますが、過剰に摂取した場合は水中毒が起きることが

あり、内臓に負担がかかり体がだるくなったり、消化不良を起こしたりします。これは体内のナトリ

ウムの濃度が低下するためで、ひどいときは死に至ることもあります。 

  一度にたくさん飲むのではなく、一回コップ一杯くらいを一日に１０回くらいに分けて、一日の必

要量を補給するとよいようです。小まめに水を飲めば、疲労回復や健康維持に役立つと考えられてい

ます。 

体の水分が２％失われると喉が渇き、３％失われると強い喉の渇き、意識がぼんやりし、食欲が減

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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ります。４％失われると皮膚の紅潮、イライラ、体温上昇、尿量の減少が起こり、５％で頭痛、吐き

気、目まい、思考能力低下など、８％を超えると立てなくなり、意識障害、痙攣やひきつけを起こし、

ひいては死に至ります。以上の内容が載っていました。話のタイミングが遅かったかと思いますが、

来年に向けて参考にして頂けたらいいのかなと思います 

 

誕生祝 齋藤孝之会員、伊藤正俊会員 

皆出席 田澤秀文会員(13 年) 

 

1.  足利東 RC より会報が届いています。 

2. 基本的教育と識字率向上月間リソースの案内が届いています。 

3. 佐野市国際交流協会の広報紙が届いています。 

4. 地区大会のご案内 

・本会議 11 月 15 日（日） 宇都宮グランドホテル 

・8：30 登録  ・9：00 点鐘 

5. 地区大会特別企画 

   ・中谷ガバナーのふるさとを訪ねて 

   ・11 月 15（日） 

 

 
「地域の現状について」  佐野警察署署長 山田秀夫様 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・9 月 15 日第 1回会長杯ゴルフコンペ開催の件ですが、出欠を出していない方は 

早めに提出して下さい。 

    ・9 月 15 日の夜間例会ですが、ご婦人の参加が少ないので、皆様お声掛けの上 

     ご参加をお願い致します。 

卓 話 

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 2 名 0 名 94.4％ 

本日の欠席者 関口 永井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/28 5 名 0 名 86.1％ 

            

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
佐野警察署長・山田秀夫様、本日は、お忙しい中講話有難うございました。 

安心して住める市内のために、今後とも宜しくお願い致します。 

駒形忠晴君 
佐野警察署長 山田様をお迎えして。 

ようこそおいでくださいました。お忙しい中、ありがとうございます。 

本島佳明君 
山田様、本日の卓話ありがとうございました。 

今後共ご指導の程、宜しくお願い致します。 

中野勇夫君 佐野警察署長・山田秀夫様、お忙しい中卓話を頂き、ありがとうございました。 

田澤秀文君 

皆出席をいただいて。実質は何年ですかね？ 

一世紀余りの時を超え、日本のワインの歴史を物語る越後高田、岩の原ワイン。

その歳月の重みが生み出す品格と最高級のワインづくりへの果てしない情熱を伝

えるマスカット・ベリーＡ＆ブラツク・クイーン、ビンテージ「深雪花」。マロン

共々、美味しくいただきました。大嶋さんありがとう。次はないですよね？ 

齋藤孝之君 
誕生祝をいただきました。ありがとうございます。年々飛距離が落ちています。

この頃は、200 ヤードのバンカーは避けて通ります。 

須藤功一君 佐野警察署 山田秀夫署長さん、卓話ありがとうございました。 

土屋 登君 山田署長、卓話ありがとうございます。 

齊藤 茂君 
今日は妻の誕生日。お花を戴きましてありがとうございました。 

私からは、メールでお祝いメッセージのみです。 

伊藤正俊君 
誕生のおいわい、ありがとうございます。ロータリークラブに参加して、まだ 1

ヶ月です。これからいろいろ学んでいきますので、よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2638 回 27.9.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

9 月も 2 週目に入りました。異常な暑さとなった夏も終わり、疲れが出る時期になったかと思いま

す。どうか体調管理には充分ご注意ください。 

  涼しくなってからの話で申し訳ありませんが、南極のまめ知識を５つお話させて頂きます。 

その１「極地研究&観測の中核拠点・国立極地研究所」 

 南極大陸と北極圏に観測基地を設け、総合研究を主導してい

るのが国立極地研究所になっています。基地の管理運営、観

測隊の訓練、物資の調達など、中核機関として活動していま

す。東京都立川市のある「南極・北極科学館」(入場無料・撮

影自由)では、実物の標本など多彩な展示で楽しませてくれて

ます。 

その２「南極は人類共通の財産・国境なき唯一の場所」 

  国際共同による南極観測がスタートしたのは、1957 年～58 年の国際地球観測年で、その後南極を人

類共通の財産として、領土権の主張や軍事目的の利用を禁じた「南極条約」が締結されています。国

境のない大陸として、世界各国の研究者が自由に研究活動を行っています。 

その３「環境大臣の許可が要る南極観光・動物ウォッチにもルールあり」 

  南極は観光する事が可能です。ただし上陸には、環境大臣の許可が要ります。 

また動物観察をするときは、動物や野鳥には決して触れてはなら

ないと。南極条約ではさらに細かく決められており、たとえばペ

ンギンからは５ｍ、アザラシからは１５ｍ以上離れることになっ

ています。白クマはわかりません。 

その４「南極に森林が広がっていた超大陸ゴンドワナの謎」 

  約２億年前までの南極大陸は、アフリカ、南アメリカ、オー

ストラリア、インドなどと「超大陸ゴンドワナ」を形成してい

ました。当時の南極は赤道付近にあり、大森林の間を恐竜が闊

歩していたといいます。そんなゴンドワナを解く手がかりが、南極の氷の下に隠されているようです。

会 長 挨 拶 
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ちなみに、ゴンドワナ大陸とは、プレートテクニクスにおいて、過去に存在したと考えられている超

大陸で、名前の由来はインド中央部の地域名の、サンスクリット語で「ゴンド族の森」を意味してい

ます。 

その５「1982 年、日本の第 23 次越冬隊が、世界に先駆

けて成層圏にあるオゾン層濃度が異常に低い事を発見し

ました。」これがオゾンホールです。この発見により、オ

ゾンを破壊する特定フロンの規制が加速しました。今も南

極では気球を利用して、大気観測が行われています。この

ように、研究は進んでいると思いますが、対策が後手後手

になっているのが、現状ではないでしょうか。一人ひとり

が真剣に考え、エコな生活をするように心がけたいもので

すね。 

 

1. 田沼 RC より週報が届いています。 

2. 国際ソロプチミスト佐野より会報が届いています。 

3. 「ロータリーの友 英語版」が届いています。 

4. 9 月 29 日 第 4 回定例・理事役員会があります。 

 

 
「ロータリーの友を読んで」 

 片柳克敏会員 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・9 月 15 日第 1回会長杯ゴルフコンペ 

宮の森ＣＣ  8:00 集合 

    ・9 月 15 日の家族夜間例会 18:30 「見晴し」 

      バスは、葛の里壱番館 18:00 出発 

卓 話 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 6 名 1 名 83.3％ 

本日の欠席者 伊藤 奥澤 塩島 谷 坪内 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/1 2 名 0 名 94.4％ 

            

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

残念、Ｕ－１８野球Ｗ杯準優勝。守りが良かったチームが決勝の重圧なのか、予

選のアメリカ戦と逆になってしまいました。でも、素晴らしい試合を有難う。 

片柳さん、卓話有難うございました。 

本島佳明君 片柳さん、卓話有難うございます。 

中野勇夫君 片柳さん、卓話有難うございました。 

野部栄一君 今年の気候の移ろいは、老人には相当効きますね。 

須藤功一君 片柳さん、卓話有難うございました。 

岩崎昇一郎君 片柳さん、卓話有難うございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2639 回 27.9.15 例会場 於：見晴し PM 18：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

本日は、夜間家族例会にこのようにご家族の皆様を含めて多数の参加を頂きまして誠に有難うござ

います。会長就任から、あっという間に２カ月半が過ぎました。各委員長様はじめ各会員の皆様のご

協力によりまして、ガバナー公式訪問等の事業をつつがなく終える事が出来ました。まだまだ、５５

周年事業等を来年に控えて、先は長いですが皆様のそして一番の理解者であるご家族の皆様の協力を

頂いて、ひとつひとつ事業に当たりたいと思います。 

また、本日は第１回会長杯のゴルフコンペも多数の参加を頂いて終了する事ができました。優勝さ

れました、土屋登様おめでとうございます。 

最後になりますが、本日の準備をして頂いた、篠崎家族委員長はじめ担当役員の皆様に感謝申し上

げます。有難うございました。 皆様には、時間の許す限り親睦をより一層深めて頂ければと思いま

す。本日は有難うございました。 

会 長 挨 拶 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
本日は、家族夜間例会に奥さまを含め多数の出席を頂きまして有難うございまし

た。今晩は、より一層の親睦を深めて頂ければと思います。 

本島佳明君 本日の家族夜間例会、多くのかたのご出席ありがとうございます。 

駒形忠晴君 
夜間例会、ゴルフコンペを迎えて。土屋さん、優勝おめでとうございます。 

プレーした皆さま、お疲れさまでした。 

吉澤慎太郎君 これからも、夜間家族例会を時々やって下さい。 

齋藤孝之君 
久しぶりに、妻と二人で出席しました。宜しくお願いします。 

今日のゴルフ、土屋君優勝おめでとう。ベスグロは私です。 

片柳克敏君 
第 1回小曽戸会長杯、晴天に恵まれたのしくプレーさせていただきました。 

土屋君 優勝おめでとう。実力通りですね。 

土屋 登君 
朝、例会の司会を言われスコアーを乱してしまいましたが、ハンディのおかげで

優勝してしまいました。賞品は、ドンペリです。 

若田部 貴君 
妻の誕生日にすてきな花をありがとうございました。 

嬉しそうな笑顔久しぶりに見ました。 

飯島一成君 
本日は、ゴルフコンペの初参加で 3位入賞を果たすことができました。 

次回も、上位を目指して日々努力したいと思います。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2640 回 27.9.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  9 月 15 日の家族夜間例会には、多数のご家族の皆様の出席を頂きまして誠に有難うございました。

限られた時間ではありましたが、会員皆様のご協力によりまして、親睦がより一層深まったことでは

ないでしょうか。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

平成 16 年は 613 万人にすぎなかった訪日外国人が、昨年平成 26 年、わずか 10 年の間に 1340 万人

を超えて過去最高となっています。東京から富士山を経て京都、大阪に至るゴールデンルートとよば

れるコースが人気だとか言われています。外国人は今日本のどこに魅力を感じているのでしょう。 

４つ上げてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「衣食住、驚きの日本」として 

 外国人が日本で驚いたことを紹介したサイトがあります。「衣」では日

本人女性が皆おしゃれなこと。日本の女性はふだんから、欧米ではパーテ

ィースタイルのような、フェミニンなワンピースを着てきちんとメイクア

ップしていることにびっくりするとか。「食」では、おなかいっぱい食べ

ても太りにくい日本食に。「住」については、ウォシュレットに代表され

る清潔で快適なトイレ。シャワーではなくしっかり浸かるお風呂について

も挙げられています。 

 

会 長 挨 拶 
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「爆買いの理由」として 

 中国人観光客が大勢来日した 2 月の春節。ゴールデンルートの締めくくりとして、大阪心斎橋で買い

物して関空から帰国するのが定番となっています。総合ディスカウン

トストアや大型ドラッグストアなどで、日用品を大量に買って帰りま

す。最近の一番人気は温水洗浄便座だそうです。炊飯器や美白化粧品、

ステンレスジャーなども人気が高いようです。細かい心配りや、性能

のよさなど、理由はいろいろありますが、自国製のものはまだまだ品

質のよいものは少なく、「メイドインジャパン」の安心感が一番の理

由のようです。 

 

「未来の凱旋門」として 

 2015 年 2 月の産経新聞に、大阪北区の複合ビルの「梅田スカイビル」の

40 階にある空中庭園展望台に外国人観光客が押し寄せているとの新聞報道

があります。２つのビルが上部でつながる形状からフランスの凱旋門に見立

て「未来の凱旋門」と外国人向け観光ガイド本などが紹介して、国際的な観

光スポットとして人気を集めているそうです。また、英紙タイムズが世界遺

産のパルテノン神殿などと並ぶ「世界を代表する２０の建造物」に挙げ、人

気を後押ししています。 

 

「外国人の視点でもう一度見直したら」として 

 外国人の目から見ると、私たちには当たり前のものや見慣れたもの

が、新たな魅力を発信しています。まだまだ、気付かない素晴らしい日

本の魅力が見つかりそうです。中国を例に挙げれば、反日感情の高まり

で中国から撤退する企業も多いとはいえ、日本は旅行先として第１位。

さらに魅力をアピールして、活気ある観光立国日本へと歩んでいきたい

ものです。旅行熱が新しい流れを作るかもしれません。 

このように素晴らしい日本であるために、日本から出ていく交換留学生がなかなか集まらないのかな。

外から日本を見つめる良いチャンスと思いますが、いかがでしょうか。 

 

1. 佐野 RC より週報が届いています。 

2. 佐野東 RCより週報が届いています。 

3. 10 月のロータリーレートの連絡が参りました。 

    1 ドル＝120 円です。 

4. 世界ポリオデー特別ライブ中継イベント 

    日本時間 10 月 24 日 7：30 

5. 牧歌舞伎定期公演のお知らせ 

    10 月 11 日（日） 13：00 葛生あくとプラザ大ホール 

  6. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

幹 事 報 告 



3 
 

             

職業奉仕委員長の福島君より指名されましたので少々お話したいと思います。 
ロータリーにおいて職業奉仕という言葉は、やれ金看板だとか、P・ハリス

の発想の原点と言われてきたようですが、普通の日本人の感覚としては中々理

解に苦しむところでして、全然予備知識を持たない人に説明する場合まことに

難しいことの一つだと思います。 
すくなくとも私にとってはそうでありましたし、今でもその気分から抜け出

せない気が残っています。 
何人かの新しい会員さんもお出でですから、３５年間もロータリーの飯を食ってきてもその程度の理解か、

と笑われても良しと決心いたしまして私の考えを申し上げてみたいと思います。 
２・３年前になりましょうか、吉澤慎太郎さんが委員長だった時でしたか、言葉の解析というか英語の

解釈から引いて見事に説明されたことがありました。 
思い出しますと、職業という言葉がロータリーの手続要覧においては Vocational という言葉が使われて

いて、それは天職という意味を持っている言葉だそうです。単に自分が属する職業というより、自分にと

ってかけがえのない命がけで勤め、誇りうる職業に没入することによって生ずる、他に対する効果の如き

ものが、奉仕につながるというような意味のことと理解しました。 
どうも我々一般の人間あるいは普通の日本人にとって奉仕という言葉は、無償で他に分かち与えるとい

うことが一義的に奉仕と思いがちであり、私もそう思い込んでいました。職業で奉仕してしまえば何も残

るものはなく、霞を食って生きるのかというせっかちなことになりかねません。 
この辺が職業奉仕の入り口である言葉の意味の分かりにくさであり、ひいては狙いとするとことが見え

難くなっているポイントかもしれません。 
考えてみると、職業といい、奉仕といい、どちらも漠然たる解釈自由の要素がありますから小難しいこ

とになるのかなと思っています。職業は利を求めての営みだろうし、奉仕は原則無償の意味ありでしょう

から、相反する二つの言葉が合体しているのだから、小さな頭で考えると頭が痛くなるのは止むをえます

まい。 
職業で公明正大な利益をしっかり上げ、奉仕を行うのだと考えたらばと思います。  
私の現在の感覚的な理解であります。 
ロータリアンにとって手続要覧という本はバイブルのような基本文献でありますが、その中で職業奉仕

に対する扱いが相当に変わってきているように思います。 
四大奉仕と言われてきた奉仕部門には青少年奉仕が加わり五大奉仕と

なりましたが、職業奉仕は第二位を保ち，我々が日常親しんでいる「四つ

のテスト」もその中で健在であります。クラブ奉仕が第一位でありますが

これはクラブ内部を固める為のものであり外に向かう活動においてはト

ップの座は揺るがないところであります。 
僅か３ページの記述に収まってもロータリーの根幹を支える大黒柱

であり続けることでしょう。 

卓 話 「ロータリーの職業奉仕」   野部栄一会員 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 8 名 1 名 77.8％ 

本日の欠席者 伊藤 岩崎 齊藤（茂） 篠崎 関口 関野 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/15 0 名 0 名 100％(例会場変更の為) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

15 日の夜間家族例会に多数の皆様の出席を頂きまして有難うございました。 

また、第 1 回ゴルフコンペ優勝の土屋君おめでとうございます。次回も頑張って

下さい。野部さん、卓話有難うございました。 

本島佳明君 
野部会員、本日の卓話ありがとうございます。 

これからも、いろいろな話を聞かせて下さい。 

福島秀治君 野部さん、卓話をありがとうございました。 

片柳克敏君 
野部さん、卓話ありがとうございます。 

いつも造形深いお話楽しみにしております。 

須藤功一君 野部さん、本日は突然の卓話のお願いを受けていただきありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2641 回 27.10.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  今月のロータリーは、「経済と地域社会の発展・米山月間」になってい

ます。米山月間については、後ほど新田委員長よりお話が有ると思います

ので、我社の仕入先の社内報にありました、日本経済の行方を紹介したい

と思います。 

経済成長を謳うアベノミクスによって、日本経済の行方に関心が高まっ

ています。６０年代から始まった高度成長は日本を経済大国に押し上げま

したが、成熟社会に到達した今、さらなる成長か成長より安定か、議論の

分かれるところです。これからの経済成長について考えます。 

経済成長についての議論を要約すると、おおよそ３つの選択肢が浮かび上がります。第１は「もっ

と経済成長すべき」という積極論です。２番目は「ほどほどの低成長で良い」という現実路線。３番

目は「もはや成長をめざすべきでない」という成長からの決別です。それぞれの問題点を考えます。 

２００２年から数年間続いた“いざなみ景気”のあと、日本経済はデフレによる停滞期に入りまし

た。アベノミクスは再び成長軌道に乗せる気配を感じさせます。しかし高度成長を実現するには大き

なハードルが待ち構えています。成長分野の発見と設備投資、途上国との競争、中小企業への資金循

環、賃金上昇など多難です。先進国もこうしたハードルに苦しんでおり、さらなる成長は大変困難な

課題です。 

現実的な経済成長を前提に社会保障や財政制度を設計すべきという考え方

です。日本の GDP は９０年代半ばから横ばいに近い状態です。その上、人口の

減少傾向が続きます。低成長を前提に社会制度を設計し直すという考えは、そ

れなりに評価が得られそうです。しかし低成長の下では、現在より高負担社会となることに甘んじな

ければなりません。 

ここまで豊かになったのだから経済成長はもう必要ないという考え方です。しかし日本はこれから

現役人口が減って行くなかで増え続ける高齢者を支えてゆかねばなりません。経済成長がなければ現

役世代の負担は増すばかりで、貧困化が進みます。福祉財源を増やしてもその借金は将来彼らに降り

かかり、現役世代の貧困化は避けられません。次世代に犠牲を強いる成長決別路線は、受け入れにく

会 長 挨 拶 
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いものがあります。 

高度成長も成長との決別も困難だとすると、ほどほどの成長を前提に大多数の国民が幸福を実感で

きる社会を目指すことが現実的と言えそうです。 

その課題とは何か、まず「格差の是正」と「機会の平等」です。限られた富をバランスよく享受で

きる仕組みが求められます。次は「労働時間の短縮」と「労働価値観の転換」です。掛け声に終わら

ないワークライフバランスの実現が必要です。最後は「地方と中小企業の再生」です。地方中小企業

にも成長と発展が望まれます。 

いち早く高齢化社会に到達したいま、足元を見つめた堅実な発想が求められます。安心して、次世

代にバトンタッチが出来るように努めたいものですね。 

 

結婚祝 小林祥郎会員、小曽戸健治会員、若田部 貴会員 

             

1. 佐野東 RC より「学校給食試食」例会開催の案内が届いています。 

日時 : 10 月 21 日（水） 12：30～13：30 

場所 :  北部学校給食センター 

2. 田沼 RC より週報が届いています。 

  3. 茨城・栃木両県水害義援金、一人 1,000 円のご協力宜しくお願いします。 

 

 

1. 平成 27 年 10 月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 平成 27 年 11 月 21・22・23（土～月）日開催の第 39回社会人 RYLA 参加者の件 

    ・2 名の推薦があり申請した。  大谷 紀彦さん（住友大阪セメント 株式会社） 

                    早坂 太一さん（山野井運輸 有限会社）  

    また、23 日（月曜日）の最終日には、小曽戸会長、本島幹事、中野青少年奉仕委員長の 

3 名で出席する旨報告があった。 

3. 平成 27 年 11 月 15 日（日）開催の地区大会参加の件 

    ・出席の確認について協議 

     小曽戸会長より、各クラブ半数以上の出席の依頼があった。 

10 月の第一例会より地区大会案内と出席の有無を確認する事とした。 

・交通手段について協議 

出席者の人数により交通手段を決定する事とした。 

4. その他 

    1) 栃木、茨城県の水害義援金にについて協議 

各クラブ会長の協議により義援金を決定する事で承認した。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

第 2 回クラブフォーラム 「米山月間」 米山奨学会委員会 新田 実委員

 

9 月 29 日 理事役員会報告 
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    2) 出席免除申請について 

坪内 馨君、新田 実君の 2名の出席免除申請（9月 29 日提出）があり、承認された。 

 3) 地区役員について 

  ・該当者なしで承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 4 名 0 名 88.9％ 

本日の欠席者 奥澤 齊藤（茂） 関野 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/29 8 名 1 名 77.8％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

ワールドカップラグビー 2 勝目素晴らしい。 

なんとかベスト 8に残れますように。 

次の試合楽しみにしています。 

新田委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

結婚祝を頂いて。40 年になります。 

小林祥郎君 結婚祝いをいただきまして有難うございました。何回目か忘れました。 

新田 実君 妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。 

関口文雄君 

休みが多くてすみません。ようやく佐野市新庁舎が今月19日に引渡とに成ります。

11/13 竣工式典で 14、15 日一般内覧会が模様されます。とても素晴らしい庁舎が

完成しました。ぜひ皆様も内覧会に見に来て下さい。 

篠崎三智雄君 某ゴルフコンペで優勝できましたる 

若田部 貴君 結婚祝ありがとうございます。久しぶりに祝いたいと思います。 

伊藤正俊君 
9 月 15 日はゴルフに参加しないぶん、たくさん飲ませていただきました。 

ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 新田さん、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2642 回 27.10.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  一つの物語をお話したいと思います。 

  むかしむかし、蝦夷の地にコロボックルという小人たちがひっそりと暮らし

ていました。 平和を愛し、争いを好まない彼らは、人間たちの目にふれない

ように昼間は蕗(ふき)の葉の下で過ごし、夜になると働きます。狩りや漁がと

ても上手く、収獲があると心優しいコロボックルたちはアイヌの人々にも分け

与えるのでした。けれども、食料を届けるときも窓や戸口の隙間から、顔も見

せずに去っていきます。 

  ある日のこと。コロボックルの姿をひと目見ようと待ちかまえていたアイヌの若者が、窓から差し

込まれるコロボックルの腕を掴み、無理矢理引っ張ってしまいます。強引に家の中に引き込んだ若者

が目にしたのは、真っ白な肌の裸の娘でした。 彼女は恥ずかしさと怒りにうち震えながら外へ逃げ

出し、その日依頼、人々がコロボックルの姿を目にすることはありませんでした。 

北海道十勝地方を中心に、道内各地で伝えられるコロボックルの伝説。コロボックルはアイヌ語で

「蕗の下に住む人(神)」を意味し、人々に幸せを運ぶ森の妖精や神さまだといわれています。しかし

その一方で、北海道には２メートル近い蕗も自生しており、住居跡やアイヌ民族との戦場とされる史

跡もあることなどから、研究者の間で「先住民説」が盛んに議論されてきまし

た。はたしてコロボックルは何者なのか、それとも架空の存在なのか・・・。 

いずれにせよ、人間が異文化を尊重しなかったがために、姿を消してしまっ

たことに間違いはないようです。 

  異なる文化や価値観と出会ったとき、どう受け入れるのか。コロボックル

は「他者の価値観を尊重し受け入れたとき、そこに平和と幸せが訪れるんだ

よ」と私たちに教えてくれているのかもしれません。皆さんも気付かれたと

思いますが、これこそロータリー精神に通じるものではないでしょうか。 

会 長 挨 拶 
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皆出席 田澤秀文会員(26 回)  

             

1. 佐野東・足利東 RCより週報が届いています。 

 

1935年 2月9日ロータリー創始者ポールハリスと当時の国際ロー

タリー会長のボブヒル夫妻ともに来日し東京ロータリークラブの例

会場である帝国ホテルの庭に月桂樹を記念植樹しました。この木は

その後、枯死寸前になってしまいましたが、挿し木がこころみられ

幸いにも発根した数本の木がポールハリスの月桂樹 2 世、3 世とし

て、日本の各地で元気よく育っています。8 月のロータリーの友に

書かれています。 

当時帝国ホテル 4 階の中庭に植樹をし

ましたがその後、第 2次大戦中は全く手入

れをされずに放置され害虫で枯死寸前に

なったといわれています。 

その後 1967 年に帝国ホテル改築の際移植

が計画をされ、当時の東京ロータリークラブ

パスト会長の矢野一郎（第一生命の社長）の尽力により第一生命神奈

川県大井町本社敷地植え、300 本の枝を数社の植木屋に依頼をし、挿し

木をしましたがほとんど枯れてしまい７本が生き残りました。そのう

ち一本の月桂樹の木は帝国ホテル正面左袖車庫出口の場所に移植さ

れ、あとは静岡県三島市にある米山記念館、小田原の二宮金次郎記念館、第一生命本社、皇居北の丸

公園に移植されました 1987 年桐生ロータリークラブの松島貫一さんと近藤一さんが東京クラブ例会

にメイクされた時月桂樹の一枝を子クラブである桐生ロータリークラブに「ぜひいただきたい」とお

願いをし、北の丸公園に移植してあるポールハリス 2世の月桂樹の一枝を頂きました。1991 年 4月 19

日桐生ロータリークラブの元、前会長、役員が桐生倶楽部の庭に創立 35周年を記念し苗木まで成長し

た月桂樹の木を植樹しました。また 5 月 13 日にはポールハリス

の月桂樹３世の苗木が太田・新津ロータリークラブへ贈呈され平

成 14 年には桐生西、赤城ロータリークラブへポールハリスの月

桂樹４世が桐生運動公園と桐生プリオパレスの庭に植樹されま

した。昨日桐生運動公園へ行き写真を撮ってきました。ポールハ

リス氏は 26 ヶ国に『友愛に木』とし植樹をしていました。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

卓 話 「ポール・ハリスが来日し記念植樹」 関口文雄会員 

1936 年、東京ですき焼きを楽しむポールハリス 
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  【ロータリー財団支援委員会】  齋藤孝之委員長 

    地区補助金贈呈を、10 月 16 日(金)13 時より青藍泰斗高校校舎前にて行います。 

皆様の出席をお願い致します。 

土屋会員の「社会福祉法人 瑞宝会」様へゴミ拾い用具とテントを贈呈します。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 7 名 1 名 80.6％ 

本日の欠席者 飯嶋 大嶋 奥澤 篠崎 関野 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/6 4 名 0 名 88.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

ラグビーワールドカップ残念 8強ならず。 

プロ野球、巨人勝ってますが、もっと打てるチームになって欲しいですね。 

関口さん 卓話有難うございました。 

本島佳明君 関口会員 卓話ありがとうございました。 

中野勇夫君 関口さん ｢ロータリーの友を読んで｣ 卓話ありがとうございました。 

田澤秀文君 

ご無沙汰です。久々の例会で申し訳ありません。昨晩は唐沢山での恒例の松茸祭

りに参加して参りました。佐野宮司さんと話が弾み、思わず飲んではいけないお

酒をたらふく飲みほしてしまい、今日は喉が少々痛いのでやや風邪気味かなと思

いますが、もしかしたらしゃべり過ぎかも？ 

皆出席をいただきました。出席免除の身なので実感なし。 

新田 実君 
「孫に引かれてペアマラソン大会」昨日 12 日さくら市マラソン大会の親子ペア部

門に孫と参加して来ました。結果は 47 位で完走できました。 

須藤功一君 関口委員長、卓話ありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 関口さん、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

各 委 員 会 報 告 



1 
 

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2643 回 27.10.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

本日のお客様は、佐野市消防本部・砂永靖消防長と予防課長相子英夫様です。 

砂永様には後ほど卓話をお願いしてあります。 

 

  10 月といいますと食欲の秋につながると思いますが、ここ何

年か食べ物番組が非常に多くテレビ画面に登場しています。い

ったいなぜなんでしょうか。日本脚本家連盟会員理事の鳴海昌

明(ナルミマサアキ)さんの「食べ物番組の雑感」と題した記事

を紹介したいと思います。 

 どのチャンネルに回してもラーメンだカレーだ回転寿司だ。

タレントを絡ませてのレストランや温泉旅館の料理。他にも郷

土料理や四季折々の食材の紹介やその料理法など、手を変え品を変え、テレビは食べ物番組の花盛り

であります。多分、食べ物の登場しない日は 365 日、１日もないのではないでしょうか。確かに日本

人は食べることが大好きな国民であります。しかも、食材の大国なので

あります。この事について、あるテレビマンに話を訊いてみました。「日

本のテレビが食べ物番組を次から次と企画するのは、食材が豊富なこと

も料理の種類の多いこともその理由ですが、一番の理由は安い制作費

で、ある程度の視聴率が稼げるからであるからです。また、食べる事っ

て大人も子供も男性も女性も誰もが興味を持ってるわけで、視聴対象の

幅が広い。ですから、あまり当たり外れがない訳です。それに、ゼロか

ら作り上げるのではなくて、既にある物を撮るだけですから時間もかか

りませんし、作るのも難しくないのですから」「成程、テレビ局として

は扱いやすい便利な材料が食べ物なんですね」と尋ねると、「何しろ、

日本各地に撮る材料は限りなくありますし、海外まで取材先を広げると

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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食べ物ネタは無尽蔵にあるわけですから」と言って彼はテレたような笑顔を見せました。 

  私が良く観る食べ物番組は芸能人がいろいろなお店に行き、そのお店の自慢料理をおいしそうに食

べているもので、いつか機会があったら行ってみようとメモにして取っておく。ところが、なかなか

行けなくてメモの量だけどんどん増えて困っている。 

  私の大好きな番組があります。年に一度放送されるスペシャ

ル番組で、タイトルは「芸能人格付けチェック」であります。ご

覧になった方も多いと思いますが、内容は高級品 Aと低級品 Bを

芸能人たちに選択させ、高級品を当てた芸能人を一流芸能人、は

ずした芸能人を二流・三流・芸能人の資格なしと段階的に格下げ

していく。選択課題は多岐に渡る嗜好品が出題されますが、毎回、

牛肉やワインや高級寿司ネタなど飲食品の出題が中心です。この

番組の面白さは、出場する芸能人たちが日頃は＊一家言(イッカ

ゲン)ある人物のように振舞っているのに、ものの見事に格下げ

されていくという醍醐味にあります。 

  つまり、日頃から高級店に出入りし、高級食材を口にし、高

級品を身に纏っているとみられている芸能人たちの感性を持っ

てしても味覚のグレードを見分けるのはとても難しいことが証明されるような番組なのであります。 

  では日頃、私たちは何を基準に高級食材品とそうでない物とを見分けているのでしょうか。一般的

には値段。値段が高いものを高級と思ってしまう。その時、舌で目で歯で味わった感触でクオリティ

ーの高低を判断する人は少ないようです。逆に値段が高いから、あるいは一流店の料理だからと言う

先入観があると何の疑いもなく高級イコール旨い、美味しいという思考回路が生じてしまう。つまり、

まったく別の情報から味覚を判断していることが多いのであります。だから、値段という情報や店や

ブランドなどの情報も見えないこの格付け番組の出題に対しては、日頃一流芸能人と見られている人

たちも、その感性が無力であることを自覚させられることになります。 

  もっとも、一流料理人で陶芸家としても名を成した、北大路魯山人の一番好きな料理は、炊立ての

ご飯に生卵をかけて食べることだったと言います。つまり、知識や知恵の豊富な一流人であっても、

好みについては、まったく別なものである。 

  食べ物の好みや善し悪しは、値段や店構えや芸能人の判断に捕われることなく、自分が旨い、美味

しい、心地いいと感じた物を自分にとっての最高級品だと位置づける。そう言う自信とか裁量を日頃

の生活に生かすことこそが大切なのであると結んでいます。本日の昼食はいかがでしょうか。自分自

身の五感を大切に食したいものですね。 

 

＊ 一家言：その人独特の意見や主張 

 

結婚祝  横塚信也会員、齊藤 茂会員  

会 員 表 彰 
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1. 10 月 16 日・青藍泰斗高等学校内にて、ロータリー財団補助金事業の贈呈式が無事終了しました。

ご協力有難うございました。 

2. 葛生ロータリー・クラブ細則 

   第３条 理事および役員の選挙 

次年度立候補者の指名 

（ａ)  年次総会の１カ月前の例会において、会長・副会長・幹事・会計・  

      2 名の監事および 7 名の理事を選挙又は指名することを求めなければならないとなってい

ます。11 月に案内する訳でしたが、11 月 3 日は祭日、10 日は地区大会の振替休会となっ

ています。そのため、本日ご案内を申し上げます。 

      会員全員による選挙にするか、指名による選出にするかいかがでしょうか。 

      指名による決定がされた場合は、クラブの定めるところに従って指名委員会を設置するこ

とになります。 

   （ｂ） 指名委員会は、会長・会長ノミニー・直前会長・直近元会長 2 名の 5 名で構成され適任者

を先行指名するとなっています。指名委員会の委員長は直前会長が務めるとなっています。

岩崎直前会長が務める事になります。宜しくお願い致します。 

 

出席会員全員により、指名による決定および指名委員会を設置することが承認された。 

 

1. 第 38 回葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール秋季大会開催についてご案内致します。 

2. 第 2550 地区全 51クラブの 2014－2015 下期クラブ例会プログラム集を回覧しています。 

3. 10 月 27 日 第 5回定例理事・役員会があります。宜しくお願い致します。 

 

 

幹 事 報 告 

卓 話 

「消防行政について」  
佐野消防本部 砂永消防長 

会 長 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 4 名 1 名 88.9％ 

本日の欠席者 須藤 関野 坪内 新田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/13 7 名 1 名 80.6％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

16 日のロータリー財団補助金事業の贈呈式に、皆様の参加を頂き有難うございま

した。 

又、砂永消防長様 卓話有難うございました。市内防災、宜しくお願い致します。 

本島佳明君 砂永さん、卓話ありがとうございました。今後とも、ご指導宜しくお願いします。 

中野勇夫君 砂永消防長、卓話ありがとうございます。 

野部栄一君 家内が素敵なお花を頂きました。80 才となりました。 

横塚信也君 
結婚祝を頂いてありがとうございます。大過なく 40 年を迎えた事、感謝します。 

お互い気遣い、いたわりあう様になりました。 

馬場俊一君 
38 年前の 1977 年日本 JC 事業委員会同窓会に出席して来ました。皆老いましたが、

口だけは達者でした。毎回これが最後と言って 4回目です。いつまでつづくやら。 

谷 和文君 砂永消防長、卓話ありがとうございました。 

篠崎三智雄君 妻の誕生日に花を頂きありがとうございました。 

大嶋信太郎君 

家内の誕生日にお花のプレゼントをいただきましてありがとうございました。 

私に 1 才近づきました。元気に来年の誕生日を迎えることが出来る様、家内サー

ビスをします。 

永井治寿君 
日曜日から、錦秋の美を堪能してきました。青空に映える紅葉が素晴らしかった。 

日々是好日ですね。 合掌 

土屋 登君 
砂永消防長、卓話ありがとうございました。 

また、財団からのテント・リヤカーを頂き、ありがとうございました。 

齊藤 茂君 
結婚祝を戴きましてありがとうございます。 

33 年に向けて我を出さず、頑張って参ります。 

伊藤正俊君 砂永消防長 ｢消防行政について｣の卓話、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 
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「地域を
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  暗くなるのが、本当に早くなり、灯りが恋

しい時期となりました。灯りに因んだお話を

したいと思います。 

ガスの存在は太古の昔より知られていまし

たが、人間が自在に操れるようになったのは

産業革命以後のことで、私たちの暮らしを劇

的に変え、今や欠かせないエネルギーとなっ

たガスは、どのように産業化され、進化を遂

げていったのでしょうか。 

  1792 年、イギリス人ウィリアム・ムルドックは、蒸し焼にした石炭からガスを取り出して灯りをと

もし、人々を驚かせました。これが世界初のガス灯であり、人の手によるガス利用の始まりとされて

います。ムルドックは蒸気機関の発明者ジェイムズ・ワットの工場技師でもありました。その後、

年、イギリスのフレデリック・ウィンザーらによって世界初のガス会社「ガスライト・アンド・コー

クス」が設立され、ロンドンの通りに街路灯が立ちました。

  このようにガス事業は「灯り」から始まった一方、ヨーロッパでは内燃機関への応用も早くから研

究されました。1859 年、フランスのエティエンヌ・ルノアールは世界初のガスエンジンを発明。ドイ

ツのニコラス・オットーはそれらをさらに進化させたガスエンジンを開発

し、のちのガソリンエンジンへとつなげています。オットーの工場ではそ

の後「自動車の父」となる、ダイムラー・ベンツ社の創始者

ダイムラーが技術者として働いていました。

  日本でのガス事業の歴史は、ヨーロッパの技術を導入することから始ま

りました。横浜港の埋め立てや鉄道建設などで知られる実業家・高島嘉右

衛門は、フランス人技術者アンリ・プレグランの指導のもと、

治 5 年)、横浜でガス事業を興し、日本で初めて十数基のガス灯をともしま

した。その日、10 月 31 日はガスの記念日になっています。

会 長 挨 拶 
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暗くなるのが、本当に早くなり、灯りが恋

しい時期となりました。灯りに因んだお話を

ガスの存在は太古の昔より知られていまし

たが、人間が自在に操れるようになったのは

産業革命以後のことで、私たちの暮らしを劇

的に変え、今や欠かせないエネルギーとなっ

たガスは、どのように産業化され、進化を遂

年、イギリス人ウィリアム・ムルドックは、蒸し焼にした石炭からガスを取り出して灯りをと

もし、人々を驚かせました。これが世界初のガス灯であり、人の手によるガス利用の始まりとされて

います。ムルドックは蒸気機関の発明者ジェイムズ・ワットの工場技師でもありました。その後、

ギリスのフレデリック・ウィンザーらによって世界初のガス会社「ガスライト・アンド・コー

クス」が設立され、ロンドンの通りに街路灯が立ちました。 

このようにガス事業は「灯り」から始まった一方、ヨーロッパでは内燃機関への応用も早くから研

年、フランスのエティエンヌ・ルノアールは世界初のガスエンジンを発明。ドイ

ツのニコラス・オットーはそれらをさらに進化させたガスエンジンを開発

し、のちのガソリンエンジンへとつなげています。オットーの工場ではそ

の後「自動車の父」となる、ダイムラー・ベンツ社の創始者ゴットリーブ・

ダイムラーが技術者として働いていました。 

日本でのガス事業の歴史は、ヨーロッパの技術を導入することから始ま

りました。横浜港の埋め立てや鉄道建設などで知られる実業家・高島嘉右

衛門は、フランス人技術者アンリ・プレグランの指導のもと、1872 年(明

、横浜でガス事業を興し、日本で初めて十数基のガス灯をともしま

日はガスの記念日になっています。 

 

会日 

例会場 
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㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 
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小曽戸健治 

   副幹事 中野勇夫 

 PM 12：30～ 

kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

年、イギリス人ウィリアム・ムルドックは、蒸し焼にした石炭からガスを取り出して灯りをと

もし、人々を驚かせました。これが世界初のガス灯であり、人の手によるガス利用の始まりとされて

います。ムルドックは蒸気機関の発明者ジェイムズ・ワットの工場技師でもありました。その後、1812

ギリスのフレデリック・ウィンザーらによって世界初のガス会社「ガスライト・アンド・コー

このようにガス事業は「灯り」から始まった一方、ヨーロッパでは内燃機関への応用も早くから研

年、フランスのエティエンヌ・ルノアールは世界初のガスエンジンを発明。ドイ

ツのニコラス・オットーはそれらをさらに進化させたガスエンジンを開発

し、のちのガソリンエンジンへとつなげています。オットーの工場ではそ

ゴットリーブ・

日本でのガス事業の歴史は、ヨーロッパの技術を導入することから始ま

りました。横浜港の埋め立てや鉄道建設などで知られる実業家・高島嘉右

明

、横浜でガス事業を興し、日本で初めて十数基のガス灯をともしま
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  東京・銀座にガス灯がともったのは、横浜から 2年遅れた 1874 年(明治 7年)。浜松町近くの金杉橋

に建てられた工場からガスが供給されて、新橋・京橋へと抜ける現在の銀座通り沿いに 85基のガス灯

が立ち並び、文明開化に沸く銀座の瀟洒(しょうしゃ)な建物を照らし出しました。こうした様子は当

時流行した錦絵にも多く描かれています。 

  当初、東京のガス事業は東京商工会議所の前進となる東京会議所と東京府が行っていましたが、1885

年(明治 18 年)に民間に払い下げられ、現在の東京ガスである東京瓦斯会社が発足します。創立委員長

は日本を代表する渋沢栄一でした。東京瓦斯会社の発足当初、需要家はわずか 343 戸でしたが、1910

年(明治 43 年)には 12万 6000 戸まで急増しました。この背景には、発光剤をしみ込ませた袋を裸火に

かぶせて熱することで明るさが５倍になるというガスマントルの発明がありました。こうした技術革

新のより普及が進み、ガス灯は明治期における「灯り」としての地位を確立したのです。 

  現在では、LED 照明等が主流になってきていますが、省エネなどのない昔の良き時代の灯りが非常

に懐かしく素敵に感じられます。 

 

10 月 14 日、飯島ガバナー補佐より、中谷ガバナーの意向により、各グループより１名のルーキー

オブザイヤー（入会３年未満でクラブ内で活躍している会員で今後の活躍が期待できる会員）の推薦

依頼が有りました。当クラブでは、８名の会員が該当します。皆様におはかりしてから回答しようと

思いましたが、締め切りが 10 月 17 日までにとの事で、会長判断で中野勇夫君を推薦し、10月 22 日、

飯島ガバナー補佐より、第９グループとして中野君に決定するとの連絡を頂きました。11 月 15 日、

地区大会の壇上にて表彰があるとの事です。事後報告で申し訳ありませんが宜しくお願い致します。 

 

10 月 21 日、飯島ガバナー補佐より先日の義援金のお礼がありました。また、クラブ内で被害があ

った会員がいる場合に、見舞金を送る予定があるとの事でしたが、これも締め切りが 10 月 22 日まで

にとの事で、案内から締め切りまでの時間があまりにもないために、皆さんに確認がとれませんでし

た。申し訳有りませんでしたが、該当者なしで回答しました。確認する時間をもう少し頂けたらと、

ガバナー補佐にはお話させていただきました。 

 

10 月 25 日、ＲＩ第 2550 地区 第 21 回親善野球大会が、足利市総合運動野球場で行われました。

当クラブからは、谷・土屋会員２名が参加しました。第 8.・9 グループ合同チームで結果はなんと、

優勝でした。おめでとうございます。お二人には大変お疲れさまでした。怪我がなくて本当に良かっ

たです。有難うございました。 

             

1. 第 38 回葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール秋季大会開催についてご案内致します。 

    11/10(火)～11/12(木) 集合 18：30  開会式 18：45 

2. 佐野市特別支援学級より「たんぽぽ作品展」について案内が届いています。 

    12/5(土)・12/6(日)  9:00～16：00 葛生あくとプラザ（小ホール） 

3. 11 月のロータリーレート  1 ドル＝120 円 

4. 本日例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。  

幹 事 報 告 

会 長 報 告 
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 ｢新入会員卓話｣  若田部貴 会員 
          齊藤 茂 会員 
 

1. 平成 27 年 11 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 平成 27 年 11 月 15 日（日）地区大会の件 

    ・集合場所：葛の里壱番館 

    ・集合時間：7：30 

3. 婦人バレーボール秋季大会日程の件 

    ・大会期間：11 月 10 日（火）～11月 12 日（木） 

    ・開催場所：佐野市葛生トレーニングセンター     

・開会式：11 月 10 日（火）18：45～  集合：18：30 

    ・閉会式：11月 12 日（木）集合：20：00    

4. その他 

    ①忘年会開催に伴う例会場変更の件 

     12 月 15 日（火）18：00 味楽にて開催  

    ②新年会開催に伴う例会場変更の件 

     1 月 19 日（火）18：00 ホテルサンルート佐野にて開催 

    ③国際大会参加の件 

     他クラブとの協議により企画を調整し、後日案内をする事で承認された。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 5 名 0 名 86.1％ 

本日の欠席者 伊藤 篠崎 関口 関野 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/20 4 名 1 名 88.9％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

卓 話 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

10 月 27 日 理事役員会報告 
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小曽戸健治君 

若田部さん、齊藤茂さん、卓話有難うございました。第 2 段の卓話も楽しみにし

ています。10 月 25 日、親睦野球大会 第 8・9 グループ優勝お目出とうございま

す。谷さん、土屋さんお疲れ様でした。次回有りましたら宜しくお願い致します。 

駒形忠晴君 

新入会員卓話 齊藤さん、若田部さん すばらしいお話ありがとうございました。 

RC 野球大会、出場された谷さん、土屋くん、選手としての活躍お疲れさまでした。

応援に行かれた皆さんもお疲れ様でした。 

本島佳明君 齊藤茂さん、若田部さん 卓話有難うございます。 

田澤秀文君 

群友会の事業で世界遺産『富岡製糸工場』を見学後、「舌切り雀で有名な磯部ガー

テーン」に宿泊。お目当ての雀が居なかったみたいで皆さん、二次会止まりだっ

たようです。翌日、富岡ゴルフ倶楽部でプレー。貴重な文化遺産に触れ、グリー

ンの芝生に親しむ良き二日間でした。なかには、キャディーさんと親しく触れ合

った方も、居ましたね！片柳さん！！ 

RI 地区野球大会、第 8・第 9 混成チームの優勝おめでとうございます。手伝いに

行けず申し訳ありませんでした。谷君・土屋君ご苦労様でした。 

谷 和文君 
25 日、第 21 回ロータリー2550 地区親善野球大会に土屋会員と出場してきました。

土屋君のがんばりで、優勝することができました。 

須藤功一君 

若田部さん、齊藤さん、新入会員卓話ありがとうございました。今日は 2 名での

卓話になり、時間が短くなり申し訳ございませんでした。次回はタップリと時間

を取りますので(30～40 分)宜しくお願い致します。 

齋藤孝之君 
2550 地区野球大会にて、第 8・第 9 グループ合同チームの優勝おめでとうござい

ます。谷さん、土屋さん大活躍 お疲れ様でした。来年もがんばって下さい。 

土屋 登君 
ロータリー野球大会で優勝することができました。 

ロングヒットを打っても、一塁打で終わってしまいました。 

齊藤 茂君 
本日は、皆様のお耳をよごしてしまい申し訳ございませんでした。 

これでもう卓話のお話しはなくなると思います。 

岩崎昇一郎君 若田部さん、齊藤さん、卓話ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2645 回 27.11.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  11 月 15 日の地区大会には、多数の皆様の参加を頂きまして誠に有難う

ございました。一つの公式事業を終える事が出来ました。 

話は変わりますが、私には縁がないのですが、金・銀・プラチナと言

うと、皆様はどんな会社を思いうかべますか？「田中貴金属工業」この

会社の名前は、ほとんどの方が知っていると思います。この会社などを

傘下に持つ TANAKA ホールディングスが、今年の７月に創業 130 周年を迎

えました。日本橋茅場町で両替商「田中商店」として創業してから貴金属を中心とした事業で業績を

拡大し、現在では国内トップクラスの貴金属取扱量を誇る規模にまで成長しました。 

  貴金属ジュエリーや資産運用金地金、プラチナなど貴金属取引のイメージが強いのですが、この会

社のグループの取扱量の７割は、産業分野が占めています。創業から間もなく、白金工業用製品の国

産化を成功させるなど同社は貴金属産業製品の分野でも草分け的な存在になっています。現在でも世

界トップシェアを有する＊ボンディングワイヤや燃料電池用白金触媒など数多くの貴金属製品を供給

しています。 

 一方で、貴金属を含むスクラップなどから貴金属リサイクルや、日本障害者スポーツ協会のオフィ

シャルパートナーを務めるなど、さまざまな形で社会貢献にも携わっています。創業 130 周年を機に、

1999 年度から毎年実施してきた貴金属に関わる技術開発・研究への助成金事業の取り組みを拡大する

ため、「田中貴金属記念財団」も設立しています。今後も貴金属は自動車、半導体などのあらゆる産業

分野で欠かせない素材になっています。 

  宝飾品販売としてのイメージしかありませんでしたが、幅広く商売をし、また社会貢献に力を入れ

ている、素晴らしい会社なのです。 

  会社の規模や売り上げに大小はありますが、各会社や一人一人が社会貢献をしていく事が、とても

大切な事かと思います。ロータリー活動の原点がそこにあるのかなと再認識させられました。 

＊ボンディングワイヤとは、直径十数マイクロメートルから数百マイクロメートルの、金・アルミニウム・銅など

のワイヤを用いて、トランジスタ、集積回路上の電極と、プリント基板、半導体パッケージの電極などを、電気

的に接続する方法。 

会 長 挨 拶 
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誕生祝  (10 月)坪内 馨会員  (11 月)篠崎三智雄会員、飯嶋一成会員 

結婚祝  岩崎昇一郎会員、齋藤孝之会員 

 

1. 佐野東 RC より現況報告書が届いています。 

2. 佐野 RC・田沼 RC・足利 RC より週報が届いています。 

3. 佐野ユネスコ協会より活動研究会の冊子が届いています。 

4. ロータリー国際大会（韓国・ソウル）について参加者募集 

5. 11 月 24 日 第 6回定例理事・役員会があります。 

   「新そば」例会終了後、高齢者センターにて行います。 

 宜しくお願い致します。 

 

  10 月 16 日(土)、青藍泰斗高等学校文化祭にて、財団補助金(地区補助金)による支援事業の一環で

ある、社会福祉法人瑞宝会カーサパラディソ様への、市内巡回清掃用具一式の贈呈式を実施しました。

当日は、インターアクトクラブのメンバーにも同席していただき、文化祭会場にて多数の会員出席の

もと執り行うことができました。出席会員の皆様には、改めて御礼申し上げます。 

  さて本年度の財団寄付についてですが、ご承知のように、一人当たり寄付金目標が、従来の 130 ド

ルから 150 ドルに増額となりました。当クラブでは、1 ドル 110 円程度のレート換金で年会費と一緒

に皆様からいただいておりますが、円安の影響で、1 ドル 124 円程度の納付となります。単純計算し

ますと 1 人当たり 4,300 円程の不足となり、会員総数ですと 146,200 円が不足しています。会員皆様

には、これらの事情をくんでいただき、例年にも増しての寄付金の増額をお願いするものであります。 
 

『世界で最も貧しい大統領の衝撃的なスピーチとは？』 

ウルグアイの大統領ホセ・ムヒカは、世界で最も貧しい大統領として知られている。彼はその資産の 80%を

寄付し、個人資産は約 18 万円相当の 1987 年型フォルクスワーゲン・ビートルのみで、郊外の質素な住宅に

暮らしている、稀有な指導者だ。 

給与の大部分を財団や政府のプログラムなどに寄付し、月 1000 ドル強で生活する彼の姿は、世界中から関心

を集めている。 

そして、昨年 7月に開かれたリオ会議（Rio+20）でのムヒカ大統領のスピーチは多くの人々に衝撃を与えた。

ウルグアイのような小国の代表のスピーチはもちろん後回しにされ、それに耳を傾ける人はほとんどいなか

ったが、彼はその場で経済の拡大を目指している現代社会に対して明確な警鐘をならしたことで、全世界へ

と広まった動画が、大きな話題を呼んだのだ。 

    ↓ 

 

『スピーチ』 

この場所にいらっしゃる全ての政府、そしてその代表の方々に感謝申し上げます。また、リオ会議に招いて

卓 話 

会 員 表 彰 

第 3 回クラブフォーラム 

幹 事 報 告 

「清貧」  須藤功一会員 

ロータリー財団委員会  齋藤孝之委員長 
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いただいたブラジルのジルマ・ルセフ大統領にも感謝申し上げます。 

これまで素晴らしいお話をされてきたプレゼンテーターの方々にも感謝申し上げます。国を代表する者とし

て、人類にとって必要となる国家同士の話し合いをおこなう素直な志がこの場所で表現されていることと考

えています。 

しかし、私が抱いている厳しい疑問を述べさせて下さい。 

今日の午後から、これまで議題となっていたことは持続可能な発展と世界の貧困を撲滅することでした。我々

が真に抱いている問題とは、一体何なのでしょうか？現在の豊かな国々が辿ってきた発展と、その消費モデ

ルを真似することでしょうか？ 

質問をさせてください：ドイツ人が一世帯で持つ車と同じ数の車をインド人が持てばこの惑星はどうなるの

でしょうか？ 

呼吸をしていくための十分な酸素は残るでしょうか？同じことを別の質問で言うならば、西洋の富かな社会

がおこなっている“傲慢な”消費を世界の７０から８０億人もの人々がおこなうための至言は、この地球に

存在するのでしょうか？それは本当に可能でしょうか？ 

あるいは、異なる議論が求められるのでしょうか？ 

なぜ我々は、このような社会をつくってしまったのでしょうか？ 

市場経済の子どもたち、資本主義の子どもたち、すなわち私たちが間違いなくこの無限ともいえる消費と発

展を求める社会をつくり出してきたのです。市場経済が市場社会を生み出し、このグローバリゼーションが

世界の果てまで資源を探し求める社会にしたのではないでしょうか。 

私たちがグローバリゼーションをコントロールしていますか？あるいはグローバリゼーションが、私たちを

コントロールしているのではないでしょうか？ 

これほどまでに残酷な競争によって成り立っている消費社会の中で、「みんなで世界を良くしていこう」とい

う共存共栄な考え方はできるのでしょうか？どこまでが仲間でどこからがライバルなのですか？ 

このようなことを述べるのは、リオ会議の重要性を批判するためではありません。むしろ、その反対です。

我々の前に立っている巨大な危機は環境問題ではないのです。それは、政治的な危機なのです。 

現代においては、人類がつくりだしたこの大きな勢力をコントロールしきれていません。逆に、この消費社

会によって人類はコントロールされているのです。私たちは発展するべく生まれてきたわけではありません。

幸せになるため、この地球にやってきたのです。人生は短く、すぐ目の前を過ぎてしまいます。命よりも高

価なものは存在しません。 

常軌を逸した消費は世界を破壊しており、高価な商品やライフスタイルが人々の仁政を破滅させているので

す。社会は消費という歯車によって回っており、我々はひたすらに早く、そして大量の消費を求められてい

ます。もしも消費がストップするならば経済が麻痺して、そうすれば不況の魔物が我々の前に現れるのです。 

常軌を逸した消費を続けるには、商品の寿命を縮めて出来るかぎり多く売る必要があります。つまり、１０

万時間持つ電球をつくれるのに、１０００時間しか持たない電球しか販売できない社会にいるのです。それ

ほど長く持つ電球は、市場社会に良くないのでつくることはできないのです。人々がより働くため、そして

より販売するために「使い捨ての社会」を続ける必要があるのです。 

悪循環にお気づきでしょうか？ 

これはまぎれも無く政治問題ですし、我々はこの問題を異なる解決方法によって世界を導く必要があるので

す。石器時代に戻れとは言っていません。市場を再びコントロールする必要があると言っているのです。私

の考えでは、これは政治問題なのです 

昔の賢明な方々、エピクロス、セネカやアイマラ民族までこんなことを言っています。 

「貧乏な人とは、少ししかモノを持っていない人ではなく、無限の欲があり、いくらあっても満足しない人
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のことだ」 

この言葉は、私たちの議論にとって文化的なキーポイントだと思います。 

国の代表者としてリオ会議の決議や会合にそういう気持ちで参加しています。私のスピーチの中には耳が痛

くなるような言葉がけっこうあると思いますが、みなさんには水源危機と環境危機が問題源でないことを分

かってほしいのです。 

根本的な問題は私たちが実行した社会モデルなのです 

そして、改めて見直さなければならないのは私たちの生活スタイルだということです。 

私は環境資源に恵まれている小さな国の代表です。私の国には３００万人ほどの国民しかいません。でも、

世界でもっとも美味しい１３００万頭の牛が私の国にはあります。ヤギも８００万から１０００万頭ほどい

ます。私の国は食べ物の輸出国です。こんな小さい国なのに領土の９０％が資源豊富なのです。 

私の同志である労働者たちは、8時間労働を成立させるために戦いました。そして今では、6時間労働を獲得

した人もいます。しかしながら、6 時間労働になった人たちは別の仕事もしており、結局は以前よりも長時

間働いています。なぜか？バイク、車、などのリポ払いやローンを支払わないといけないのです。毎月２倍

働き、ローンを払って行ったら、いつの間にか私のような老人になっているのです。私と同じく、幸福な人

生が目の前を一瞬で過ぎてしまいます。 

そして自らにこんな質問を投げかけます。 

それが人類の運命なのか？ 

私の言っていることはとてもシンプルなものです。発展は幸福を阻害するものであってはいけないのです。

発展は人類に幸福をもたらすものでなくてはなりません。愛情や人間関係、子どもを育てること、友達を持

つこと、そして必要最低限のものを持つこと。これらをもたらすべきなのです。 

幸福が私たちのもっとも大切なものだからです。環境のために戦うのであれば、人類の幸福こそが環境の一

番大切な要素であるということを覚えておかなくてはなりません。 

 

【会員増強委員会】  酒庭和一委員長 

  11 月 1 日(日)宇都宮グランドホテルにて開催され、 

葛生クラブから小曽戸会長、本島幹事、片柳さん 

酒庭 計 4名で出席いたしました。 

    第 1 部 ロータリー公共イメージについて 

    第 2 部 会員増強について 

【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・11/24(火) 新そばを楽しむ会  ｢高齢者センター｣ 

  ・12/15(火) 第 2回小曽戸会長杯ゴルフコンペ 

        東武藤が丘カントリー倶楽部  AM8:30 集合 

        忘年会 PM6:00～ ｢味楽｣  

【米山記念奨学会委員会】 新田 実委員長 

  ・寄付は、本日と次回集めますので、宜しくお願い致します。 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 6 名 0 名 83.3％ 

本日の欠席者 伊藤 大嶋 奥澤 塩島 関野 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/27 5 名 0 名 86.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

        

小曽戸健治君 

長島先生、今年も予防接種有難うございます。 

11 月 15 日の地区大会には、多数の皆様の出席を頂きまして有難うございした。 

齋藤 R財団委員長 クラブフォーラム、須藤さん卓話（代打）有難うございました。 

駒形忠晴君 

11 月 13 日佐野市新庁舎開会式、フランス在住の高橋久雄先生が描かれたフレスコ壁

画(4×7m)の除幕式に出席して…。是非ご覧下さい。 

地区大会お疲れ様でした。地区功労者 田澤ガバナー補佐、ルーキーオブ・ザ・イヤ

ー 中野さん、受賞おめでとうございました。 

また、長寿会員表彰 野部会員、奥山会員おめでとうございました。 

本島佳明君 
地区大会に多くの皆様の参加ありがとうございました。 

又、本日インフルエンザの予防注射ありがとうございました。 

中野勇夫君 

今回も、インフルエンザの予防接種をして頂きありがとうございます。過去 2 年間、

お陰様でインフルエンザにはかかっていません。今回も無事かからないよう期待しニ

コニコへ投入させて頂きます。長島先生ありがとうございます。 

奥山國之君 長島先生ありがとうございました。今年も、インフルエンザに罹らずに済みそうです。 

横塚信也君 
長島先生、スタッフの皆さんお世話になりありがとうございました。 

田澤さん 4回目のホールインワンおめでとうございます。あやかりたい。 

田澤秀文君 

昨年の11月23日から約1年ぶりにホールインワンをまたまた達成してしまいました。

11 月 11 日、唐沢ゴルフ倶楽部三好コース 6番ホール、164 ヤード、5番アイアンでシ

ョットでした。従って、1 年間で 2 回の快挙となります。同伴競技者は金子重雄氏と

太田哲男氏です。因みにスコアーは、42・42、グロス 84 ストロークでした。都賀カン

トリー、足利カントリー、昨年の唐沢三好に続いて 4 回目となりますが、よく交通事

故を起こす人は、繰り返し事故を引き起こすと言いますが、ホールインワンも同じみ

たいです。ここまで来たら、5回目も狙いに行きたいと考えています。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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福島秀治君 長島先生いつもありがとうございます。 

小林祥郎君 インフルエンザの注射有難うございました。 

新田 実君 

長島先生、インフルエンザの予防注射ありがとうございます。 

又、米山記念奨学会の特別寄付をお願いしております。 

皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。 

酒庭和一君 長島先生、インフルエンザ予防注射ありがとうございました。 

谷 和文君 長島先生ありがとうございます。これで、今年も安心して仕事に頑張れます。 

中田英昭君 久々に、バイクでサーキット走行してきました！楽しいですョ～。 

長島 徹君 

本日、インフルエンザワクチンを接種させていただきました。高須先生が心をこめて

接種しましたので良く効くと思っております。今年のワクチンは、昨年より値上がり

しています。 

八下田幸三君 
長島先生、ワクチン注射ありがとうございます。 

これで元気に歳末商戦ノリきろうと思います。 

関口文雄君 
長島先生、スタッフの方、本日はインフルエンザ予防接種ありがとうございました。

この冬はこれで安心です。 

須藤功一君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。今シーズンも安心して

過ごせます。又、ピンチヒッターでの卓話を聞いていただきありがとうございました。 

齋藤孝之君 

インフルエンザ予防接種ありがとうございました。既にかぜを引きましたが、この冬

はこれで乗り切ります。 

併せて、結婚祝ありがとうございました。31 年になります。 

篠崎三智雄君 誕生祝をいただきありがとうございました。 

片柳克敏君 
地区大会 9:00～18:00 まで盛況でした。タイ バンコクからみえられたビチャイ・

ラタクル氏 90 歳の講演に感動しました。 

永井治寿君 
長島先生、インフルエンザ予防注射ありがとうございました。 

本校野球部が、来年春の甲子園の 21 世紀枠栃木県代表に選ばれました。 

土屋 登君 須藤会員 卓話ありがとうございました。 

飯嶋一成君 
誕生祝をいただきありがとうございました。もう誕生日もうれしくなくなりました。

まだまだニアピンよりドラコン目指して頑張ります。 

齊藤 茂君 
長島先生、スタッフの皆様、ありがとうございました。 

元気に冬を越せる様、気をつけて参ります。 

岩崎昇一郎君 
妻の誕生祝と結婚祝を頂きましてありがとうございます。 

また、長島先生には、インフルエンザの予防接種ありがとうございます。 

坪内 馨君 

誕生祝を頂きありがとうございます。また、妻の誕生日にはお花をありがとうござい

ました。お祝いを頂けるのは、孫からとロータリーだけです。そんな年になりました。 

また、インフルエンザ注射ありがとうございます。 

先月 10/18～20 壇信徒の皆さんと一緒に高野山、大覚寺、本山長谷寺へと団参に行っ

てまいりました。駒形さん、新田さん、須藤さんお世話になりました。 

関塚孝子さん 今年も安心して冬が越せそうです。長島先生、ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2646 回 27.11.24 例会場 於：高齢者ｾﾝﾀｰ PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  恒例になりました、「新そばを楽しむ会」に多数の皆様の出席を頂きまして有難うございます。 

  夏そばに比べて、秋そばの方が香り、味ともに良いとされています。いまさら、そばの効能を話し

ても仕方ないと思いますが、ちょっとだけ話させて頂きます。 

  そばの代表的な成分の「ルチン」は、ポリフェノールの一種で、毛細血管を強くして、脳内出血・

動脈硬化・高血圧を予防し、血流をよくしてくれるといわれています。私にはうってつけな食べ物で

す。そばも、もちろんですが、そば湯を飲むことで、水にとけだした栄養素を無駄なく取ることが出

来るとなっています。どうか、残さず、そば湯まで召し上がっていただければと思います。 

 

1. 平成 27 年 12 月度プログラム承認の件 

   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 年次総会の件 

  ・12 月 1 日(火)第 1 例会にて、卓話の前に行うことで承認された。 

3.  忘年会開催に伴う例会場変更の件 

    ・12 月 15 日(火)第 2 回会長杯ゴルフコンペ後の忘年会のため 

コンペ表彰式は味楽にて 17：00 より、忘年会は、18：00 より開催。  

4. その他 

    ①国際大会参加の件 

     12 月 15 日の振込み迄が早期割引の対象の報告あり。 

     ・登録料について、今後の協議によってクラブでの負担を決定する事で承認された。 

    ②葛生 RC55 周年事業に伴う、葛生行政センター新社屋における記念品贈呈についての件 

     ・フレスコ画を寄付する事の協議あり、12 月 22 日の理事・役員会で最終決定することが 

承認された。 

会 長 挨 拶 

10 月 29 日 理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

新そばたのしみです。高血圧の予防になるでしょう。 

社会人ＲＹＬＡセミナー、予定通り終了しました。須藤さん、大嶋さん、推せんあり

がとうございました。大谷さん、早坂さん、一生懸命やっていました。 

駒形忠晴君 

新そば会にて、おいしいおそばごちそうさまです。 

ライラセミナー出席された皆さんお疲れ様です。 

これからの若い方々のエネルギー 楽しみですネ。 

本島佳明君 

昨日、ライラセミナー最終日に行って来ました。 

皆さん徹夜での成果発表とても良かったと思います。 

新そば楽しみにしていました。 

中野勇夫君 

昨日、ＲＹＬＡセミナー、アワード授与式に小曽戸会長、本島幹事と参加してきまし

た。受講生の 2 名はハードな研修にもかかわらず、元気に生き生きと受講していまし

た。推薦して頂いた、大嶋会員、須藤会員ありがとうございました。 

田澤秀文君 

先日、マロント散歩中、小太りの 30kg くらいの柴犬にマロンが襲われました。私は身

を挺してマロンを守ったのですが、私は逆切れした柴犬に噛まれ、二の腕に深手を負

ってしまいました。腫れが引かず毎日通院しています。しばらくはゴルフご法度です。

マロンは軽傷なので一晩お泊りで済みました。お陰でマロンと私の愛と絆は益々深ま

ったようです。 

須藤功一君 

新そばごちそう様でした。 

また、我社の社員の早坂君がライラに参加させていただきありがとうございました。 

本人も、「大変良い機会をいただきありがとうございました」と申していました。 

片柳克敏君 おそば ごちそう様です。 

伊藤正俊君 
卓話が私の都合でのびのびになってすみません。 

来月行いますが、あまり期待しないで下さい。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2647 回 27.12.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  国際エネルギー機関(IEA)の公表した最新データによると、2013 年に世界各国がおこなった発電量

の内訳では、太陽光や風力などの再生可能エネルギーの発電量が天然ガスを上回り、石炭に次いで２

番目に大きな発電源になったことが明らかになりました。とくに増加が目立つのは OECD(経済協力開

発機構)加盟国で、水力を除く再生エネルギーの発電量が 2013～2014 年で 8.5％も大幅に増加しまし

た。中でも成長が著しいのが太陽光発電と風力発電で、ヨーロッパの OECD 加盟国に限れば 1990～2014

年の年ごとの増加率を平均すると、太陽光発電量が、44.6％、風力発電が 27.1％になるといいます。

また、動力源の構造が変化するだけでなく、消費電力の削減も進んでいるようで、2014 年に OECD 加

盟国がおこなった発電量は 2013 年比で 0.8％減少しています。 

  ただ、OECD 非加盟国はまだまだ発電量が増加する傾向にあり、2010～2013 年の平均増加率は５．６％

になっています。2011 年には OECD 非加盟国の総発電量が加盟国を初めて上回り、先進国と途上国の

エネルギーの図式が改めて鮮明になりました。 

  都市部のヒートアイランド現象を緩和し、省エネ効果も高いと評価されているビルの屋上緑化(壁面

緑化も含む)が注目されていますが、平成 26 年は複合植栽を用いた屋上・壁面緑化の施工実績が、面

積でも過去最高になったと国土交通省が発表しています。 

  ビルの屋上や壁面を緑化すると、土壌による断熱効果があり、ま

た生い茂る植物が日射を遮ることでビル内の温度上昇を抑制しま

す。そのため省エネ効果があるだけでなく、植物の蒸散作用によっ

て屋外空間の温度上昇をも緩和する効果が見込めるとなっていま

す。つまり屋上・壁面の緑化は、ビル内の環境を改善し、都市全体

の環境も改善すると期待されています。 

  発表によると、平成 26 年には少なくとも屋上緑化が 26.9 ヘクタール

(サッカー場にして約 38 面分)、壁面緑化は 5.0 ヘクタールが改めて創

出されたということです。また、近年は大気汚染物質を浄化する緑化シ

ステムも登場し、話題になっています。このシステムはファンで屋外の

空気を吸入し、それを土壌内に送り込むことで、空気中の汚染物質を土

会 長 挨 拶 
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壌菌に分解させるというものです。二酸化窒素なら 90％、PM2.5 なら約 65％が分解により削減される

ということです。土壌菌による分解という自然の作用を活用するため弊害が少なく、長期的な効果を

期待することもできるようです。平成 12年から 26 年までの 15 年間に、屋上緑化は少なくても 413.8

ヘクタール、壁面緑化は 68 ヘクタールが創出されていて、今後ますます増えると期待されています。

一つぐらい、実施したいものですね。 

 

誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員、 (11 月)吉澤浅一会員 

結婚祝  酒庭和一会員、関口文雄会員、本島佳明会員、 （11 月）奥澤松利会員 

 

1. 佐野東 RC より週報が届いています。 

2. 佐野市の青少年とともに育つ市民の会より 

「いじめゼロ大人宣言」セレモニー開催の通知が届いています。 

3. 12 月のロータリーレート  1 ドル＝120 円 

 

  指名委員会 岩崎委員長より  次年度役員選出 
   ・会長  駒形忠晴会員   ・副会長  片柳克敏会員 
   ・幹事  中野勇夫会員   ・副幹事  篠崎三智雄会員 
   ・会計  若田部貴会員 

 

 

【米山記念奨学会委員会】  新田 実委員長 

  米山奨学会月間に因んで、10 月と 11 月の 2 ヶ月間に特別寄付の更なる増額寄付をお願いしました

ところ、総額 300,000 円のご支援を頂きました。 

  米山記念奨学会の一人当りの地区目標額は、普通寄付と特別寄付の合計額で 18,000 円となっており

ます。これは当然、各クラブの目標額でもあります。 

  小曽戸年度は、会員数 36 名分の普通寄付が 180,000 円、特別寄付が 468,000 円と今回の増額寄付

300,000 円の総額は 948,000 円です。一人あたりの寄付額は 26,333 円となります。目標額 18,000

円を 8,333 円も上回ることができました。 

  米山功労者表彰につきましては、特別寄付の累計額により決定されます。本年度は、吉澤慎太郎君

が 11 回目のメジャードナーを受賞され、他に 2人の功労者受賞がありました。 

  次年度の功労者表彰は１１月末現在で、奥山國之君の 11 回目のメジャードナー受賞と、他に 3人の

卓 話 

会 員 表 彰 

ク ラ ブ 年 次 総 会 

幹 事 報 告 

「疾病予防と治療月間」  長島 徹会員 

各 委 員 会 報 告 
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功労者受賞が内定しております。 

  皆様には、米山記念奨学会に対し、多大なご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございま

した。 

  但し、本日のところは中締めでございます。米山記念奨学会寄付はいつでも、いくらでも受け付け

ておりますので、今後とも、ご支援、ご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・12/15(火) 夜間例会（忘年会）の出欠を 12 月 8 日までにお願いします。 

   第 2回小曽戸会長杯のゴルフの出席は 2～3日中にお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 5 名 1 名 86.1％ 

本日の欠席者 大嶋 関野 谷 坪内 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/24 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

11 月 24 日、新人オリエンテーションでは、小林先生の素晴らしいお話有難うござ

いました。また、担当役員の皆さん、段取りお世話になりました。私も含めて大

変勉強になりました。 

誕生祝有難うございました。長島さん卓話有難うございました。 

駒形忠晴君 

新人研修会(11/24) 講師、新人会員、お疲れさまでした。 

若い力のロータリアン クラブの力となりますよう‼期待いたします。 

長島先生、卓話ありがとうございます。 

本島佳明君 
結婚祝いをいただきました。ありがとうございます。16 年です。 

気持ちは新婚のままです。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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中野勇夫君 

先週の新人会員オリエンテーションにおいては、小林講師のもと、勉強になりま

した。ありがとうございました。 

また、本日の卓話、長島先生ありがとうございます。 

吉澤浅一君 誕生祝ありがとうございます。年金受給の手続き完了。楽しみです。 

酒庭和一君 結婚祝いを頂いて。 

中田英昭君 
21 日で 56 才になります。と同時に葛生 RC55 周年となりますネ！ 

おめでとうございます。 

長島 徹君 卓話させていただき、ありがとうございます。 

関口文雄君 
結婚祝を頂きましてありがとうございます。 

すっかり忘れ、今朝もちょっとケンカをしました。 

奥澤松利君 結婚の祝いを頂き、ありがとうございます。 

須藤功一君 
野部さん、自費出版誌をいただきありがとうございました。 

又、長島先生、卓話をありがとうござい 

齋藤孝之君 
娘に第一子が誕生しました。元気な男の子です。 

初孫の誕生は、うれしいものですね。 

土屋 登君 長島会員、卓話ありがとうございました 

若田部貴君 
新人会員セミナーありがとうございました。 

今後も自己研鑽に努めていきたいと思います。 

伊藤正俊君 
先週の新人会員オリエンテーションに参加しました。 

小林先生のお話し大変参考になりました。ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 
年次総会 役不足ですみません。早急に対処します。 

長島先生、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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  ・元米山奨学生  趙 金城 様 
  ・田沼ロータリークラブ  池亀善紀 様 

 

いつも元気な人と一緒にいると、自分まで元気になる気がします。相手が笑

顔だと自分も笑顔になっていきます。幸せは人から人へ伝染します。これは、

いくつかの実験や研究でも証明されている事実です。 

  米ハーバード大学が 12,000 人以上を対象に、30 年以上にわたって大規模な

社会的実験を行いました。人の幸福度が他人に及ぼす影響力の調査です。それ

によれば、日頃接している家族や友人が幸せを感じていると、自分が幸せを感

じる可能性が 15％高まるという結果が出たそうです。しかも、自分とは直接関係のない人の幸せも自

分の幸福度に影響するというのです。具体的には、人の幸福度は自分から数えて３人目まで影響する

そうです。 

  例えば、あなたに Aさんという友人がいたとします。その A さんの友人の B さんの幸せが A さんに

影響して、あなた自身の幸福度が 10％アップするというわけです。また、「日々の生活に幸せを感じ

ている友人が１人増えるごとに、自分が幸せになる可能性は約 7％ずつ高まる」とも報告されていま

す。反対に、日々の生活が不幸だと感じている友人が１人増えるごとに、自分が幸せでいられる可能

性は 7％ずつ低下したそうです。数字はともかく、幸せというものは確実に人から人に伝わる「素晴

らしい伝染病」なのでしょう。そして誰もが「幸せの病原体」になれるのです。「人から与えてもらお

う」とするより「まずは自分が与えよう」という気持ちから幸せのお裾分けが始まるのでしょう。 

 あなたの幸せが伝染して周囲も幸せになったら、これほど素晴らしい事はありません。この「素晴ら

しい伝染病」を一人でも多くの人に感染させたいものですね。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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1. 第 5回日台ロータリー親善会議の案内が届いています。 

2. 1 月 15 日 下期会費引き落としのお知らせと 55 周年事業の特別会費の引き落としの 

お知らせをメール BOX に入れさせて頂きました。宜しくお願い致します。 

  3. 例会終了後、臨時理事・役員会議があります。宜しくお願いします。 

 

 

【社会奉仕委員会】  長島 徹委員長 

  12/30(水)PM1:30～ 介護老人保健施設「あさひ」にて 

｢餅つき大会｣を行います。  皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 

  2016 年 2 月 6 日、佐野日大高等学校において、さくらインターアクト認証状伝達式が行われます。 

 

【ロータリー家族委員会】  土屋 登副委員長 

  ・1/19(火) サンルート佐野で新年会を行います。多数のご参加を宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 7 名 2 名 80.6％ 

本日の欠席者 奥澤 塩島 篠崎 関口 関野 坪内 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/1 5 名 1 名 86.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

卓 話 「歯の手入れについて」  横塚信也会員 
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小曽戸健治君 
田沼ロータリークラブ 池亀善紀さん、元米山奨学生 趙 金城さん ようこそ

葛生ロータリークラブへ。横塚先生、卓話ありがとうございました。 

本島佳明君 
横塚先生、卓話ありがとうございます。 

趙さん、池亀さん、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

駒形忠晴君 卓話「歯の手入れについて」ありがとうございます。 

中野勇夫君 横塚先生「歯の手入れについて」卓話ありがとうございます。 

奥山國之君 

昨日(12/7)当社の西日本営業所を兼ねた小さなラボを京都市内二条城前にオープ

ンしました。しっくい（漆喰）を手軽に扱って頂くよう PRの関西拠点にしたいと

思います。 

横塚信也君 
本日は卓話をさせて頂きありがとうございます。 

趙さん ようこそおいで下さいました。 

田澤秀文君 

趙金城君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。趙君は葛生クラブが初めてカウン

セリングした米山奨学生です。結婚式も私のカウンセリングで宇都宮雅秀殿で行

いました。仲人が元副知事の推津さん、主賓が当時栃木市長の鈴木さん、商工会

議所会頭の簗さんでした。ちなみに、現在は帰化して、趙金城から成田金城に姓

名を変え、日本国籍を取得しています。そして、いずれはロータリークラブへ入

会できるよう努力をして欲しい。 

福島秀治君 
趙さんようこそ、元気でなによりです。久しぶりです。 

改めて、21 年前の「現況報告書」を見て、とても懐かしく思い出しました。 

八下田幸三君 
信也さん 卓話ありがとう！全ての病気のもとは、歯のかみ合わせ。 

しっかりとオーラルケアに努めたいと思います。 

須藤功一君 
横塚先生、老いは歯からの話があり、この所心配し気をつけていましたが、良い

話を聞かせていただきありがとうございました。 

片柳克敏君 
横塚先生、卓話ありがとうございます。入会以後 4年目、初めてききました。 

度々おねがいします。楽しみにしておりますから。 

永井治寿君 野部さん、貴重な本を頂きましてありがとうございます。 

齊藤 茂君 
横塚先生、卓話ありがとうございました。 

あっ、先生の所に予約して治療していただかなければ。 

伊藤正俊君 
本日の卓話「歯の手入れについて」大変参考になりました。 

ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 塚先生、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 
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本日は、夜間例会並びに忘年会に多数の皆様のご出席を頂き 

まして有難うございます。 

今年、最後の行事になります。７月より半年、なんとか無事に 

過ぎました。１週間がなんとも早く感じました。ご協力有難う 

ございました。  

  コピーライターのひすいこうたろうさんにとって「漢字は感字」だ

そうです。「辛」(つらい)に「一」を足すと「幸」という字になります。辛くても、あと一歩、もう一

歩と前に進もうという気持ちが幸せを呼び込みます。このように「因数分解」して解釈するとまた違

ったメッセージが見えてきます。 

  たとえば、「大丈夫」の３文字にはすべて「人」という字が入っています。あなたに何かあったとき、

周りの人はあなたを支えてくれます。どんなときにもあなたは３人の味方がいるのです。 

  又は、「幸」を縦に読むと「＋－＝－＋」(プラス・マイナス・イコール・マイナス・プラス)になり

ます。物事はすべてプラス・マイナスの中立で、あとはその人がどう見るかだけ。それが「幸せ」の

本質です。なかなかうまいことを言うと思いませんか。 

  さて、「働く」ということを漢字の因数分解で考えてみると、「人」が「動く」

と書いて「働く」。しかし、やみくもに動けばいいわけではありません。「働く」

＝「はたらく」＝「端」(はた)が「楽」(らく)。つまり、端が楽になるような

動きをしたときに「働いた」と言えるようです。さらには「端」が「楽」しく

なるように動いたら、自分も同じように楽しくなります。今の自分の行動は周

囲の手助けになっているのだろうか。今やっていることで周りが楽しくなるだ

ろうか。このように、常に「端」が「楽」の発想を持って動いたら、きっと気

持ちは上向いていくことでしょう。 

会 長 挨 拶 
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  この席で、残念な報告をしなければなりません。在籍３６年１０ケ月、野部栄一さんが、体調の理

由で年内にて退会することが決まりました。何度か慰留に努めましたが、身体のことなのでそれ以上

引き留めるのは無理かと判断し、理事・役員会に諮りましてこの決定になりました。長年に渡り、葛

生ロータリークラブ並びに多方面に渡りロータリアンとしての本筋を曲げず、会員の模範として私達

をリードして頂きました。長い間お世話になりました。来週が最後の例会になりますが、ご挨拶を頂

く事になっています。 
 
   ※ 2015 年 12 月 22 日 例会場にて 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

本日は、夜間例会並びに忘年会に多数の皆様の出席を頂きまして、有難うござい

ます。今年最後の事業となりました。楽しいひと時をお過ごしください。 

又、本日第 2回ゴルフコンペ優勝の永井さん、お目出とうございました。 

永井治寿君 第 2回会長杯 優勝しました。次回も頑張ります。ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

会 長 報 告 
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今年最後の例会となりました。7 月のガバナー公式訪問から無我夢中に、そしてあっという間に半

年間が過ぎました。皆様方のご協力によりまして、各行事も無事に予定通り行う事が出来ました。厚

く御礼申し上げます。来年は 55 周年の大きな行事も控えています。皆様には、今年以上より一層のご

協力をお願い致します。 

今では当たり前のように使われている「有言実行」という四字熟語。ご存じのように「言ったこと

は必ず実行する」という意味で、責任を問う場面などで良く耳にしますが、「有言実行」はもともとの

言葉ではなく、「不言実行」から派生した造語のようなものだそうです。 

不言実行とは、文句や理屈を言わずに黙って「なすべきことをする」こと。かつて、奥ゆかしさや

慎ましさを良とした時代には、不言実行が美徳とされました。「古者(ｺｼｬ)の、言（ｹﾞﾝ）を出(ｲ)ださ

ざるは、躬(ﾐ)の逮(ｵﾖ)ばざるを恥づればなり」とは孔子の『論語』の一節で、昔の賢者が軽々しく言

葉を口にしなかったのは自分の言葉に実行が追いつかないのを恥としたためであるといった意味でし

ょう。 

つまり、自分で言ったことを実行できないのは恥だと考えていた孔子は、言葉には慎重であるよう

にと説いたのです。軽はずみな言動は恥どころか信用を失います。孔子の言うとおり言葉には慎重で

ありたいものですが、最近は有言実行の意味合いが「やろうとしていることを口に出す」に変わって

きて不言実行より立派な態度だと見なされる傾向があります。 

そのせいか、自分の思いや目標を口にしてアピールすることが、成功の秘訣だという風潮も感じら

れます。口ばっかりの「有言実行」に比べたら、約束事を口にして自ら退路を断ち、覚悟をもって行

動することは大したものです。 

しかし、努力を人に言わず、その姿を見せもせず、人知れず淡々とひたむきに成果を出し、けれど

自慢することもなく、それでもなお努力を続けることは、純粋に自分との勝負である分、口に出す以

上に強い信念が問われるものです。 

気軽に言葉にしないで胸の内に秘めた思いが本物であれば、やがて成熟して実りの時を迎えるでし

ょう。その時あなたの言葉にはさらに重みが増し、振り返ればそこには確かな足跡が刻まれてること

だと思います。自分もそうなれるよう心がけたいものです。 

会 長 挨 拶 
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  結びになりますが、皆様が、素晴らしい新年を迎える事が出来ますようにご祈念申し上げます。来

年も宜しくお願い致します。 

 

米山功労者表彰 
奥山國之会員(11 回)、坪内 馨会員(9回) 

小曽戸健治会員(2 回)、片柳克敏会員(1回) 

 

第 9グループ 第 3回会長・幹事会（担当：葛生ロータリークラブ） 

平成 27年 12 月 10 日（木）18 時 30 分 於：味楽 

出席者 田 沼  飯島ガバナー補佐・櫻井会長・松本幹事 

     佐 野  青山会長・永島幹事 

     佐野東  遠藤会長・田辺寛治・吉川次期ガバナー補佐 

     岩 舟  石渡事務局 

     葛 生  小曽戸会長・本島幹事 

議 事 

・小曽戸葛生 RC会長並びに飯島ガバナー補佐より挨拶。 

・吉川次期ガバナー補佐より自己紹介並びに挨拶。 

1) IM 開催について 

日 程 平成 28年 2月 27 日（土） 

場 所 ホテルサンルート佐野 

     ・全員登録  1 人 5,000 円 

     ・クラブ全会員の氏名を 12月 15 日までに(株)さんだい様に FAX にて送る。 

     ・IM 参加者数・氏名を 1月 29 日までに田沼 RC 松本幹事様に FAX にて送る。 

     ・IM 登録料一人 5,000 円として、全会員分を指定口座に 1月 29 日までに送金する。 

     ・クラブ旗を 2 月 26 日までにホテルサンルートに届ける。 

     ・名札は各クラブにて用意をする。 

 2）国際大会について 

日 程 平成 28年 5月 28 日(土)～5 月 30 日(月)  

場 所 韓国・ソウル 

参加者 田沼 RC 16 名 佐野 RC 8 名 葛生 RC 3 名（12 月 10 日現在） 

3) 気仙沼支援事業について 

・葛生クラブより、気仙沼南クラブに前年度の支援金の使い途の報告依頼をしたが、回答がな

く各クラブとも今までと同じ支援事業では、第 9 グループとして継続は難しいとの意見で一

致する。 

    ・葛生クラブとして今後の方針を決める。 

    ・次回、会長・幹事会にて報告。 

4）その他 

    ・平成 28 年 2月 6 日(土) 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 
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     佐野日本大学高等学校さくらインターアクトクラブ認証状伝達式 

     佐野 RC 青山会長よりお祝い金は不要との事確認 

    ・第 21回親善野球大会の記念タオルを IM 出席者の参加品にする。 

    ・年明けの各クラブへの飯島ガバナー補佐来訪の日程を決める。 

    ・ロータリーの公式ロゴの取り扱いについて飯島ガバナー補佐が確認をする。 

    ・飯島ガバナー補佐より第 2550 地区水害による被災会員数の報告あり 

     第 4G しもつけ：1名 第 5G 小山：2名 小山東：1名 小山中央：1名  第 6G 栃木：12 名 

 栃木西：2名 栃木南 8名 壬生：1名 

  第 7G 鹿沼：2名 今市きぬ：4名  合計 34 名 

5） 第 4回会長・幹事会 

     日 程 平成 28 年 2月 4 日(木) 

     場 所 未定 

     担当クラブ 佐野東 RC  
 

1. ガバナー事務所より「2014―2015 年度地区年次報告書」が届いています。 

2. 「新入会員研修セミナー」開催について案内が届いています。 

在籍 5年以内の会員の皆様の参加をお願いします。 

在籍年数にこだわらず参加ご希望の方は是非、出席して下さい。 

3. 佐野東 RC より週報が届いています。 

4. パストガバナー板橋敏雄様より「夢をかたちに」の冊子を頂きました。 

5. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。  

 

一身上の都合をもちまして本日を限り退会することになり

まして、皆様方にご迷惑をおかけいたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

にも拘わらず、こうして卓話の機会を頂けましたことを心

から感謝申し上げます。 

私が入会を許されたのは、１９７９年２月 1 日付けであり

まして紹介者は名村武則さん、時の会長は江田惣平さんで

ありました。石川清さんと、浅野寛君が一緒の入会で、た

しか 47 歳だったと思います。 

この足利銀行葛生支店の改築前の、古い木造の二階の裏階段を出入り口とする会場で、会員数は私たち

３人を加えて 40人位だったでしょうか。 

ロータリーについての知識はほとんど皆無の状態でしたが、それより数年前に若林七郎さんが自転車で

わざわざ仙波の家までお誘いに見えたことがありましたので、何時かはこんなこともあるかとは思って

いました。 

名村さんは、五十に近くなったのだから良かろうと声をかけてくださったのだろうと思います。 

なにがしかの緊張感を持っての入会でしたが旧知の友人もおりましたから、少々生意気で図太いところ

幹 事 報 告 

卓 話 「私のロータリー」  野部栄一会員 
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のある私は物珍しさのほうに気を取られていたかもしれません。 

年代の近い旧知の方は佐中入学時の五年生で清水辰二郎さん、一年下の斎藤武君、今泉勝一君、二年下

の永井成雄先生、村樫功夫君、高実子正君、島田政君などでした。 

こうして入会させてもらっていくらか慣れて、先輩方の名前も一寸ずつ覚え始めた頃、春の彼岸に突然、

網膜剥離という当時は失明必至とされていた目の難病に襲われてしまいました。悪いことに懸念してい

た糖尿病が本物であると断定され目の前が真っ暗になった気がしたものでした。網膜剥離も今日では、

早期に発見できればレーザー光線による光凝固法で比較的簡単に治療できるようですが、当時はレーザ

ーという言葉を聞くことはあっても実用には遠かったのでした。半年近くの間に三度も手術を受けたり、

当時可能なことをやって頂きましたが、ついに快癒には至りませんで、ロータリーはおろか、身の振り

方を考えねばならぬほどのショックを受けたのでありました。幸い左目は元来のガチャメながら大丈夫

だろうとなり、悪くなったらその時はその時と腹を括ってクラブに復帰したのでありました。 

以来 35 年余り、今また目の不安な事態に直面し、今回退会の直接原因となった訳であります。 

以上が入会から退会届までの総括でありますが、この間には忘れがたい人生の果実につながる事が沢山

ありま 

した。 思い出すままに幾つかを挙げておきたいと思います。 

➀多くの優れた先輩方から知遇を頂いてきたこと。陰に陽に暖かく接して頂きました。 

➁ロータリーの最も基本的要素である「友情」に厚い方々との交流が深められたこと。転勤族の方々の

中にも忘れ難いが人がいらっしゃいます。 

➂田舎ッぺの私が現実のこととして国際奉仕に参加できたこと。（多くは何がしかのお金を拠出すること

に留まりましたが）ＰＨＦや米山記念奨学会への参加。 

➃物書く習慣の如きものが高じてかクラブ奉仕活動の延長線上で「父の肖像画」、「我が友 吉田茂」、「安

蘇川」の３冊の本を編み自費出版に結び付けることができたこと。吉澤ガバナー年度Ｇマンスリー編集

長、葛生ロータリー３０年記念誌編集担当。 

➄お勤めをしたことのない私にとって毎週火曜日の例会が、時を刻む大きな役割をしてくれて恐らく幼

児期の私を知っていた何方も驚くほどの長命に恵まれたこと。 

➅海外旅行のチャンスを頂けたこと。ニコンの写真旅行と、農協の役員旅行のほかは全部。 

私は、自分は少し上等な野次馬に過ぎない、と思い込んでおります。いささか生意気で尖がったところ

のある私に暖かい心で交際してくださったに皆様に心から感謝の意を表してご挨拶とさせて頂きます。 
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【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

  ・新年家族親睦会について 

1/19(火) 18:00 サンルート佐野で開催します。 

出欠の返事を頂いていない方がいますので、宜しくお願いします。 

 

1. 野部会員退会の件 

   野部栄一君より提出された 12 月末日での退会届について受理することが承認された。 

2. その他 

   ・国際大会参加、登録料について 

１人当たりの登録料は 37,200 円に対し、クラブでの負担は協議により 

30,000 円/１人で承認された。 

参加人数は３名予定 小曽戸会長・駒形副会長・中野副幹事 
 

1. 平成 28 年 1月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 新年会開催に伴う例会場変更の件 

   ・平成 28年 1月 19 日（火）ホテルサンルート佐野にて開催。 

    18：00 より例会を実施、例会終了後、新年家族親睦会を実施する。 

3. その他 

  ①関野 仁君退会の件 

   ・関野仁君より提出された 12 月末日での退会届について受理することが承認された。 

  ②2016 年度米山記念奨学生、世話クラブ並びにカウンセラーお願いの件 

・小曽戸会長と駒形副会長の両者で協議し、決定する事で承認された。 

  ③比国育英会バギオ基金の件  参加しない事で承認された。 

  ④葛生 RC55 周年事業に伴う、葛生行政センター新社屋における記念品贈呈についての件 

   ・記念事業として、フレスコ画を単独寄贈する事で承認された。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 24 名 3 名 1 名 91.7％ 

本日の欠席者 関野 坪内 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/15 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 

12 月 22 日 理事役員会報告 

12 月 8 日 臨時理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

野部栄一さん、長い間お世話になりました。 

今後とも葛生ロータリーを見守って下さい。 

先日の夜間例会並びに忘年会に多数の皆様の出席を頂き有難うございました。 

本島佳明君 

今年最後の例会です。小曽戸年度あと半年です。がんばります。 

野部さんの退会さみしくなります。長い間ありがとうございました。 

これからも葛生 RC を宜しくお願いします。 

駒形忠晴君 

野部栄一さん 葛生ロータリークラブ退会にあたって。いろいろと大変お世話に

なりました。ありがとうございます。 

長い間会員として行動していただき、大変お疲れさまでした。 

街でお会いしても、またよろしくお願いいたします。 

中野勇夫君 
野部会員、最後の卓話ありがとうございます。 

2 年 6 ヶ月の短いロータリー活動のご指導を頂き、ありがとうございました。 

野部栄一君 長い間お世話になりました。 

奥山國之君 
米山功労者表彰を受けましてありがとうございます。 

併せて、板橋パストガバナー自著出版作品を読ませて頂き感謝いたします。 

横塚信也君 

野部さんとはロータリーを通して親しくして頂きありがとうございます。 

ロータリーでは最後の卓話となり淋しく思いますが、今後とも宜しくお願い致し

ます。 

田澤秀文君 

野部先輩、お疲れ様です。葛生クラブの重鎮が又一人去り、大変淋しい思いであ

ります。どうぞ、ご自愛いただきご健勝にご活躍下さい。又、散歩では時おり、

お会いできるとは思いますが、マロン共々よろしくお願い致します。 

話は変わりますが、今年は骨折医院通いに始まり、外科、内科、整形外科、そし

て、皮膚科と目まぐるしい 1 年でした。年内にはすべて片づけ、正月を迎えたい

と考えています。どうか、会員の皆様もくれぐれもご自愛のほどを。 

では皆さん、良いお年をお迎え下さい。 

吉澤慎太郎君 
妻の誕生日に美しい花が届きました。 

とても喜んでいました。ありがとうございました。 

福島秀治君 

野部さん、長い間ほんとうにおつかれさまでした。「寂しいです。」 

仙波のお店に何度もお邪魔したことがとても懐かしく思います。 

いつまでもお元気で。 

吉澤浅一君 
野部会員のお姿が例会で見られなくなることを思うと寂しい限りです。 

また、遊びに来て下さい。 

小林祥郎君 
野部さん長い間お世話になりました。身体には充分注意して下さい。 

たまには、ロータリークラブに遊びに来て下さい。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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酒庭和一君 野部さん、長い間ご指導ありがとうございました。末長く元気でお願い致します。 

谷 和文君 
野部さん、永い間御指導ありがとうございました。 

これからもお元気で、よろしくおねがいいたします。 

八下田幸三君 

野部さん、多年にわたって葛生 RC に多年にわたって葛生 RC に多大の貢献をされ

ました事、心より経緯を表します。 

家内の誕生日に、素敵な花束が届きました。ありがとうございました。 

また、会長のメッセージに夫婦ともども感動しました。 

長島 徹君 

野部さん、長い間御指導いただきまして、ありがとうございました。 

また、30日は老健「あさひ」にて、もちつきを行います。 

13:30 の開始ですので御参加をおまちしています。 

関口文雄君 

野部さん、ロータリー長い間ありがとうございました。 

たくさんの事を教えて頂きまして感謝しています。 

お体に気をつけて、たまには、例会にも来て下さい。 

奥澤松利君 
野部栄一様 永らくご指導ありがとうございます。 

お体に気をつけて、引き続きご指導の程宜しくお願いします。 

須藤功一君 

野部さん卓話ありがとうございました。これからも、お逢いする機会もあると思

いますので、健康に留意されお過ごし下さい。 

吉澤慎太郎さん、オーロラのハガキありがとうございました。 

篠崎三智雄君 野部さん卓話ありがとうございます。また、お世話になりました。 

片柳克敏君 

第 2 回会長杯、忘年会とおつかれ様でした。永井君、齊藤君、中田くんと好成績

おめでとうございます。又、篠崎委員長、取締御苦労様でした。 

野部さん、多くの手本ありがとうございました。 

塩島達人君 

野部様 長い間おつかれ様でした。 

また、色々ご指導いただきありがとうございました。 

先日は、妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。 

大嶋信太郎君 
野部さん卓話ありがとうございました。また、今までの御指導に感謝申し上げま

す。これからも、毎朝お会いしましょう。 

土屋 登君 
野部会員、卓話ありがとうございました。 

短い期間でありましたが、ご指導ありがとうございました。 

若田部貴君 野部先輩、ありがとうございました。貴重な話の数々、感謝 感謝です。 

齊藤 茂君 

先週は、ゴルフコンペで準優勝させて戴きましてありがとうございました。 

又、本年初入会させて戴き、充実した 1 年を通せました事、本当にありがとうご

ざいました。来年も、皆様宜しくお願い申し上げます。 

伊藤正俊君 来年もよろしくお願いいたします。 

岩崎昇一郎君 野部さん、永い間ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2651 回 28.1.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  新年明けましておめでとうございます。 

皆様には、素晴らしい新年をお迎えしたこととお慶び申し上げます。昨年は、皆様方のご協力をい

ただき、無事に半年を終了する事が出来ました。心からお礼を申し上げます。周年事業を控えた残り

半年全力で頑張ります。皆様方にはより一層のご協力をお願い致します。 

  さて、今年の干支は申です。申は山の賢者で、山神の使いと信じられていました。

信仰の対象としても、馴染み深い動物です。特徴は、器用で臨機応変と言われてい

ます。干支の順番からいうと、９番目になります。この干支の順番の由来について

調べました。本当か嘘か分かりませんが、お話したいと思います。 

  ある時、神さまが自分の所に新年の挨拶に来た順番から１２番目までを１年の名

前にしてあげようと言ったそうです。 

  のんびり屋の牛は、自分の足が遅い事を知っていたので皆より何日も早くから出発して神様のもと

へ向かっていました。体の小さなネズミは、他の動物達と争ったら自分が不利だと考えました。そこ

で競争に参加する事にしていた猫にこう告げました。「神様への新年の挨拶は１月２日に変更になった

んだって！」 

それを信じた猫は、予定を１日繰り下げ出発日を遅らせたそうです。猫をだませたネズミは、更に

楽に神様のもとへ迎える事を考えます。そこへ既に出発して行こうとする牛を発見。これはあの牛の

背中に乗って行けば間違いない。そう確信したネズミはまんまと牛の背中に乗り込み、元旦の朝、牛

が神様のもとへ到着する寸前に背中から飛び降り、一目散に駆け寄って１年目の名前を獲得すること

に成功しました。こうして１年目はネズミ、２年目は牛の順番が決まりました。 

  犬猿の仲と言われるように、もともと犬と猿は仲良しではありませ

ん。(一説には桃太郎と鬼ケ島へ行った後に仲が悪くなったらしいと

あります)たまたま道中で出くわしてしまい、喧嘩になってしまいま

した。それを後から来た鳥が仲裁し、道中ずっと猿と犬の間に立って

仲を取り持ち続けました。そしてそのまま神様のもとへ辿りついたの

で、順番は猿・鳥・犬になったそうです。 

会 長 挨 拶 
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  猫は１日遅れて神様のところへやってきて自分がネズミに騙された事を知り、それ以来猫はネズミ

を追い掛け回すようになったそうです。 

  そして実は、１番になったネズミよりも２番になった牛よりも誰よりも早く神様のもとへ駆けつけ

た動物がいました。十二支の１番最後になっているイノシシ(亥)です。猪突猛進と言われるぐらい、

まっしぐらに走るイノシシ。 

  のんびりと歩く牛を追い越していち早く神様のもとへ行ったのですが、猪突猛進と例えられる走り

で神様の所で止まり切ることが出来ず、そのまま通り越してしまったのです。慌てて引き返してきた

時には１１匹の動物が到着した後。 

  本当は１番にたどり着いていたイノシシは、こうして１２番目の干支になりました。 

  実は、もう一匹動物がいましたが、１２番目には間に合いませんでした。それはイタチです。かわ

いそうに思った神様は、毎月の最初の日をツイタチと呼ぶようにしたとか、本当か嘘か分かりません

が。 今年も宜しくお願い致します。 
 

誕生祝 福島秀治会員、須藤功一会員 

結婚祝 奥山國之会員、土屋 登会員 

皆出席 
 奥山國之会員（33 回）、福島秀治会員（17 回）、小林祥郎会員（14 回） 

 横塚信也会員（10 回）、岩崎昇一郎会員（12回） 

米山功労者表彰 坪内 馨会員(9回) 

財団表彰 
小曽戸健治会員（ベネファクター）、小林祥郎会員（3回） 

長島 徹会員（3回）、篠崎三智雄会員（1回） 

  

  新年早々、残念な報告が有ります。2014 年 8月 5 日入会の関野仁さんの退会が昨年末付けで決まり

ました。せっかく慣れてきた時期に思いもよらぬ会社の事故がおき、対応に大変時間がかかり、例会

に出席出来なく申し訳ないとの事です。籍は残しておいて落ち着いてから出席をと説得しましたが、

本人の退会の意思が固く、このような結果になりました。12 月 22 日の理事・役員会に諮りまして決

定となりまし。皆様にはくれぐれも宜しくとのことです。 

年間目標の増員１名から、逆に１名減という事になりました。新入会員の増強に力を入れると共に、

退会防止を会員皆様全員でより一層努めていただきたいと思います。どうか宜しくお願い致します。 
 

1. 足利東 RC より会報が届いています。 

2. 1 月 15 日に年会費、特別会費を指定の口座より引き落としさせて頂きます。 

  又、引き落としでない方は振込もしくは現金にて宜しくお願い致します。 

3. 第 9グループ IM 開催のご案内 

    平成 28年 2月 27 日（土） ホテルサンルート佐野 

    14：30～ 登録開始   15：00～ 本会議   17：00～ 懇親会 

4. 1 月のロータリーレート  1 ドル＝120 円 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 
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第 4 回「クラブフォーラム」ということでお時間を戴きました。クラブフォーラムとは、本来クラブ

内で、多くの会員より発言を促たり、出来れば討論会形式で進めて下さい。とありますけれども、今月

は表題のとおり、「職業奉仕月刊」ですので、「職業奉仕とは」ということで私の方から一方的に進めさ

せて戴きますので宜しくお願いいたします。 

さて改めて、四大奉仕部門の第二部門である「職業奉仕」は、事業及び、専門職務の道徳的水準を高

め、あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で、奉仕

の理想を生かしていくこととされております。さらに、ロータリーの奉仕は「思いやりの心を持って他

人のために尽くすこと」とあります。この職業奉仕の理念、奉仕の哲学をなくするということは、ロー

タリークラブそのものの存在が否定されたことになります。 

今、会員の減少により、すべての奉仕団体は存亡の危機に立たされていることは、間違いありません。

それを打開するためにも、ロータリー固有の奉仕理念を変えてはなりません。 

ロータリーが他の奉仕団体と本質的に違う点は、「職業奉仕」の概念を持っていることです。 

職業奉仕の理念を捨て去って、ボランティア組織に移行することの愚かさを自覚しなければなりません。

今からボランティア団体として、看板を塗り替えたところで、数ある先発ボランティア組織の影に埋没

してしまうことは必至です。 

ロータリークラブ、ことに日本のロータリークラブをあくまで職業奉仕の団体として、守り育ててい

くことが大切です。つまり職業奉仕はあくまで、個人奉仕であるという原則は貫いていくべきであると

思います。 

職業人としてのロータリアンの心構えを、倫理基準から具体的に記述したものが「ロータリー倫理訓」

だとすれば、それをロータリアンのみならず一般の職業人にも理解できるように、簡潔かつ、的確に解

り易くまとめたものが「四つのテスト」です。 

 

そこで改めて、「事業を繁栄に導くための、四つのテスト」を解釈したい

と思います。 

【真実かどうか】 

＊これは、「偽りがないかどうか」ということです。 

【みんなに公平か】 

＊これは、公平ではなくて、公正と約すべきです。つまり、「すべての取引先に対して、公正かどうか」

ということを意味します。 

【好意と友情を深めるか】 

＊これは、単なる好意とか善意で表す言葉ではなく、商売上の信用とか評判を表すと共に、店の暖簾（の

れん）や取引先を表します。すなわちその商取引が店の信用を高めると同時に、より良い人間関係を築

き上げ、取引先を増やすかどうかを問うものです。 

【みんなのためになるかどうか】 

＊これは、「儲け」そのものを表す言葉です。ただし、売り手だけが儲かったり、また買い手だけが得を

したのでは公正な取引とは言えません。その商取引によって、※「すべての取引先が適正な利潤を得る

かどうかということなんですね。」 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 職業奉仕委員会  福島秀治委員長 
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この「四つのテスト」ですが、一つずつクリアーすればいいのではなく、四つ纏めたものを一つの基

準として、そのすべてをクリアーしなければならないことを意味しています。 

1954 年～55 年ＲＩの会長でもあり、「四つのテスト」の創案者でもある、アメリカ、シカゴＲＣ会員

でもあった、「ハーバート・テーラー」は、不況のあおりを受け膨大な借金を抱え倒産に瀕していたクラ

ブ・アルミニュウム社の経営を引き受けることになりました。もしも会社の再建に失敗すれば、250 人

の従業員が仕事を失うことになります。 

彼がこの状況から脱出して、会社を再建するためには、合理的な指標がどうしても必要だと考えまし

た。従業員が正しい考え方を持って正しい行動をすれば会社全体の信用が高まるに違いない、そして、

再建出来ると考え「四つのテスト」を示しました。その後同社の業績は改善を続け、わずか 5 年後には

借金は完済、15年後には株主に多額の配当金を分配するまでになりました。 

1954 年、彼がＲＩ会長に就任したとき、その版権がロータリーに寄付されました。そして「四つのテ

スト」は世界各国の言葉で翻訳（ほんやく）され広く活用されています。 

話は変わります、昨年平成 27 年度、地区協議会、職業奉仕部門の勉強会で、今年度、私を含め職業奉

仕委員長になられた方が、「職業奉仕」に関する考え方を述べました。その中で、カウンセラーよりお褒

めを頂いた 2クラブをご紹介してお話を閉じたいと思います。 

 

【大田原ＲＣ】 

＊職業奉仕は、ロータリーの原点であり、ロータリーがロータリーであるた

めの基本であると考えております。 

 他の慈善団体や親睦団体、ボランティア団体との違いがこの職業奉仕であ

ります。そして、ロータリーの最大の魅力でもあります。 

 自らの職業に励むことこそが、地域社会や人々への奉仕に他ならないという考え方は、自らの職業に

対する誇りを促し、結果的には、あらゆる職業への尊敬の念を生むことになるのではないでしょうか。 

 しかも重要なのは、節度ある利潤追求は社会や人々への奉仕につながると考えられることです。仕事

に励むことで利益を得、その利益を更に社会に還元し、社会を支える一員としての誇りと、職業人とし

ての醍醐味を味わえることこそが、私がロータリーに入って一番感激したことです。 

 

【宇都宮陽北ＲＣ】 

＊職業奉仕は「四つのテスト」に基づき考えるようにしています。但し、一つ一つの言葉を追及、分析

するのではなく、四つを一つと考え難しく考えないようにしています。 

 仕事をしたからには、利益を上げなければならないと思います。儲けようとしなくても、みんな、つ

まり売り手買い手、そして従業員、いいかえれば職業関係者全員にサービスすれば、その結果として利

益が生まれることだと考えます。 

 ここでいうサービスとは、人のためにいかに行動できるかと言うことだと思います。これが「最もよ

く奉仕する者、最も多く報いられる」という言葉だと思います。 

 うそをつかずに正しいものを適切な価格で取引することにより、相手は喜び感謝し、売り手も利益を

得る。そして、そのことがまた更に、多くの人に広がり事業が発展、継続、拡大する。一つの職業にか

かわった人たちが、皆幸せになるように考えていくことが、職業奉仕の概念ではないかと思います。 
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【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

  ・新年家族親睦会について 

来週 1/19(火) 18:00 サンルート佐野で開催します。 

バスを利用される方は、壱番館に 17:00 までに集合して下さい。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 24 名 5 名 1 名 85.3％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 齋藤（茂） 谷 若田部会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/22 3 名 1 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

昨年は大変お世話になりました。今年も昨年以上に宜しくお願い致します。 

福島職業奉仕委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

又、昨年 12月 30 日の老健「あさひ」の餅つき大会に参加いただいた 5名の皆様、

有難うございました。 

本島佳明君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

駒形忠晴君 新年あけましておめでとうございます。今年も昨年同様よろしくお願い致します。 

中野勇夫君 
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

初詣に行き、おみくじを購入、念願の大吉をゲット、幸先の良い年となりました。 

奥山國之君 

結婚祝を頂きありがとうございます。この機に温泉でも行ってまいります。 

33 年の皆出席表彰に我ながら驚いています。これからの一年はしんどいでしょう。 

新年おめでとうございます。 

創立 55 周年記念事業を皆さんと一緒に盛り上げたいと思います。 

横塚信也君 
あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

皆出席（実感ありませんが）頂いてありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

各 委 員 会 報 告 
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坪内 馨君 
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

米山表彰をいただき、ありがとうございます。 

福島秀治君 
新年あけましておめでとうございます。小曽戸会長 残り半年頑張って下さい。

お世話になります。又、誕生祝・皆出席をいただきありがとうございます。 

小林祥郎君 
あけましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。 

皆出席表彰をいただき有難うございました。 

須藤功一君 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

福島秀治委員長、新年早々クラブフォーラムありがとうございました。 

又、誕生祝をいただきありがとうございました。 

齋藤孝之君 
新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。 

幸多き 1年でありますように。 

篠崎三智雄君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

また、ポールハリスフェローを頂き、ありがとうございます。 

片柳克敏君 おめでとうございます。ことしもよろしくお願い致します。 

土屋 登君 結婚祝ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 
あけましておめでとうございます。本年もニコニコ BOX 多額のご投入をお願いし

ます。また、皆出席ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2652 回 28.1.19 例会場 於：サンルート佐野 PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆様、明けましておめでとうございます。本日は家族新年会に、会員の皆様、そして奥様方にもご

出席を頂きまして誠に有難うございます。また、当クラブ名誉会員で有ります、佐野市長、岡部正英

様にも公務ご多用中にもかかわらずご臨席を賜り誠に有難うございます。 

  私の年度も半年が過ぎました。皆様のご協力によりまして各事業、行事も予定通り終える事ができ

ました。会員皆様はもとより、奥様方の陰の力に大変感謝申し上げます。残り半年、頑張ってまいり

ますので、昨年以上にご協力宜しくお願い致します。 

  さて、新年にあたり今年の目標を立てた方も多いと思います。ぜひともその目標を達成するために

「一行三昧(いちぎょうざんまい)」の気持ちで取り組んでいきたいものです。「これ」と決めたら心を

ひとつにして邁進することを「一行三昧」といいます。 

  そこで、一行三昧がどのようなことかを物語る興味深い逸話をご紹介したいと思います。古代中国・

漢の李将軍は勇猛な武人で知られた人物であり、特に弓術では天下無敵と称えられていました。ある

日、猟に出かけた将軍は一匹の大きな虎に出会います。大虎は将軍から遠く離れた場所にうずくまっ

ていました。将軍はすぐさま矢を構え力の限り弦を引き、虎に向かって放ちました。矢は見事に獲物

をとらえ虎の体に矢が立ちました。「これはしめた！」と将軍は勢い込んで虎のそばに走り寄りますが、

虎だと思っていたのは実は虎の形をした大きな岩だったのです。岩に矢が立つなど古今東西聞いたこ

ともない。将軍は得意になり、もう一度やって見せようとばかりに再び矢を射りますが、何度やって

も二度と岩に矢が立つことはありませんでした。 

  最初に「虎だ」と思った時は、虎を射止めようとする一念発起以外、ほかには何もなかった将軍は、

まさに「一行三昧」だったのです。ところが、岩に矢が立ったと知った後では「俺の弓術はさすがだ

ろう。どうだ見ておれ」という雑念が邪魔をして、一行三昧になりきれなかったのです。 

  茶人の千利休は茶の湯の極意を「火を起こし、湯を沸かし、茶を喫(きっ)するまでのことなり、他

事ある可(べ)からず」と述べたそうです。様々な作法や決まり事がある茶の湯の世界にあって、なお

そのことにしばられず淡々と茶をたしなむ。まさに一行三昧の極みです。 

  言うは易く行うは難し ではありますが、素直な心で日常生活に向き合うことも一行三昧だそうで

す。時に弱い心に負けてしまったとしても、何度でも奮起して前を向き専心していきたいものですね。 

会 長 挨 拶 
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小曽戸健治君 

新年会に多数の皆様の参加をいただきまして有難うございます。 

また、岡部市長には、お忙しい中出席いただきまして有難うございます。 

今後とも宜しくお願い致します。 

本島佳明君 
本日の新年会、多数の皆さんのご参加ありがとうございます。 

又、篠崎委員長、本日の準備ご苦労様でした。 

田澤秀文君 

明けましておめでとうございます。多くの方よりお年賀をいただきありがとうご

ざいました。私は先の昭和天皇の崩御以来、喪に服すという形でお年賀を出さず

に、今日まで、無礼を承知の上で、皆様のお心に甘んじて参りました。勝手言い

ますが、本年もマロン共々宜しくお願いいたします。 感謝!! 

追伸 ゴルフクラブを買い変えました。5度目のホールインワンと夢のアルバトロ

スを狙いたい。 希望です。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

ケーナ奏者Ｒｅｎ さんの演奏 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2653 回 28.1.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・第 9グループガバナー補佐  飯島 満 様 

   ・田沼ロータリークラブ    池亀善紀 様 

 

  19 日の家族新年会には、多数の皆様の出席を頂きまして誠に有難うございました。限られた時間で

したが、親睦が一層深まった事と思います。素晴らしい年のスタートがきれたと感謝申し上げます。 

設置台数だけを見ると米国に次いで２位ながら、面積当たりの密度では世トップの“自販機大国”

ニッポン。２０００年の５６０万台をピークに、その後は減少傾向を見せながらも、２０１４年の台

数は約５０４万台と健闘しています。 

その一つに、「日本コカ・コーラ」が２０１３年から展開する“ピークシフト式”

があります。冬は８時から２２時までにわたって機内のすべての飲料の冷却運転を停

止し、それ以外の時間帯(深夜～早朝)の電力を使って冷却するという高機能システム

です。また「サントリー食品」では、２０１４年、消費電力量が国内最小といわれる

「超省エネ自動販売機(エコアクティブ機)」の導入を始めました。 

自販機で扱う商品も、リンゴ、バナナ、おでん、ラーメン、うどん、パスタ、お米、ハンバーガー、

納豆などの食品から、文庫本や CD、DVD、お守り、ぬいぐるみ、ヘアケア商品(ヘアクリップ、シャン

プーなど)。果ては、純金(保証書付)やガソリンスタンド形式で給水する温泉(１０L１０円)といった

変わりダネも。また、最新機として話題になっているのがデジタルサイネージ(電子看板)付きの次世

代自販機です。内蔵された認証センサーが、利用者の顔から性別・年代を瞬時に識別。時間帯や気温

などを加味しておススメ商品をディスプレーに表示し、タッチして購入します。“自販機のコミュニケ

ーションツール化”という、今後の方向性を示唆する顕著な例といえます。 

一方で、近年自販機には社会貢献の面から“災害対応”という大きな使命が加わりました。多くの

自販機には、災害発生時に無償で飲料水が提供できる“フリーベント機能”が備わっています。(停電

時も作動可能)。「キリンビバレッジ」は、AED 搭載自販機や乳がんの早期発見を啓発する運動を支援

する「ピンクリボン自販機」を設置。売上金の一部が推進団体へ寄付されます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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今や、スーパーやコンビニと肩を並べるほどの流通チャンネルに成長した「自販機」ビジネス。今

後は、ネットと連動させた多様なコンテンツやサービスを提供する“無人店舗マシン”として、日本

のお家芸ぶりを発揮していくことでしょう。 

余談ですが、これまでは自販機の一等地は“左上”とされてきましたが、アイトラッキング技術に

よって、最も視線が集まるポイントは“左下”であることが判明しています。利用する時に、ちょっ

と気にしてみてはいかがでしょうか。 
 

誕生祝 田澤秀文会員、吉澤慎太郎会員 

皆出席  吉澤慎太郎会員（8回）、馬場俊一会員（6回） 

財団表彰 吉澤慎太郎会員 

  

  先週末、皆様にご連絡しましたが、元会員の中川藤外志様が亡くなられました。 

面識のない方もいらっしゃると思いますが、2008 年 1 月より 4年半在籍されました。現大嶋住友大阪

セメント栃木工場の前任者で有ります。勤務地が兵庫県赤穂市という事で、情報が入りにくいかと思

いまして連絡する事にしました。ご冥福を祈りたいと思います。 

 

1. 佐野東 RC より「学校給食試食」例会開催の案内が届いています。 

出席する方は、申込み致します。 

2. 2 月のロータリーレート  1 ドル＝120 円 

3. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

 

 

 

1. 平成 28 年 2月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 半期決算報告の件  中間決算書の通り承認された。  

3. その他 

    ①気仙沼南クラブ支援について  今年度は葛生 RC では行わない事で承認された。 

    ②SAA、副委員長欠員について  若田部君を副委員長に移籍する事で承認された。 

 ③ロータリー財団支援委員会、副委員長欠員について 欠員のまま、継続する事で承認された。 

 ④監事欠員について   監事の欠員については会長が指名する事で了解を得た。 

幹 事 報 告 

ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

卓 話 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

第 9グループガバナー補佐  飯島 満 様 

「中国人と炊飯器」  伊藤正俊会員 

1 月 2 6 日  理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 24 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 奥澤 関口 坪内 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/19 0 名 0 名 100％（例会場変更） 

            
        

小曽戸健治君 

飯島ガバナー補佐ようこそ。今年も宜しくお願い致します。 

伊藤さん 2年越しになってしまいましたが、卓話有難うございました。 

家族新年会では大変お世話になりました。 

篠崎家族委員長を中心に、担当役員の皆さんお疲れ様でした。 

本島佳明君 
飯島ガバナー補佐 葛生クラブご訪問ありがとうございます。 

伊藤会員、卓話ありがとうございました。 

駒形忠晴君 
飯島ガバナー補佐をお迎えして。ようこそおいで下さいました。今年もよろしく

お願いいたします。伊藤会員の卓話をいただいて。 

中野勇夫君 

24 日、25 日の日曜、月曜と北陸金沢兼六園と東尋坊の旅行にいて来ました。兼六

園、日本自動車博物館、永平寺、東尋坊、と見て回る旅でしたが、偶然にもその

日に限り大雪で、大寒波の中白銀の素晴らしい景色を見ることができました。ど

この場所も素晴らしかったです。でも、とても寒い旅行でした。 

飯島ガバナー補佐、お越し下さいましてありがとうございます。 

本年も宜しくお願いします。 

田澤秀文君 
誕生祝をいただいて、うれしくもあり、淋しくもあり。71才です。 

飯島ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。御指導よろしく!! 

馬場俊一君 
あけましておめでとうございます。今年もあまり出席できませんがよろしくお願

いします。皆勤賞を頂いて心苦しいです。 

吉澤慎太郎君 財団表彰、皆出席、誕生祝といろいろいただきました。ありがとうございます。 

谷 和文君 
夫婦そろって誕生祝をいただきました。とうとう還暦になってしまいました。 

ありがとうございました。 

須藤功一君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。伊藤さん、卓話ありがとうございました。 

土屋 登君 飯島ガバナー補佐お越し下さいましてありがとうございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2654 回 28.2.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  今月のロータリーは「平和と紛争予防・紛争解決月間」です。 
まず、平和とは何か？平和の反対は戦争でしょうか？違います。平和ならざ

る状態です。聞けばそのままのようですが、その意味を説明しますと、戦争の

ない状態が必ずしも平和とは限りません。それは、戦争がなくなっても、人と

して持つべき最低の権利をもっているか、不公平がないか、社会的暴力がない

か、これらをすべて考えた上で平和な状態かどうか判断できます。その中の社

会的暴力についてですが、これは社会的に不公平があり、その人の潜在的人格を発揮できないまま生

涯を終えてしまうことがあれば、そこには暴力があったといえるでしょう。その暴力とは、個人的な

暴力とはもちろん違い、主語がわからない見えないものです。その社会からなる構造的暴力に侵され

ず、調和がとれて、そして戦争がない状態であって初めて平和といえるということです。 
  国際連合広報センターでは、紛争予防においては、争いが紛争へと拡大するのを防ぎ、かつ紛争の

再発を防ぐための必要な戦略が予防外交と予防軍縮であります。 
「予防外交」とは、争いの発生を防ぐとともに、現に存在する争いが紛争へと

発展する前にその解決を図り、もしくは紛争が発生した場合はその拡大を制限

する行動であります。それは、仲介、調停もしくは交渉の形をとって行われま

す。早期警報は予防のために不可欠な要因で、国連は国際の平和と安全への脅

威を探知するために世界の政治的発展やその他の発展を慎重に見守り、安全保

障理事会と事務総長が共に予防行動がとれるようにしています。事務総長の特

使や特別代表は世界の各地で仲介や予防外交に従事しています。ある紛争地域

では、有能な特別代表がそこにいるというだけで緊張の拡大を防ぐことができます。こうした作業は

しばしば地域機関との緊密な協力のもとに進められます。 
  予防外交を補完するのが、「予備軍縮」で、紛争の可能性ある地域で小型武器の数を削減する。エル

サルバドル、リベリア、シエラレオネ、東ティモール、その他で総合的な和平合意の一環として戦闘

員の動員解除や彼らの武器回収と廃棄が行われました。昨日使われた武器を廃棄することは、明日の

戦争で使われるのを未然に防ぐことであります。事務総長は個人として、また交渉や事実調査など特

会 長 挨 拶 
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定の任務を持った特使や使節を派遣することによって平和創造において中心的な役割を果たします。

国連憲章の規定のもとに、事務総長は国際の平和と安全を脅かす恐れのある事項について安全保障理

事会を喚起することができるとなっています。 
  しかしながら、この地球上で紛争が絶えたことは一度もないと思います。紛争が絶える時は、人類

が絶える時なのかも知れません。身近の人から仲良く、争いがないようにすることが紛争を防ぐ第一

歩になるのではないでしょうか。 

 

誕生祝 小林祥郎会員、酒庭和一会員、中野勇夫会員、若田部貴会員 

  

  1. 田澤秀文会員のご母堂様、田澤サダ様が１月３０日に逝去されました。 

ご連絡申し上げましたが、葬儀予定をお知らせ致します。 

通 夜：２月３日(水) 午後６：００より 

告別式：２月４日(木) 正午より 

場 所：JA 佐野セレモニーホール田沼 

喪 主：田澤秀文様  

 

2. 野部栄一さんと関野仁さんの退会に伴いまして、 

監事及び委員会の編成変更を報告させて頂きます。 

新監事に横塚信也さん、SAA 副委員長に若田部貴さんにお願いしまして了解を得ています。 

また、ロータリー財団委員会・副委員長は空席のままとします。 

 

1. 田沼 RC より週報が届いています。 

2. 足利東 RC より会報が届いています。 

3. 1 月 31 日(日) 新入会員セミナーに参加（宇都宮グランドホテル） 

片柳克敏君、中野勇夫君、若田部貴君、伊藤正俊君、齊藤茂君、本島佳明君 

4. ロータリー財団、米山記念奨学会より確定申告用寄付金領収証が届きました。 

 

幹 事 報 告 

第 5 回クラブフォーラム 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

国際奉仕委員会  中田英昭委員長 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 24 名 4 名 2 名 88.2％ 

本日の欠席者 塩島 谷 坪内 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/26 4 名 0 名 88.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

1 月 31 日新入会員研修セミナー参加の本島さん、片柳さん、中野さん、若田部さ

ん、齊藤茂さん、伊藤さんお疲れ様でした。この研修を今後に生かして下さい。 

第 5回クラブフォーラム、中田委員長 有難うございました。 

本島佳明君 
1/31 宇都宮グランドホテルにて、新入会員セミナーに参加してきました。 

今回が最後の新人セミナーになりました。 

中野勇夫君 
誕生祝を頂き、ありがとうございました。31日の午後より行われた、2550 地区新

入会員セミナーに参加してきました。大変勉強になりました。 

小林祥郎君 
誕生祝をいいただき、有難うございました。 

70 代も後半に入りました。先が見えて来ました!! 

酒庭和一君 誕生祝を頂いて。67 才になります。 

奥澤松利君 欠席が多く、ご迷惑をおかけし申し訳ありません。体調を整え頑張ります。 

大嶋信太郎君 
故中川前工場長の葬儀に際し、皆様のお心使いに感謝申し上げます。 

ありがとうございました。健康に気をつけましょう。 

片柳克敏君 
1/31(日)地区新人研修を受けて来ました。 

中田さん、クラブフォーラム勉強になりました。 

若田部貴君 誕生祝ありがとうございます。51才になりますが、まだまだ未熟者です。 

伊藤正俊君 
1 月 31 日新入会員セミナーに参加してきました。少しづつですが、ロータリーク

ラブのことが判ってきたような気がします。 

中田英昭君 卓話させていただきました。ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2655 回 28.2.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  「ハーフタレント」という言葉が使われ始めたのは、どのくらい前でしょうか。２０２０年東京五

輪開幕を控え、スポーツ界にも「ハーフアスリート」が多く台頭してきました。陸上男子短距離のサ

ニブラウン・ハキームをはじめ、バレーボールや柔道など各競技で活躍しています。６４年東京五輪

から５０年余りが経過して、グローバル化が進む日本のスポーツ界。新風を吹かせる若者たちのポテ

ンシャルに迫るとして、東京大学大学院で運動生理学を研究する石井直方教授の

話を紹介したいと思います。 

  石井教授は学術的にスポーツを研究する一方で、パワーリフティングやボディ

ービルで日本一に輝いた経歴の持ち主です。まさに身をもって研究を進め、白人、

黒人、黄色人種の肉体の違いもその目で見てきた人物であります。 

「遺伝学の原則で、遺伝子をミックスするのは強い子孫をつくっていくことが

目的で、両親の持っているいいところを足し算していく。日本人と外国人が子供

をつくると、それぞれの長所を兼ね備えている可能性が高いと言えます。」 

 ハーフアスリートは、何が違うのか「やはり、背中が違います。広がりも厚みも違う。ちょっとア

ジア人には出せないシルエットがあります。」背中もおなか回りも含めて体幹全体が太い白人、一方で

黒人はウェストがぐっとくびれ、その分背中の広がりがあるという。その説明を聞いて、アンドレ・

ザ・ジャイアンツとボブ・サップの体形の違いが思い浮かびます。 

  力の発揮され方にも差があります。「押す筋力が必要なベンチプレスと背中で引くデッドリフト。こ

れを比べると日本人は圧倒的に押す力が強く、引く力は欧米人が強い」２０代男性を比較した場合、

白人の方が日本人よりも２～３％は筋肉の量が多いという違いもあります。また黒人は大腿を持ち上

げたり、体幹の安定性を支える大腰筋のサイズに秀でているといいます。ハ

ーフアスリートは、そうした長所を併せ持っている可能性が高い。 

  大腰筋の発達は骨盤の前傾につながります。黒人選手に見られる特徴です。

ガーナ人を父に持つ陸上短距離のサニブラウンは、昨年７月の世界ユース選

手権１００&２００メートルで２冠を達成しています。200 メートルでは現世

界記録保持者のウサイン・ボルトが持っていた大会記録２０秒４０を上回る、

会 長 挨 拶 
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２０秒３４を叩き出しました。城西高校で指導する山村監督は、サニブラウンは骨盤が立っていて、

骨盤を自然に柔らかく使える。そういうところはプラスでしょう」と長所を説明しています。 

  ナイジェリア人の父を持つバレーボール女子の新星・宮部藍梨(大阪・金蘭会高)の高く滞空時間の

長い跳躍力も目を見張ります。１メートル８１ながらもスパイク最高到達点３メートル９は、１メー

トル８５のエース木村沙織の３メートル４を上回る数値です。日本代表の真鍋監督も「高さとパワー

が魅力」と評価するほどです。大腰筋はジャンプにも深く関わっているとされています。 

  米国人の父を持つ陸上七種競技のヘンピル恵(中央大学)は、昨年４月に日本歴代３位となる記録を

マークするなど成長が著しい。高校時代は七種競技だけでなく、100 メートル障害、400、1600 メート

ルリレーにも出場するなど、タフな競技日程をこなし“鉄の女”としても注目を集めています。同じ

く米国人の父を持つ柔道男子のベイカー茉秋(ﾏｼｭｳ)(東海大学)は類まれなるパワーと技の幅を組み合

わせるスタイルで、２年連続で世界選手権に選出されています。 

  もちろん、スポーツでの成功に必要なのは先天的な要因だけではありません。サッカーの下手なブ

ラジル人がいて、柔道の弱い日本人がいように、民族や人種でひとくくりは出来ません。もしも、ハ

ーフにうまれてことで何かアドバンテージがあるとすれば、それはきっとスポーツを愛する神さまか

らの、ささやかなギフト。それだけでは黄金の輝きは帯ません。周囲の支え、そして自らの努力で才

能を開花させた時、TOKYO で大歓声が降り注ぐ事になるのでしょう。 東京五輪での活躍を願いたい

ものです。 
 

誕生祝 長島 徹会員 

 

★ 2 月 4 日開催の第 4回 第 9グループ会長・幹事会報告 

1. IM 開催について 

     2 月 27 日(土) 14：30 登録 15：00 開会 ホテルサンルート佐野 

2. 国際大会参加について 

     葛生 RC:3 名 佐野 RC:8 名 田沼 RC：16 名 佐野東 RC:6 名(未定)   

     岩舟 RC:0 名 (2 月 4日現在) 

3. 気仙支援事業について 

     第 9グループとしては、今年度は支援を行わない。 

     各クラブ単独にて決める。 

4. 秋の自然に親しむ会について 

     学校側より、次年度は従来とは違う形で行いたいとの事。 

     各クラブの方針を、次回会長・幹事会までに決める。 

5. 次回、第 5回 会長・幹事会は岩舟 RC 主催で行う。4月の予定 

 

1. 佐野市教育会より「佐野教育」の会報が届いています。 

2. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 
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 【国際奉仕委員会】  中田英昭委員長 

   ・タイ・フィリピンより支援の依頼が届いています。 

 【職業奉仕委員会】  福島秀治委員長 

   ・3/8 は優良事業所見学（住友大阪セメント㈱）となり例会場は変更となります。 

 【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 

   ・2/6 佐野日本大学高等学校で行われた、さくら IAC の認証伝達式に、小曽戸会長、本島幹事と 

私の 3 名で出席してきました。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 24 名 5 名 0 名 85.3％ 

本日の欠席者 岩崎 齊藤（茂） 塩島 関口 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/2 4 名 2 名 88.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

2 月 6 日、佐野日本大学高等学校さくら IAC の認証伝達式に行って来ました。段取

り良く素晴らしい式典でした。私は入会していませんでしたが、青藍泰斗高等学

校 IAC 設立時の大変さを改めて感じました。永井さん卓話有難うございました。 

本島佳明君 
2月6日に佐野日本大学高校さくらインターアクトクラブ認証状伝達式に参加して

きました。大変すばらしい式典でした。 

長島 徹君 
誕生祝をいただきました。ありがとうございました。 

今月で 55才になります。気持ちはいつまでも 38 才でいます。 

須藤功一君 永井委員長、卓話ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

卓 話 「 安 心 立 命 」   永 井 治 寿 会 員 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2656 回 28.2.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  本日、2 月 23 日はロータリー創立記念日(１１１年目)になっています。しか

し、我がクラブは休まず行います。 

 ちょっと意識を傾けると気付くものですが、世の中にはいろいろな場面で「三

つの “あ”」があるようです。 

  ある小学校の先生が授業の中で生徒たちに教えているのは「あいさつ、あんぜ

ん、あとかたづけ」。 

 恩師からの大事な言葉だという「あらそわない、あなどらない、あせらない」。

成功本のメッセージを要約すると「ありのまま、あせらない、あたえ続ける」。

そして、いつの世も心に残る名言として、多くの人たちが胸に刻んでいる言葉は

「あせらず、あわてず、あきらめず」です。 

  やってもやっても思うような結果が出ないときは、気持ちばかり焦ります。焦ってしまうと「目先」

の事ばかり気になります。眼の前のことに取り組むのが悪いわけではありません。目先の事態に翻弄

されて自分のペースが乱れることがまずいのです。 

  何のためにやっているのかが見えなくなると、人は混乱します。頭がぐちゃぐちゃになって、やる

気がわいてきません。だから諦めてしまいます。 

「あせらず、あわてず、あきらめず」は商売にも通じる「三つの“あ”」でしょう。 

仕事がはかどらないときも焦る気持ちを抑えて落ち着き、たとえ問題が山積みでも慌てることなく、

今やるべきことに少しずつ取り組み、決してあきらめないこと。もっと言えば、どんなときも「あせ

らず、あわてず、あきらめず」の精神で日々コツコツ続ける商売は揺るぎません。日々のコツコツは

大変地味ですが底力があるからです。 

  もし商売の達人がいるとすれば、それは「コツコツ」の達人でしょう。 

どんなに大変な状況でもコツコツと頑張っている人は大勢います。「あせら

ず、あわてず、あきらめず」は希望につながる「三つの “あ”」でもありま

す。今一度、コツコツの達人を目指して「あせらず、あわてず、あきらめず」

精神でいきましょう。 

会 長 挨 拶 
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・2018－19 年度ガバナーノミニー確定宣言の件 

宇都宮西ロータリークラブ  伊藤永峰(いとうえいほう) 以上に確定致しました。 

・台湾南部地震災害義援金のお願いの案内 

 

1. 2 月 27 日（土）第 9グループ IM です。 

    14：30 登録  15：00 本会議  17：00 懇親会 

2. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

 

 

 【社会奉仕委員会】  長島徹委員長 

   ・2 月 14 日 気仙沼ロータリークラブの方々が佐野を訪問しお会いしてきました。 

    その際、第 9グループの皆様へということで、お配りした「ワカメ」をいただきました。 

    後日、先方からの礼状を回覧します。 

 

1. 平成 28 年 3月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 3 月 8 日（火曜日）、第 2例会の企業見学会について確認 

    ・集合時間及び場所については、10：00 迄に元生協跡地前の駐車場に集合。 

     10：00 になり次第見学を始める。 

    ・見学時間は 1時間 30 分～2時間を予定。 

・見学終了後、同敷地内の講堂にて例会場変更として行う。 

3. 平成 28 年度「秋の自然に親しむ会」実施計画（案） 

・佐野 RCより、実施内容は、飛駒の紙すき体験教室を 5回に分けて助成を行う。 

・当クラブとしては、5回の内 1回を助成する事で承認された。 

4. その他 

    ①出席免除申請について 

酒庭 和一君の出席免除申請（2月 16 日提出）があり、承認された。 

②台湾南部地震災害義援金について 

台湾南部地震災害への義援金 1,000 円/1 人とし（34,000 円）を 

特別会計(国際奉仕部門)より 2月 26 日までに納付する。 

    ③第 21回足尾植樹祭日程報告 

本年度は 4月 23 日の土曜日に参加する事の報告あり。（例会扱い）  

    ④インタークラブに提供する資金（スポンサー料金）について 

     本年度より、インターアクトクラブの預貯金残を確認し、残高に応じ提供する協賛金を変更

する事、また覚書も作成する事を、IAC 顧問、会長、RC 青少年奉仕委員長、会長の 4名で協

議して決定する事で承認された。 

幹 事 報 告 

卓 話 「マイナス金利について」  若田部貴会員 

各 委 員 会 報 告 

会 長 報 告 

2 月 2 3 日  理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 24 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 伊藤 土屋 新田 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/9 5 名 0 名 85.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

若田部支店長 卓話有難うございました。心配する程お金を持っていませんが、

個人的には後でよく教えて頂ければと思います。 

本島さん、社長就任おめでとうございます。 

社業にも、ロータリー活動にも頑張って下さい。 

本島佳明君 若田部会員 卓話ありがとうございます。次回も楽しみにしています。 

駒形忠晴君 

妻の誕生祝を頂いて…。いただいた花を見て妻が喜んでいました。その姿を見て

ホット何故か？そんな気持ちになりました。 

佐野南給食センターを見学して。最新鋭の工場に驚きました。 

中野勇夫君 若田部会員「マイナス金利」について、卓話ありがとうございました。 

奥山國之君 何となく。 

田澤秀文君 

この度は母、サダの葬儀に際しまして、ご鄭重なるご厚意を賜り、誠に有難く厚

く御礼申し上げます。お陰をもちまして葬儀もとどこおりなく執り行わせていた

だきました。改めて、皆様の温かいお心に深く感謝申し上げて、お礼の挨拶にか

えさせていただきます。有り難うございました。 

坪内 馨君 すみません 遅刻しました。 

酒庭和一君 妻の誕生日に花束を頂いて、ありがとうございます。 

須藤功一君 若田部さん、マイナス金利についての卓話ありがとうございました。 

片柳克敏君 若田部支店長、卓話ありがとうございました。 

飯島一成君 
妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

昨年頂いたお花が今年も咲きました。妻も二重に喜んでいます。 

岩崎昇一郎君 
先週は欠席してすみませんでした。 

また、本島さん社長就任おめでとうございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2657 回 28.3.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 27 日の IM には多数の皆様の出席を頂き有難うございました。今回は、第９グループのみの開催と

いうことで、グループ内の懇親の和が一層広がったのではないでしょうか。お世話になりました。 

今月は「水と衛生月間」になっています。それには直接関係はないと思いますが、水を利用した取

り組みを紹介したいと思います。 

  東京２３区初のマイクロ水力発電施設が江東区内に建設され、いま順調

に稼働しています。発電出力は約１．１Ｋｗと小規模のため、年間フルに

発電を続けても一般家庭数軒分の電力にしかなりませんが、子供たちの環

境学習や市民の意識向上には効果が大きいとのことです。 

  マイクロ水力発電施設があるのは、小名木川と横十間川が交差するクロ

ーバー橋の少し南、水門橋の下です。川は治水対策として水位が管理され

ており、水門橋の南と北では約 1.5ｍの落差が生じています。それを利用

して発電用の水車を回し、電気を起こしています。 

  水力発電は通常、巨大なダムから落下する水のエネルギーで水車を回して発電しますが、江東区の

施設も原理は同じです。技術の向上で１．５ｍほどの落差でも発電が可能になったため、こうしたマ

イクロ水力発電は全国でも次々に稼働を始めています。 

  水力発電には、２４時間発電が可能で、二酸化炭素や酸化物を

出さないなどのメリットがあり、日本でも１９６０年代までは主

力電源でした。しかし、大規模発電には大きなダムを必要とする

デメリットもあり、７０年代以降は石油、石炭、天然ガスが中心

になって、現在は揚水発電を含み電力源の 8.4％ほどを占めるに

とどまっています。 

  しかし、小規模の水力発電ならダムは必要としません。地域で小さく発電して地域で活用するエネ

ルギーの「地産地消」が可能になりそうだと再度水力発電が見直されています。 

  我が佐野市でもこのような取り組みが出来たら、子供たちの環境に対する意識が向上するのかなと

思います 

会 長 挨 拶 
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誕生祝 馬場俊一会員 

 

2 月 23 日ご案内しました「台湾南部地震災害義援金」の件で、同日の理事・役員会に諮りまして、今

回は特別会計より１人当たり 1,000 円分、合計 34,000 円を支出する事が決まり、先月送金しましたの

でご報告致します。 

 

1. 気仙沼南 RC、直前会長尾形様から礼状が届いています。 

2. 佐野市手をつなぐ親の会より広報紙「たんぽぽ」が届いています。 

3. 3 月のロータリーレート  1 ドル＝116 円 

 

 

  

【職業奉仕委員会】  福島秀治委員長 

  ・3月 8 日(火)は、地元優良企業見学として、住友大阪セメント様を見学させていただきます。 

   集合 10:00 元生協跡地前駐車場   見学時間 1 時間半～2時間 

   その後、大嶋会員のご厚意で講堂をお借りして例会を開催します。 

  

【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

   第 3 回小曽戸会長杯ゴルフコンペのご案内をメール BOX に入れました。 

   4 月 12 日(火) 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース  会費 3,000 円   夜間例会 「味楽」 

   いずれも、田沼クラブとの合同開催です。多くの皆様のご参加をお願いします。 

 

  駒形副会長 

   2 月 28 日(日)宇都宮グランドホテルで開催された次年度研修会に参加してきました。 

   10 月 4 日(火)ガバナー公式訪問 の事前案内がありました。 

幹 事 報 告 

卓 話 「職業奉仕について」 職業奉仕委員会  小林祥郎委員長 

各 委 員 会 報 告 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 



3 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 1 名 91.2％ 

本日の欠席者 奥澤 齊藤（茂） 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/23 4 名 0 名 88.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
2 月 27 日の IMには多数の皆様のご参加を頂いて有難うございました。 

小林さん、卓話有難うございました。次回も宜しくお願い致します。 

本島佳明君 
先日の IM、多くの皆様の参加ありがとうございました。 

小林会員、卓話ありがとうございました。これからも御指導宜しくお願いします。 

駒形忠晴君 小林さん、職業奉仕について 卓話ありがとうございます。 

中野勇夫君 

本日も 3 月 1 日は、長女娘の誕生日、次女娘の高校卒業式とお祝い事がダブルパ

ンチです。どうしたらよいでしょう？私の本日の運勢「みずがめ座」は最悪の一

日となっておりました。何事も問題を起こさないよう努力したいと思います。 

小林会員、卓話ありがとうございます。 

横塚信也君 妻の誕生祝を頂いて。きれいな花をありがとうございます。 

馬場俊一君 誕生祝を頂いて。 

福島秀治君 小林さん、本日は卓話、ありがとうございました。(勉強になりました。) 

須藤功一君 小林さん、卓話ありがとうございました。 

伊藤正俊君 
2 月 27 日インターミーティングにはじめて参加しました。来年は、もっとほかの

地区の方々と交流できればと感じました。 

岩崎昇一郎君 IM 欠席してすみませんでした。また、小林さん 卓話ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2658 回 28.3.8 例会場 於：住友大阪セメント㈱栃木工場 PM 12：30～ 
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本日は、大嶋工場長のご厚意によりまして、住友大阪セメント栃木工場様の工場見学が実施出来ま

した。誠に有難うございます。また、本日お世話になりました担当の皆様に、重ねて厚く御礼申し上

げます。本年度の職業奉仕委員会の事業計画の一つとして行う事が出来ました。担当の福島委員長に

は大変お世話になりました。新田会長年度以来の事業所見学と記憶しています。地元にいても、なか

なか工場を見る機会がないのかと思います。規模の大きな素晴らしい設備と、充分考慮された環境対

策、そして安全対策等、社内の取り組みが良く理解できたかと思います。今後のさらなるご発展をお

祈りいたします。 

また、本日はこちらの講堂をお借りして行える例会も、新たな試みとして素晴らしい事ではないか

と感謝しています。 

   

 

会 長 挨 拶 
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本日は、セメントに因んだ話をと思いましたが、知識が有りませんので、先週に続いて水に因んだ

お話をさせて頂きます。 

  川は私たちに多くの恵みを与えてくれます。しかし時として氾濫を起こし、私たちを苦しめること

もあります。さまざまな顔を持つ川とともに生きるため、日本人が長年培ってきた技術と文化のあゆ

みをたどります。 

  私たちの主食である米は、弥生時代初期に渡米したといわれています。稲の栽培には水が豊かな川

の下流域などの湿地帯が選ばれました。ここでは洪水対策が容易ではなかったと思われます。湿地帯

以外では、川から水を引いて堰や水路を築く必要に迫られます。日本の河川技術は稲作の普及ととも

に、水田を洪水から守り、少しでも収穫量を上げるため、徐々に進展したのです。 

  古代社会では朝廷によって大規模な土木工事が行われました。記録に残る日本初の河川工事は、大

阪府門真市の茨田(まんだ)堤です。仁徳天皇が３１５年に都を難波に定めたころから淀川の工事が始

まり、下流部に堤防が築かれたと日本書記に記されています。上流からの土砂流出による河床の上昇

を防ぎ、農地の排水を良くするためのものでした。 

  大陸文化が仏教とともに伝わり、農業利水技術も渡来人によってもたらされました。やがて遣隋使

や遣唐使をはじめ多くの留学僧が大陸へ渡り、仏教だけでなく高度な土木技術が直接輸入されると、

河川技術も向上しました。時がくだり戦国時代にな

ると、各地の武将が領地の治水を熱心に進め技術に

磨きがかかります。治水の成果をあげることが、内

政を安定させ人心を掌握する必須条件であったから

です。 

 

  甲斐の武田信玄は甲府盆地の治水でも名高い戦

国武将です。洪水や水害の多い暴れ川である御勅使川(みだい)と釜無川(かまなし)の合流点を変え、

激しい流れを竜王高岩という絶壁にぶつけて勢いを弱めた上で、堤防を築くことによって、洪水被害

を激減させました。治水家の真骨頂は、川に対する鋭い観察力にあります。おそらく信玄は、御勅使

川(みだい)と釜無川(かまなし)を一望のもとに眺められる竜王高岩に立ち、土砂の動きを観察しなが

ら、この大プロジェクトを立案したに違いありません。さらに信玄は、一連の工事により移転を余儀

なくされた人々には生涯税金を免除したり、神社を堤防近くに移して堤防を参道とすることで、堤防

の維持管理に住民を積極的に参加させました。地域住民との協力関係の重要性という今日的なテーマ

を、すでに信玄は実践していたのです。 

  江戸時代においても、河川技術は内政の重要な役割を演じました。近代に比べ技術水準がまだ低く、

すべての土地や財産を平等に守ることが難しかったため、重点主義がとられました。城や城下町を浸

水から守ることをまず目標とし、そのほかの地域は洪水を完全に抑えるのではなく、氾濫しても被害

を最小限に止めるように、土地利用にさまざまな工夫を凝らしていました。 

  例えば、しばしば河川が氾濫する地域の水田では、土地の一部を掘って盛り上げたところに稲を植

え、掘った部分は水路として舟で行き来する堀田(ほりた)という方式がとられました。また住居は河

床より高い地盤に建て、川沿いの土地には高桑やリンゴなどの比較的背の高い樹木を植え、低湿地に

はレンコンなど冠水に強い野菜などを栽培しました。氾濫対策と調和した農業経営であり、川ととも

に生きる人々の知恵がありました。このような工夫や知恵が今日の基礎となったのでしょうか。 
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次週例会のお客様に、佐野市長 岡部正英様がいらっしゃいます。 
多数の出席をお願い致します。  

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

大嶋工場長大変お世話になりました。充実した見学会が出来、感謝しています。

御社のさらなる発展をお祈り致します。 

福島委員長、段取りご苦労さまでした。 

おかげさまで事業が一つ無事終了できました。有難うございました。 

本島佳明君 
本日は工場見学お世話になりありがとうございます。 

大嶋工場長、次回は他の工場の見学もお願いします。宜しくお願いします。 

駒形忠晴君 

大嶋工場長はじめ住友大阪セメントの皆さま、工場見学ありがとうございます。 

優良事業場お手本として見習わせていただきます。 

福島職業奉仕委員長、準備等いろいろありがとうございました。 

馬場俊一君 住友大阪セメントさんを見学させて戴いて。 

福島秀治君 
住友大阪セメント大嶋工場長、本日は何から何まで大変お世話になりました。 

今後共御社のさらなる発展を心よりお祈り申し上げます。 

片柳克敏君 
大嶋工場長、工場見学ありがとうございました。 

あまりの広さにちょっと息切れ、良い汗をかきました。 

若田部貴君 大嶋工場長、企業見学ありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 大嶋工場長 大変お世話になりました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

会 長 報 告 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2659 回 28.3.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野市長 岡部正英様    ・秘書課 湯澤昭啓様 

 

  桜より一足早い春告花「木瓜(ぼけ)」は、昔から俳句の題材として

親しまれてきました。文豪の夏目漱石も大の木瓜ファンだったと聞い

ています。小説『草枕』では、「木瓜は面白い花である。枝は頑固で、

かつて曲がった事がない。そんなら真直ぐかと云うと、決して真直ぐ

でもない。(中略)そこへ、紅だか白だか要領を得ぬ花が安閑と咲く。

柔らかい葉さへちらちらつける。評してみると木瓜は花のうちで愚か

にして悟ったものであろう」と主人公に語らせています。 

  木瓜の花言葉には「先駆者」や「指導者」のほかに「平凡」があります。梅によく似た花姿を個性

がないと見た人がいたのかもしれませんが、漱石はその様子を「拙(せつ)」と表現し、「木瓜さくや漱

石拙(せつ)を守るべく」という句を詠みました。「稚拙(ちせつ)」や「拙劣(せつれつ)」の言葉からも

分かるとおり「拙」とは下手なこと、つたないことを意味しており、「拙を守るとは漱石が生き方の基

本として好んだ言葉だそうです。 

  不器用で世渡り下手を自覚していた漱石ですが、器用で如才ない生き方に憧れていたわけでもあり

ません。むしろその逆で闇雲に利を追求するくらいなら、要領は悪くてもあえて拙を曲げない愚直な

生き方を貫きたいという思いを込めて先の一句を詠んだのでしょう。何かと巧みさが注目を集める世

の中ですが、下手で不器用だから成功しないと考えるのはいかがなものでしょうか。自らの不器用さ

を自覚している人は不器用を克服するために懸命に努力します。片や、もともと器用な人はさほど苦

労しなくても上手くいくため、得てしてあくせくしないものです。 

  努力なくして成長もないとするならば、成功の決め手は「器用」「不器用」ではないように感じます。

むしろ器用であるゆえに努力を忘れ、そこで成長が止まってしまう恐れもあります。足りないところ

を補う努力を忘れずに、不器用ながらも高い志を持ち、拙を守って自分らしく商売を続けていけたら

どんなに素晴らしいことでしょう。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝 八下田幸三会員 

結婚祝 永井治寿会員 

 

・栃木スバル自動車㈱様より、会長・幹事宛て「スバルファンミーティング」3月 27 日開催の 

案内を頂いています。 

 ・青藍泰斗高等学校様より 3月 13 日開催の第 11 回定期演奏会協賛のお礼がありました。 

 

1. 足利東 RC より会報が届いています。 

2. 田沼・佐野東 RC より週報が届いています。 

 

 

【国際奉仕委員会】  中田英昭委員長 

  ・3月 21 日 「第 1回里山未来会議」が開催されます。詳しくは案内をご覧ください。 

  ・ホストファミリーを募集しています。協力が出来る方は宜しくお願いします。 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 

   ・第 21 回足尾植樹祭が 4月 23 日(土)開催されます。多くの方の参加をお願いいたします。 

   ・3月 16 日(水)インターアクトクラブ例会が開催されます。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 1 名 88.2％ 

本日の欠席者 飯嶋 岩崎 坪内 若田部会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/8 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

「佐野市の市政について」 佐野市市長  岡部正英様 

各 委 員 会 報 告 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

岡部正英市長 ようこそ葛生 RC へ。佐野市発展のために益々のご活躍を願ってい

ます。又、3月 8日の事業所訪問では、大嶋工場長はじめ幹部の皆様には大変お世

話になりました。また、機会が有りましたら宜しくお願い致します。 

3 月 13 日、青藍泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏会 感動しました。 

駒形忠晴君 
岡部市長を迎えして。お忙しいなか ありがとうございました。 

卓話、新しいまちづくり佐野市 大変勉強になりました。 

本島佳明君 
岡部市長、葛生クラブへの訪問ありがとうございます。今後も佐野市発展のため

にがんばって下さい。また、ご指導宜しくお願いします。 

中野勇夫君 

岡部市長、本日はお忙しい中、卓話をして頂き有難うございました。 

13 日、青藍泰斗高等学校吹奏楽部の第 11 回定期演奏会を拝聴してきました。 

とても素晴らしい演奏でした。第 1曲の「威風堂々」は最高でした。 

福島秀治君 佐野市長 岡部正英様をお迎えして。(いつもお世話になります。) 

八下田幸三君 

岡部市長、ご多忙中にもかかわらず、ようこそお越しくださいました。 

誕生祝をいただきありがとうございます。 

肩が痛い、首が痛い、自分が自分でないような気分です。 

酒庭和一君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

谷 和文君 
岡部市長には、お忙しいなか卓話をいただきありがとうございました。 

葛生クラブ 本年 55 周年を迎えます。宜しくお願いいたします。 

永井治寿君 

青藍泰斗高等学校吹奏楽部の第11回定期演奏会にご協力頂きありがとうございま

した。お陰様で、あくとプラザ満席の中、大盛況でした。 

また、結婚祝をいただきありがとうございました。 

土屋 登君 
妻の誕生日すてきなお花を頂き、ありがとうございました。 

岡部市長、卓話ありがとうございました。 

伊藤正俊君 
先週、住友大阪セメントの工場見学ありがとうございました。 

また、本日 岡部市長の佐野市のお話、ありがとうございました。 

須藤功一君 

岡部正英市長、忙しい中、葛生 RCを訪問いただき卓話ありがとうございました。 

又、先週事業所訪問では大嶋工場長様はじめ、幹部の皆様に大変お世話になりあ

りがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 
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2015～2016 
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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2660 回 28.3.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   
自宅でソーダをつくるマシンの人気をきっかけに、数年前から炭酸水ブームが続いてい

ます。最近は飲むよりも、美容アイテムとして注目されているようです。 

  そもそも、コーラやサイダーといった炭酸飲料と炭酸水の違いはなんでしょう。炭酸水

とは、その名の通り炭酸ガス(二酸化炭素)を含む「水」をいいます。原材料ラベルには、

水と二酸化炭素の表示のみです。一方の炭酸飲料は、糖分や香料などを加えた「清涼飲料

水」に炭酸ガスを溶かし込んだもので、まったく別のものであることが分かります。では、

炭酸水の効果とは？ 

  まず、夏バテをしやすい方は、食事の前に少量の炭酸水を飲んでください。胃の血管を拡張させて

食欲を増進する効果があります。逆にダイエット中なら、多めに飲んでください。一定量を超えた量

を飲むと胃のぜん動運動を鈍らせ、満腹感が得られるので食べ過ぎを防いでくれます。熱中症対策に

も、炭酸水なら喉越しも爽快です。 

  さらに注目すべきは炭酸美容です。炭酸水で髪を洗うと頭皮の血行が促進されるほか、皮脂もしっ

かり落とせます。炭酸水を含ませたコットンを顔にのせる炭酸水パックも効果的です。酸素を吸って

二酸化炭素を吐いている私たちの体は、皮膚から炭酸水が浸透していくと二酸化炭素を体外へ排出し

ようとして血管を拡張します。その結果、血流がよくなるというのが、炭酸美容のメカニズムなので

す。 

 わずかながら、日本にも天然の炭酸水があります。福島の奥会津には炭酸水の湧き出る井戸があり、

誰でも自由に水を汲むことができます。大分県の長島温泉は世界屈指

の炭酸泉湧出地として知られる炭酸泉です。 

  身体には不要なものというイメージの強い二酸化炭素ですが、逆手

にとって上手に活用することで、健康や美容にうれしい効果をもたら

してくれるのです。 

  皆様も、ぜひお試ししてはいかがでしょうか。 

会 長 挨 拶 
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1. 栃木県ユネスコ連絡協議会より、2015 年度関東ブロック・ 

ユネスコ活動研究会 in栃木の報告書が届いています。 

2. 3 月 29 日例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

 

 

駒形副会長 

  ・4月 3 日、2016-17 年度 地区研修協議会が足利市民プラザで 

開催されます。皆様のご参加を宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 5 名 1 名 85.3％ 

本日の欠席者 岩崎 奥澤 篠崎 関口 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/15 4 名 1 名 88.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 
吉澤浅一委員長、卓話有難うございました。55 周年記念事業が皆様の協力により

まして、成功しますように、宜しくお願い致します。 

吉澤慎太郎君 妻が文星芸術大学大学院の入試に合格しました。4月から学生です。 

吉澤浅一君 
55 周年の概要がまとまりました。皆様の御協力・御支援 改めてお願い申し上げ

ます。会員全員で素晴らしい式典を作り上げましょう。 

中田英昭君 次女みのり 無事大学を卒業できるようです。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 
「55 周年記念式典について」 55 周年実行委員会  吉澤浅一委員長 

各 委 員 会 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2661 回 28.3.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

                

 

  ロボット大国として世界をリードしてきた日本。ロボットが

さらに社会に普及していくために、いま何が求められているの

でしょうか。ロボットの現在と未来への展望について、東京大

学名誉教授の佐藤知正先生のお話を紹介します。 

  今、ロボットがあらためて注目を集めています。2014 年 5 月、

安倍晋三首相は OECD(経済協力開発機構)閣僚理事会で、少子高

齢化への対応や、サービス部門の生産性向上のためにロボットを積極的に活用し、新たな産業革命を

起こすという「ロボット革命宣言」を発表しました。日本の成長戦略の切り札としてロボットがはっ

きりと位置づけられたわけです。この宣言を受けて発足したロボット革命実現会議は、2020 年の産業

用ロボットを現在の２倍に、サービス用ロボット市場を１０倍にする計画を発表しました。まさにロ

ボットの新しい時代が幕を開けようとしています。 

  ロボットと聞いて思い浮かべるイメージは人それぞれかもしれません。なにしろ、いわゆるヒュー

マノイドから工場の製造ラインのロボットまで、その外見も目的も多種多様です。しかし、いずれに

も共通しているのがセンシング(感覚)・プランニング(知能)・アクチュエーション(運動)の３要素を

持っていることです。またロボットとは、「人や生物の持つ機能の一部あるいは全部を持った機械」と

定義することができるでしょう。 

  ロボット革命宣言を追い風に、今後新たな技術革新と普及が期待されているのが、ものづくりの現

場で人と一緒に働く「産業用ロボット」、福祉・医療などで私たちの暮らしを支援する「サービスロボ

ット」、災害対応やインフラ保守など特殊な環境で活躍する「フィ－ルドロボット」です。こうしたロ

ボットは、いずれも人間と同じ空間で、人間と協調しながら働く「人間協働型ロボット」です。従来

のロボットに代表されるように、人間の作業空間から完全に仕切られた場所で、自律的に働いていま

した。しかし、ものづくりに対して一層の付加価値が求められるようになり、さらに医療・介護を中

心としたサービス分野におけるロボットニーズの拡大などを背景に、今後は人間と同じ作業空間で協

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 佐野信用金庫 葛生支店支店長 江田幸司様(塩島会員の後任) 
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働するロボットが主流になることが予想されています。 

  鉄腕アトムが、現実になる日が来るのでしょうか。長生きして見てみたいものですね。 
 

  今回の人事異動により4月1日付で佐野信用金庫葛生支店から本店営

業部に転勤になります塩島です。皆様には、葛生支店と共に葛生ロータリ

ーでは丸 4年にわたり大変お世話になりました。振返りますと 4年前にロ

ータリーのお仲間に加えていただいた時は、葛生地区の有力者の方々の集

まりであることから、毎回かなり緊張して例会に参加して食事を味わう余

裕もなかったことを思い出しました。慣れていくうちに、皆様は非常に温

厚な方々でさすが経営者であるといった印象があります。本当にいい方ば

かりで居心地良いクラブです。 

  クラブのお役にはあまり立てませんでしたが、個人的には仕事のつながりができたことは大変有意

義でした。4 年間の活動ですがロータリーの精神を理解したと思っています。今後も奉仕の精神とネ

ットワークを活かして地域の皆様にお役に立てるよう業務にあたっていきます。 

  話は変わりますが、私は、趣味の自転車ばっかり乗っていてゴルフクラブはもらい物なので、自分

のクラブを買おうと貯めていたお金を思わず、自転車のビンディングシューズを買ってしまうなど、

ゴルフ愛が足りなく、上達せずに終わってしまいそうです。一方で皆様と親交が深められたのは、お

酒の席は得意なところが役に立てました。後任の江田支店長もお酒は好きなので早くなじんでもらえ

ればと思っております。ただし、私もそうですが、江田支店長も一線を越すと記憶がなくなることが

あるのでほどほどに飲ませて下さい。 

  それでは、大変名残惜しいですが、葛生ロータリークラブの益々の発展と皆様のご活躍を祈念しま

して、移動の挨拶とさせていただきます。後任をよろしくお願いします。本当にお世話になりました。 

 

 1. 岩崎昇一郎さんが 3月 9日入院し、16日手術をしました。 

経過順調にて間もなく退院との事です。葛生 RC慶弔規定によりお見舞いをしました。 

病状については、肝臓の治療との事です。 

 2. 第 2550 地区 2014－2015 年度ガバナー 長嶋一郎様が 3月 27 日午後 4時 31 分ご逝去されました。 

(享年 63歳)ここに謹んで哀悼の意を表しご冥福をお祈り致します。 

詳細については、回覧致します。 

 3. 3 月 27 日 栃木スバル自動車様主催の「スバル ファンミーティング」に参加して来ました。 

 4. 4 月 5 日・第 9グループ会長・幹事会の開催   担当クラブ：岩舟ＲＣ 

 

1. 田沼 RC より週報が届いています。                                      

2. 米山梅吉記念館より館報が届いています。 

3. 佐野市国際交流協会より広報誌が届いています。 

4. 4 月のロータリーレート  1 ドル＝116 円 

 5. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

塩 島 会 員 退 会 挨 拶 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 
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【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・家族観劇会のお知らせ 

   6 月 21 日(火) 新橋演舞場 三宅裕司率いる「熱海五郎一座」  

   夕食は北青山でイタリア料理を堪能していただく予定です。 

   多くの方の参加をお願いいたします。 

 

1. 平成 28 年 4月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件 

6 月 21 日 （火）新橋演舞場で三宅裕司率いる「熱海五郎一座」を観劇 

     新橋演舞場内食堂にて早めの昼食 

     北青山 Royal Garden Café にて夕食 

     会費 5,000 円   家族 10,000 円で承認された。  

3. 足尾植樹祭参加の件 

     4 月 23 日（土）実施（雨天決行） 

    ロータリアン参加人数 12名（内、子供 1名、婦人 1名） 

    IAC の人数については 4月 12 日(火)までに集計をとる。 

    詳細はその後報告することで承認された。   

4. その他 

    ① 55 周年事業、役割分担の件  別紙の通り役割分担は承認された。  

    ② 塩島達人君、退会に伴う広報 IT 推進・会報委員会編成変更の件 

後任に、江田幸司君が入会する事で承認された。 

委員長に副委員長の片柳克敏君を、副委員長に若田部貴君 

委員に江田幸司君に変更する事で承認された。 

    ③ クラブ旗、日章旗購入の件   年度内に購入する事で承認された。 

卓 話 

「あの頃のロータリー」 奥山國之会員 

各 委 員 会 報 告 

2 月 2 3 日  理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 岩崎 大嶋 関口 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/22 5 名 1 名 85.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

奥山さん、卓話ありがとうございます。これからもご指導宜しくお願い致します。 

江田幸司さん、ようこそ葛生 RC へ。一緒に活動するのを楽しみにしています。 

塩島さんお世話になりました。新天地でのさらなる活躍を願っています。 

奥様にも宜しく！ 

駒形忠晴君 奥山会員、卓話ありがとうございます。 

本島佳明君 奥山会員、卓話ありがとうございます。今後とも、ご指導宜しくお願いします。 

中野勇夫君 

日曜日に行われた、スバルファンミーティングへ行ってきました。全周 4Km の外

周を 200km で走り抜ける同乗走行体験をコース内見学場所から見ていましたが、

エンジンサウンドが全く聞こえないくらい静かで、聞こえるのはタイやパターン

ノイズくらいです。素晴らしい性能です。驚きました。 

八下田幸三君 
奥山さん、貴重なお話しありがとうございます。 

塩島さん、いろいろお世話になりました。 

中田英昭君 ＫＳＣファンミーティングで楽しんできました。 

塩島達人君 
葛生クラブで有意義な４年間を経験させていただきありがとうございました。 

大変お世話になりました。 

永井治寿君 地獄へ行って来ました。良い所でした。 

須藤功一君 奥山さん、卓話ありがとうございました。これからも宜しくお願いいたします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2662 回 28.4.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  ここ数年、宇宙をテーマにした優れた映画が公開されました。昨年のアカ

デミー賞で視覚効果賞を受賞した「インターステラー」は、相対性理論を背

景にした空間移動や時間の流れが印象的でした。そして２年前の同賞で監督

賞など７部門のオスカーを受賞した「ゼロ・グラビティ」では、人工衛星の

破片がスペース・シャトルに衝突する怖さが描かれました。じつは、これは

単なる空想ではなく、地球の周回軌道上で現実に起きうる問題になっていま

す。 

  人類が初めて宇宙に人工物を打ち上げたのは 1957 年のスプートニク１号

で、以降の約 60 年の間にアメリカとロシアを中心に 5700 個以上の人工衛星

が打ち上げられています。日本も気象衛星などを 120 個ほど打ち上げました。 

  それらの打ち上げに使われたロケットの本体や、古くなって使用中止になった人工衛星は地球の周

回軌道に放置されたままになります。するとロケットと衛星、また衛生同士が衝突して破壊され、無

数の破片となって軌道上に飛散します。これらはデブリ(ゴミ)とかスペースデブリと呼ばれます。 

  その数は驚異的で、JAXA(宇宙航空研究開発機構)によると、10ｃｍ以上のものが２万個、１ｃｍ以

上なら 50～70 万個、さらに１ｍｍ以上だと、１億個を超えると推定され、なんとピストルの弾の 10

倍以上の速さの、秒速 7～8Km の猛スピードで周回軌道を回りつづけています。その破壊力は凄まじく、

実験では 10ｃｍ以下のデブリでも人工衛星を爆発させるだけの威力をもつことが確認されています。 

  旧ソ連のスプートニク計画やアメリカのアポロ計画が始まった頃、おそらく誰もスペースデブリの

問題など意識しなかったでしょう。宇宙は、まさに無限のスペースで、そこにロケットや人工衛星を

打ち上げても、そのゴミなど大したことはない・・・・・と。 

  この構図は環境問題に共通のものです。地球はあまりにも巨大な存在だから、人間の活動が影響を

与えるなどとは誰も真剣に考えなかった。そして、20世紀の後半に海洋汚染や森林破壊、酸性雨、オ

ゾン層の破壊、そして地球温暖化の問題が現れ、ようやく人類は自分たちの活動がすでに地球を破壊

できるまでに巨大化していることに気づくのです。 

  スペースデブリも同じです。宇宙開発の名のもとに人工物を何千回も打ち上げているうちに、無限

会 長 挨 拶 
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だと思っていたスペースがゴミだらけになっていた・・・。 

そのゴミは人工衛星や宇宙ステーションを脅かすまでになり、しかも具体

的な処理方法はいまだにありません。 

 いま私たちの生活は、地上数千キロに打ち上げられた人工衛星に多く依存

しています。毎日の天気の情報、台風やハリケーンの動きは気象衛星から送

られてきます。テレビ番組にも衛星放送が多くなっています。そして車のナ

ビゲーションなど GPS も人工衛星からのデータを処理することで成り立っています。 

スペースデブリによって、これらの人工衛星がすぐに破壊されるわけではありませんが、その危険

性を否定することもできません。 

  スペースデブリは私たちに一つの教訓を与えています。それは、「静脈」のことを考えず、「動脈」

の活動ばかり一所懸命になるという思考パターンから、人類は脱する必要があるということではない

でしょうか。将来的には、宇宙ゴミ回収を生業する企業も現れてくるのではないでしょうか。 
 

佐野信用金庫 葛生支店支店長  江田幸司君 

 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員 

結婚祝 
吉澤浅一会員、坪内 馨会員、福島秀治会員、谷 和文会員、八下田幸三会員 
長島 徹会員、須藤功一会員、篠崎三智雄会員、大嶋信太郎会員 

皆出席 長島 徹会員、八下田幸三会員、駒形忠晴会員 

 

・元会員の寺内聖(さとし)様が 3月 30 日逝去されました。 

謹んでお悔やみを申し上げますと共に、葛生ＲＣ慶弔規程にのっとり生花を供しました。 

・3 月 27 日に亡くなられた長嶋一郎前ガバナーの告別式に行ってまいりました。 

 

・ 足利東 RC より会報が届いています。 

 

幹 事 報 告 

第 6 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

「 母 子 の 健 康 月 間 」   長 島  徹 会 員 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 

入 会 式 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 岩崎 奥澤 関口 新田会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/29 4 名 0 名 88.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

        

小曽戸健治君 
江田幸司さん、入会お目出とうございます。ロータリー活動頑張って下さい。 

長島さん、卓話有難うございました。 

駒形忠晴君 
誕生祝を頂いて…。皆出席を頂いて…。歳月人を待たず。時間が経つのは速いで

すネ。長島先生 卓話ありがとうございます。 

本島佳明君 誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。 

吉澤浅一君 
全く自覚がありませんでした。これで家内に叱られずに済みそうです。 

来年で 40年となるはずです。 

坪内 馨君 結婚祝を頂いて。ついに 45 年目です。何と表現すればよいのでしょうか… 

福島秀治君 結婚祝をいただいてありがとうございます。あれから 40 年が過ぎました。 

八下田幸三君 結婚祝と皆出席の栄誉を賜りました事、誠にありがとうございます。 

谷 和文君 結婚祝いをいただきありがとうございます。忘れていました。 

長島 徹君 
結婚祝、皆勤賞をいただいてありがとうございました。 

また、卓話の場をいただき感謝しております。 

片柳克敏君 
4 月 3 日、次年度地区研修、協議会に 12 名参加しました。江田さんの入会を歓迎

いたします。長島先生、会員卓話ありがとうございました。 

大嶋信太郎君 
結婚祝いをいただきありがとうございました。31 年目になります。知り合って 37

年、あっという間に過ぎてしまいました。すてられないように努力します。 

篠崎三智雄君 結婚祝いをいただいてありがとうございます。 

土屋 登君 長島会員、卓話ありがとうございました。 

須藤功一君 
長島先生、卓話ありがとうございました。 

又、結婚祝を頂きありがとうございました。何年になるかな？ 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員  

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2663 回 28.4.12 例会場 於：味楽 PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  本日は葛生・田沼 RC 合同夜間例会に、多くの会員の皆様の出席を頂きまして有

難うございます。櫻井会長も同じ気持ちかと思いますが、7 月のガバナー公式訪問

に始まり、地区大会・IMそして各クラブ内での事業等を実行してやっとここまで来

たのかと思います。6 月末までには、各事業がまだ残っていますが、皆様のご協力

を頂きながら、あと 2ケ月半頑張ります。 

本日は、限られた時間では有りますが、両クラブの親睦と友情がより一層深まればと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

4 月 5 日(火)第 9 グループ会長・幹事会 

1. 2016 年度国際大会経過報告 

葛生 RC3 名 田沼 RC16 名 佐野 RC7 名 合計 26 名 

2. 第 9グループ内合同ゴルフコンペ 

日程が取れないため、本年度は中止 

3. 最終、会長・幹事会の日程 

6 月 29 日 「見晴らし」にて 

4. 次年度の「秋の自然に親しむ会」については後日佐野 RC より報告あり。 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 

欠席の連絡 
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小曽戸健治君 
本日は、合同例会に多数の皆様のご出席を頂きまして有難うございます。限られ

た時間ではありますが、両クラブの親睦がより一層深まればと思います。 

本島佳明君 
第 3回小曽戸会長杯で優勝することができました。 

ご指導頂きました吉澤浅一さん ありがとうございました。 

中野勇夫君 本島幹事、本日の第 3回のゴルフコンペ 優勝おめでとうございます。 

吉澤浅一君 
本島幹事を男にしようと頑張って応援したら、2人とも優勝してしまいました。 

ありがとうございました。 

齋藤孝之君 

合同コンペで準優勝致しました。ハンディキャップに恵まれました。 

次回は、優勝をめざします。 

田沼クラブの皆様、ようこそ葛生へ。宜しくお願い致します。 

中田英昭君 残念でした～！もうちょっとでした。 

齊藤 茂君 
田沼 RC さんとのコンペ、欠席して申し訳ございませんでした。 

別のコンペで優勝させて戴きましたので、ヨカッタかな？ 

江田幸司君 先週は、一足早い誕生祝い ありがとうございました。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員 江田幸司 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2665 回 28.4.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

   ・佐野ロータリークラブ  熊倉 勝様 

 

4 月 14 日起きた熊本地震では、多くの方々が亡くなり又負傷者も多

数出ております。今現在も余震の続く中、救助活動が行われています

が復興には相当な時間がかかるかと思います。亡くなられた方々にお

悔やみを申し上げると共に一日も早い復興をお祈りします。 

4 月 23 日の第 21 回足尾植樹活動に多数の会員の皆様に参加を頂き

まして有難うございました。担当の、中野青少年奉仕委員長お世話に

なりました。来年度も、今年以上の参加が出来ますように願っています。 

  極めて短い時間を「刹那(せつな)」といいます。仏教の時間の概念において

最小単位である「刹那」は、約 75分の 1秒だといわれています。つまり「一瞬」

です。 

絶え間なく続いているように思える時間は「刹那」の連続で、あっという一

瞬の間にすべての物事が変化していることになります。刹那の連続で過去が現

在になり、さらに未来へと連なっていくのでしょう。この世に存在するあらゆ

るものは移り変わっていきます。すべてが一刻一刻、一瞬一瞬と変化して、変

わらないものは何ひとつありません。それが「諸行無常」で、お釈迦様の悟りを表す言葉のひとつで

す。 

「諸行無常」の意味を頭では理解していても、実感するのは難しいものです。久しぶりに会った人

の変化には敏感でも、毎日顔を合わせている人の変化には気付きにくく、何も変わっていないように

見えることさえあります。自分のことも同じでしょう。10年前の写真を見れば変化は一目瞭然ですが、

1年前くらいの写真では変化が読み取れないかもしれません。 

けれどそれは錯覚です。私たちは 1 年ごとに確実に変化しています。1 年経てばひとつ年を重ね、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

その分だけ老いてもいます。1 年で変化しているということは、

1 日で変化しているなら 1 時間、1 分、

い換えれば、刹那の連続で 1 年、10

ん時間は過ぎていき、すべては変化しながら少しずつ老いて人生の終わりに近づいていきます。

時間は命と同じです。生まれたばかりの赤ちゃんも

変わりはありません。実感するのが難しいだけで、誰でも刹那、刹那に命が失われています。時間の

無駄遣いは命の無駄遣いだと思えば、少しは「今」を大事に生きられるでしょうか。お釈迦様の悟り

には達せずとも、せめて「今日一日を大事

いものですね。 

 

結婚祝 吉澤慎太郎会員、

 

・4 月 19 日付にて、中谷ガバナーより「平成

大変な災害ですので前向きに検討したいと思いますが、本日の理事・役員会にて取扱いを判断した

いと思います。 

・4 月 10 日開催された、葛生ライオンズクラブ第

頂きました。 

・次回例会は 5月 10 日になります。誠に申し訳ありませんが、私が町内の行事と重なったため

例会欠席になります。駒形副会長にお願いして有りますので宜しくお願い致します。

 

1. 田沼 RC より週報が届いています。

 2. 5 月のロータリーレート  1

 3. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。

 

 

1. 平成 28 年 5月度プログラム承認の件

2. 家族観劇会の件   人数の把握が未確認のため後日報告する。

3. 創立 55 周年事業の件  現状報告を行った。

幹 事 報 告 

卓 話 

「世界一周の船旅」   佐野

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

4 月 2 6 日  理事役員会報告

2 

年で変化しているということは、1 日ごとにも変わっているわけです。

分、1秒、刹那ごとにあらゆるものが変化しているのでしょう。言

10 年、そして一生となっていくのです。こうしている間にもどんど

ん時間は過ぎていき、すべては変化しながら少しずつ老いて人生の終わりに近づいていきます。

時間は命と同じです。生まれたばかりの赤ちゃんも 80 歳の人も、残された時間が減っていくことに

変わりはありません。実感するのが難しいだけで、誰でも刹那、刹那に命が失われています。時間の

無駄遣いは命の無駄遣いだと思えば、少しは「今」を大事に生きられるでしょうか。お釈迦様の悟り

には達せずとも、せめて「今日一日を大事にしよう」という気持ちで毎日を積み重ね精進していきた

会員、新田 実会員 

日付にて、中谷ガバナーより「平成 28 年熊本地震災害義援金のお願い」が有りました。

大変な災害ですので前向きに検討したいと思いますが、本日の理事・役員会にて取扱いを判断した

日開催された、葛生ライオンズクラブ第 18 回チャリティーコンサート出席のお礼状を

なります。誠に申し訳ありませんが、私が町内の行事と重なったため

例会欠席になります。駒形副会長にお願いして有りますので宜しくお願い致します。

より週報が届いています。 

1 ドル＝110 円 

例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。

人数の把握が未確認のため後日報告する。 

現状報告を行った。 

佐野 RC 熊倉 勝様 

理事役員会報告 

日ごとにも変わっているわけです。

化しているのでしょう。言

年、そして一生となっていくのです。こうしている間にもどんど

ん時間は過ぎていき、すべては変化しながら少しずつ老いて人生の終わりに近づいていきます。 

歳の人も、残された時間が減っていくことに

変わりはありません。実感するのが難しいだけで、誰でも刹那、刹那に命が失われています。時間の

無駄遣いは命の無駄遣いだと思えば、少しは「今」を大事に生きられるでしょうか。お釈迦様の悟り

にしよう」という気持ちで毎日を積み重ね精進していきた

年熊本地震災害義援金のお願い」が有りました。 

大変な災害ですので前向きに検討したいと思いますが、本日の理事・役員会にて取扱いを判断した

回チャリティーコンサート出席のお礼状を 

なります。誠に申し訳ありませんが、私が町内の行事と重なったため 

例会欠席になります。駒形副会長にお願いして有りますので宜しくお願い致します。 

別紙プログラムの通り承認された。 



3 
 

4. 次年度ロータリー地区補助金申請の件 

     青藍泰斗高等学校 IAC 支援事業として承認された。 

内容は、統一ジャンバー（30 着）を提供する。 

5. その他 

    ①熊本地震災害の義援金について 

1 人 1,000 円を個人負担(後日徴収)することで承認された。  

    ②新入会員（川上卓也君）の推薦が本島幹事より書面で提出が有り 

理事会での肯定を受けて所定の手続きに入る事が承認された。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 2 名 91.2％ 

本日の欠席者 伊藤 坪内 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/12 0 名 0 名 100％(例会場変更の為) 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

        

小曽戸健治君 

23 日の足尾の植樹に参加頂いた皆様、有難うございました。個人的には、体力が

続く限り来年も参加したいと思います。中野青少年奉仕委員長、段取り有難うご

ざいました。熊倉勝さん、貴重な卓話有難うございました。 

岩崎さん、退院おめでとうございます。酒・たばこ以外は頑張って下さい。余り

無理をしないように。 

駒形忠晴君 
佐野 RC 熊倉勝会員、すばらしい卓話ありがとうございます。 

足尾植樹お世話になりました。 

本島佳明君 
熊倉さん、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

卓話ありがとうございました。 

中野勇夫君 

23 日の第 21 回春の植樹デーには多くの方の参加を頂きありがとうございました。 

天気も良く、764 段の階段を登ってきました。 

熊倉さん「世界一周の船旅」卓話ありがとうございます。 

奥山國之君 

妻の誕生日に美しいお花を頂き、ありがとうございました。喜寿を迎えましたが、

何とか頑張っております。 

佐野 RC の熊倉さん、ようこそおいで下さいました。心より歓迎いたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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田澤秀文君 熊倉勝さん、ようこそ葛生クラブへ。今日は卓話を楽しみに参りました。 

吉澤慎太郎君 結婚祝を頂いて。37 年になりました。 

福島秀治君 
結婚記念を祝って頂きありがとうございます。4月 26 日が 41 回目の記念日です。

金婚式迄、あと 9回！ 

齋藤孝之君 
妻の誕生日に、きれいな花が届きました。何才になってもプレゼントは嬉しいも

のだそうです。ありがとうございました。 

中田英昭君 熊倉先生お世話になります。卓話ありがとうございます。 

奥澤松利君 
熊倉先生、本日は卓話ありがとうございます。 

又、妻 茂子の誕生日にお花を頂きありがとうございます。 

若田部 貴君 熊倉様 卓話ありがとうございます。 

須藤功一君 

熊倉さん本日はお忙しい中、御出で頂きありがとうございました。世界一周の船

旅の貴重な体験談のお話しをして頂き、ありがとうございました。これからも、

お体に気をつけてご活躍下さい。 

片柳克敏君 熊倉様 葛生クラブにようこそ。「世界一周の船旅」卓話ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 大変お世話になりました。ご心配おかけしました。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員  
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2666 回 28.5.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

2016－17 年度 ジョンＦ・ジャーム RI会長テーマは「人類に奉仕するロータリー」 

2550 地区 栃木秀麿ガバナーのテーマは「元気なクラブ作りと誠実な職業奉仕」 

私の今年度のテーマは「奉仕の精神の徹底と地域(社会)との融和」としました。 

 

来たる 6月 7 日 18:00 から味楽にて第一回フォーラムを行います。よろしくお願いします。 

 

誕生祝 馬場俊一会員、岩崎昇一郎会員 

結婚祝  田澤秀文会員、中野勇夫会員、飯嶋一成会員、江田幸司会員 

皆出席  土屋 登会員（2年） 

 

1. 足利東 RC より会報が届いています。 

2. 新入会員入会申込の件 

     明世興業（株）代表取締役 川上 卓也氏（S51.5.17） 

          葛生 RC 細則第 13 条第 4 節 理事会にて承認されました。 

     第 5節 被推薦者について発表後 7日以内に書面にて反対がない場合は 

     会員に選ばれたものとみなします。      

3. 熊本地震災害義援金のお願い 

     理事・役員会にて葛生クラブとして 1人 1,000 円ずつ協力することで決定しました。 

ご協力宜しくお願いします。 

幹 事 報 告 

副 会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 
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第 7 回クラブフォーラム ｢足尾植樹に参加して｣ 青少年奉仕委員会 中野勇夫委員長 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 1 名 91.2％ 

本日の欠席者 伊藤 齊藤(茂) 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/26 3 名 2 名 91.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
            

        

駒形忠晴君 

小曽戸会長例会欠席により挨拶を行うに当たり･･･。 

新年度、佐野市教育委員になりました。 

中野青少年奉仕委員長（副幹事）足尾植樹卓話ありがとうございました。 

本島佳明君 
中野さん、クラブフォーラムありがとうございます。 

足尾植樹 2日間お疲れ様でした。 

中野勇夫君 
結婚記念祝を頂きましてありがとうございます。 

14 日で 28 回目の記念日となります。はやいものです。 

田澤秀文君 
結婚祝いをいただきありがとうございます。今日例会場に来るまで、すっかり忘

れておりました。確か 5/28 で 68 才になるかなー？ 

馬場俊一君 

初めてスコア通りの 36を出しました。アンダーやパープレーは何回もやっており

ますが、スコア通りは難かしかった!! パーオンは 2回だけでした!! 

誕生祝いを頂いて。 

片柳克敏君 中野委員長、クラブフォーラム御苦労様です。 

永井治寿君 
卓球部、野球部、ウエイトリフティング部が関東大会に出場が決まりました。 

ご声援ありがとうございました。  合掌 

土屋 登君 
皆出席を頂きました。 

あっという間の 2年間、これからもご指導の程宜しくお願いします。 

飯嶋一成君 
結婚祝を頂きありがとうございました。最近、妻もゴルフを始めました。練習場

でスクールに入っているため、間もなくスコアで負けそうです。 

江田幸司君 
結婚祝ありがとうございます。結婚生活 22 年目に突入しました。 

今年も無事 1年間送れるようがんばります。 

岩崎昇一郎君 誕生祝を頂いて、ありがとうございます。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員  

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2667 回 28.5.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・国際ロータリー第 2560 地区１分区 

ガバナー補佐 中条 RC 桐生利秋様 

・国際ロータリー第 2600 地区 南佐久 RC 黒澤 弘様 

本日は遠路より、当クラブにおいで頂きまして有難うございます。 

後ほど卓話を頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

先週は、お休みしまして申し訳ありませんでした。 

  人類の歴史は、疫病との闘いの歴史であったともいえます。私たち

は目に見えない細菌やウイルスを観察できる顕微鏡という武器を手に

したことで、これまでに多くの病気を克服してきました。また顕微鏡

によってミクロ世界の扉が開かれてからは、人々の知的好奇心が刺激

され、科学は飛躍的に発展し、高度な技術も生まれていったのです。 

  顕微鏡に欠かせないレンズ。それは紀元前から存在し、水晶を磨いた凸レンズがイラク北部の古代

遺跡から見つかっています。ただし、最初はものを見るためではなく、太陽熱を集めて火をおこすた

めの道具でした。それが、13 世紀、ガラス製造が盛んであったイタリアで、視力を助けるための眼鏡

としてつくり変えられ、その後ヨーロッパで広まったといわれています。 

  1550 年、オランダのヤンセン親子は２枚の凸レンズを組み合わせると、

ものが大きく見えることを発見し、「不思議な眼鏡」として売り出しまし

た。これが顕微鏡の始まりとされています。そして 1662 年に世界最初の

科学アカデミー王立協会がロンドンに設立されると、顕微鏡を使った重

要な科学的発見が相次ぎます。1665 年にはロバート・フックが顕微鏡を

使って植物のコルクを観察し、 そこに“小さな部屋”を見つけ、「細胞

(セル)」と名付けました。 

  またアマチュア研究者であったオランダのアントニ・ファン・レーウェンフックは、独自に開発し

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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たレンズ１枚の単式顕微鏡で、人間の精子や赤血球を観察。1683 年には人類初めて微生物(細菌)を観

察したことを王立協会に報告しています。１４世紀にはヨーロッパでペストが猛威をふるい 3000 万人

の命が失われるなど、疫病の克服は人々の長年の願いであり、レーウェンフックの発見はそのための

重要な一歩となりました。 

  その後、顕微鏡の進化は、医学の発展を力強く後押しします。１９世紀後半ドイツのカールツアッ

ス社は、物理学者のエルンスト・アッベやガラス職人のオットー・ショットと協力し、600～700 倍の

倍率を持つ顕微鏡を開発します。１９世紀末までには、1000 倍の像が得られる

顕微鏡が誕生し、光学レンズを使った装置としてはほぼ限界まで性能を向上さ

せました。 

  ロベルト・コッホら医学者たちは、そうした高性能な顕微鏡を使うことで、

病気の原因究明や治療法を確立していきました。コッホは結核菌(1883 年)・コ

レラ菌(1883 年)を発見し、細胞学基礎を築きました。また北里柴三郎によるペ

スト菌発見(1894 年)、志賀潔による赤痢菌発見(1897 年)など、日本の研究者も

顕微鏡を用いることで世界的な業績を成し遂げています。 

北里柴三郎医師や野口英世医師らが顕微鏡を覗く写真はよく目にする所ですね。 

 

誕生祝 奥山國之会員 

 

・元会員であります、影沢龍平様が 5 月 9日お亡くなりになりました。 

謹んでお悔やみを申し上げますと共にご冥福をお祈りいたします。 

当クラブ慶弔規程にのっとり生花を供しました。 

・大嶋信太郎会員が転勤する事になりました。6月 29 日付けにて高知工場に赴任されるとのことです。

2012 年 7月入会以来４年間に渡り当クラブで活躍されました。大変お世話になりました。新天地で

のさらなるご活躍をお祈り致します。 

 

1. 佐野東 RC より週報が届いています。 

2. さの秀郷まつり運営委員会次第が届いています。 

3. 新入会員入会申込の件 

    先週ご紹介した、明世興業（株）代表取締役 川上 卓也さんについて、7 日以内に書面にて

異議申立てがありませんでしたので、入会金を納めてクラブ会員に選ばれたものとみなします。 

 

・第 2560 地区１分区ガバナー補佐 中条 RC 桐生利秋 様 

・第 2600 地区 南佐久 RC 黒澤 弘 様 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 1 名 91.2％ 

本日の欠席者 大嶋 篠崎 谷会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/10 2 名 1 名 94.1％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 桐生さん、黒澤さん ようこそ葛生 RC へ。卓話 有難うございました。 

本島佳明君 桐生様、黒澤様 葛生クラブへようこそおいで下さいました。有難うございます。 

中野勇夫君 

新潟県、中条ロータリークラブより桐生千秋様、長野県、南佐久ロータリークラ

ブより黒澤 弘様、遠方より葛生ロータリークラブへお越し下さいまして、また

卓話をして頂きありがとうございました。本日を楽しみにしています。 

奥山國之君 
誕生祝いを頂きありがとうございました。 

老体に鞭打って何とかがんばりたいと思います。 

酒庭和一君 
桐生さん、黒澤さん 遠くはるばる葛生ロータリークラブへおいで頂き、ありが

とうございます。 

須藤功一君 
新潟県中条 RC 桐生千秋様、長野県南佐久 RC黒澤 弘様をお迎えして。 

遠方よりようこそ葛生 RC へいらっしゃいました。 

岩崎昇一郎君 桐生様、黒澤様、遠方より御来訪いただきありがとうございます。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員  

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2668 回 28.5.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・本年度、社会人ライラセミナーに参加して頂いた、住友大阪セメント栃木工場の大谷紀彦様と 

山野井運輸の早坂太一様です。お二人には後ほど、セミナーに参加しての卓話を頂きます。 

・来月入会します、川上卓也様です。本日は例会見学にいらっしゃいました。 

 

ロータリーのシンボルマークの由来は、1905 年、アメリカ・シカゴに最初のクラ

ブが誕生。メンバーはクラブにおいて１業種１人が原則でありましたが、現在その縛

りは緩められています。 

輪番・回転にちなみ、6本スポークの歯車がシンボルマーク(エンブレム)に 

なったとの事です。 

  ちなみに、その歯車の歴史についてちょっと調べてみました。20 世紀の初め、ギリシャ本島とクレ

タ島の間のアンティキティラ島沖の沈没船から引き揚げられた、“アンティキティラ島の機械”と呼ば

れる事になる計算器が、世界的な発見という事に成るようです。 

  この“機械”が作られたのは多分 B.C100 年期の後半と思われ、天体の運行を計算するためのモノと

現在では考えられています。 

  歯車は全て青銅で作られており、青銅時代の最後の傑作という側面も有りま

す。発見当初は其の価値が理解されず、学術研究が進む事になるのは戦後にな

ってからの事のようです。多くの学者達が、多方面からこの“機械”を研究し

たり復元したりして居り、今後も更に新発見が有るかも知れません。 

  天体の運行はいわゆる“天動説”に基づいている事からメカニズムも相当に

複雑で、この後一千年の間これを上回るだけのモノは出て来なかったと言われ

ています。“機械”は青銅で作られている事からも航海用ではなく、今でいう

なら旅行者のナビだったと想像されています。 

  機械の外側には、古代共通のギリシャ語のコイネーで使用方法に関する説明文と思わしき事が書い

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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て有ることからも、アレキサンドロス以降のコイネー時代の遺品という事になり、この時期を代表す

る科学者としてアルキメデスが著名かと思います。 

  この様に、天体運行という大きな動きをコンパクトに置き換えるために歯車が用いられたという分

析は、成り立つかと思われます。歯車には力の方向性を変える以外に、力関係の大小を変えるという    

作用も有り、この“機械”の存在は古代人達が既にこの事を熟知していた事を物語ります。 

“アンティキティラ島の機械”は、必ずしも最古の遺産という訳ではない様ですが、精密機械とし

ては最も古く、尚且つ魅力的な研究対象として、今後も存在し続けて行く事になると思われます。 

 

・次週 5月 31 日例会よりクールビズとします。 

・6 月 7日開催のクラブ協議会もクールビズとしますが、例会と同じ服装にてお願い致します。 

 

・5 月 31 日、例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

 

【社会人ライラセミナー参加者】 

・住友大阪セメント栃木工場  大谷紀彦 様 

・山野井運輸  早坂太一 様 

 

【国際奉仕委員会】  中田英昭委員長 

  ・国際交流について 

【55 周年記念事業委員会】  谷 和文委員 

  ・55 年記念事業について 

【ロータリー家族仕委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・家族観劇会について 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 長 報 告 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 5 名 0 名 85.3％ 

本日の欠席者 大嶋 奥澤 齋藤（孝） 須藤 関口会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/17 3 名 1 名 91.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

大谷さん、早坂さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。社会人ライラセミナー

では大変お世話になりました。研修の成果を仕事に生かして頂ければと思います。 

川上卓也さん、例会にようこそ。 

本島佳明君 
大谷さん、早坂さん、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

今後のご活躍を期待しています。 

中野勇夫君 
大谷さん、早坂さん、アワード授与式に来て頂きありがとうございました。 

RYLA セミナーで得た辛い研修が、今後の仕事に活用できることを願っています。 

坪内 馨君 
2 年間の大役を受けることになりました。 

また、ご迷惑をおかけ致しますが、よろしくお願い致します。 

中田英昭君 川上君、ようこそ葛生 RC へ。これからも、よろしくお願いいたします 

岩崎昇一郎君 
大谷さん、早坂さん、ライラセミナーごくろう様でした。今後に期待します。 

また、川上さん 来月よりお願いします。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員  

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2669 回 28.5.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

駆け足で、国際大会に参加して来ました。私は初めての経験でしたが、参加者の

多さに大変驚きました。お祭りムードの雰囲気がすごくて圧倒されました。駒形副

会長・中野副幹事、お疲れ様でした。 

話は変わりますが、目標の達成や夢の実現にはプラス思考が大切だといわれま

す。成功するためには「成功したイメージを思い描きましょう」とも言われます。

物事をポジティブに捉え、明るい未来をイメージするのは良い事だと思いますが成

功の足かせになっていたら・･･･。 

  ある実験をご紹介します。心理学者のリチャード・ワイズマン博士は、やる気を高める心理につい

て大規模な調査を行いました。対象者は目標や夢の実現を目指す世界中の人たち 5000 人以上。就職、

ダイエット、結婚、禁煙など各々が目標を掲げ、調査を開始した当初は大半の人が成功を確信してい

たようです。ところが最終的に目標を達成した人はわずか１０％でした。 

  目標達成に向けて「効果があった」と報告された方法で多かったのは、「段階的に着実な計画を立て

る」「目標を人に話す」「成功した場合に起こる相乗効果を考える」「小さな目標を達成したら自分にご

褒美を与える」「目標達成までの進捗を記録する」でしたが、興味深いのは「効果がなかった」とされ

た５つの行動です。 

1. 成功した人物を思い浮かべてやる気を起こす。 

2. 失敗した場合に起きる嫌な事を考える。 

3. 目標達成を邪魔するマイナス要因を頭からしめだす。 

4. 意志の力に頼る。 

 

成功者になった素晴らしい自分を思い描く、つまりプラス思考だけでは物事は改善しないし、成功

した自分を思い描いても成功しない。それどころか逆効果だというわけです。自分にハッパをかけ、

成功者を思い浮かべ、成功した自分の姿をイメージしてきた経営者にはショッキングな調査結果でし

ょう。 

  イメージトレーニングの効果はスポーツ選手などが証明していますが、今のイメトレは「成功した

自分を思い描く」より「失敗したときにどう対処するか」により重きを置いているようです。理想は

会 長 挨 拶 
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高く、けれど「失敗した場合に起きる嫌なこと」を直視して、さらに次の克服法を具体的に考える。

これがワイズマン博士からの目標達成に向けたアドバイスです。 

  来月には周年事業があります。「失敗は成功のもと」とのことわざも有りますが、皆様のご協力を頂

いて成功につなげたいと考えています。 

 

・先日、訪問頂いた「中条ロータリークラブ」よりバナーが届きました。 

・国際大会会場にて「Daet North District 3820 Philippines 」よりバナーを頂きました。 

 

1. 6 月のロータリーレート  1 ドル＝110 円 

  2. 例会終了後、理事・役員会があります。宜しくお願いします。 

                     

 

 

【広報・IT 推進・会報委員会】  片柳克敏委員長 

  ・6/4(土)の新聞折り込みに 

「葛生ロータリークラブ便り」が入ります。 

【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

  ・6/21 の家族観劇会の参加費を集めています。会費は土屋会員へお願いします。 

駒形副会長 

  ・6/7 クラブ協議会開催の件  PM6:00～ 「味楽」にて開催します。 

幹 事 報 告 

5 5 周 年 記 念 事 業 会 議 

会 長 報 告 

各 委 員 会 報 告 

55 周年実行委員会  吉澤浅一委員長 
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1. 平成 28 年 6月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件 

   ・現状報告を行った。  観劇出席人数 36 名  夕食会人数 37名 

3. 創立 55 周年事業の件 

   ・現状報告を行った。  

6 月 10 日 「あくとプラザ」に於いてリハーサルを行う。 

    詳細については、6月 7日の例会にて案内する。 

4. 駒形年度第１回クラブ協議会の件 

   ・6 月 7日（火）18：00 より「味楽」にて開催する事の再確認があった。 

5. その他 

1) 新入会員（保科 純一郎君）の推薦の件 

本島幹事より書面で提出が有り、理事会での肯定を受けて 

所定の手続きに入る事が承認された。  

       2) 新入会員（川上 卓也君）入会の件 

         6 月 7 日入会で承認された。 

 
 
 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 2 名 0 名 94.1％ 

本日の欠席者 伊藤 大嶋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/17 5 名 0 名 85.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 
欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

5 月 31 日 理事役員会報告 
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小曽戸健治君 

5 月 28～30 日まで、国際大会に参加して来ました。想像していたより相当お祭り

ムードでした。貴重な経験をさせて頂きました。 

来年度は、米国アトランタにて 2017 年 6月 10～14 日となっています。 

駒形忠晴君 

55 周年記念事業まであとわずか…。盛りあげるため皆さんのご協力、よろしくお

願い申し上げます。 

ソウル世界ロータリー大会行ってまいりました。 

4 万人の人達が集まりました。壮観でした。 

本島佳明君 

小曽戸会長、駒形副会長、中野副幹事、韓国での国際大会お疲れ様でした。一緒

に行けなくてすいませんでした。おかげで子供たちの運動会も見られ、学童野球

の県大会出場が 2大会決まりました。 

中野勇夫君 

5月28日から30日と2016年ロータリー国際大会に韓国ソウルに行ってきました。

30 日の開会式に参加し、4 万人を超える参加者に圧倒されました。RI 会長ラビン

ドラ会長、韓国、スリランカ両国の総理大臣、国連事務総長、パン・ギムン氏の

挨拶、祝辞には感動的でした。 

田澤秀文君 
妻の誕生日祝 ありがとうございました。 

とてもキレイな花だったみたいで喜んでいました。 

馬場俊一君 

15 年ぶりに日光カントリーのクラチャンに残りました。1 回戦 5-4、2 回戦も 5UP

したのに足がつって… 錦織圭と同じで 残念です!! 

ちなみに予選通過者最年長でした。 

吉澤慎太郎君 

5 月連休にペレーに行って来ました。 

くずうフェスタは皆様のお陰で、すばらしいお祭りが出来ました。 

ありがとうございました。 

中田英昭君 

佐野市国際交流協会総会に参加してきました。 

小曽戸会長はじめ駒形次年度会長、中野副幹事、ご苦労様でした。 

栃テレは今夜深夜 24：00 からです。 

片柳克敏君 小曽戸会長、駒形副会長、中野副幹事 RC 国際大会出席、御苦労様でした。 

齊藤 茂君 

5/25 コマツ栃木 代表取締役社長に就任致しました。これもひとえに皆様のお

力添えのたまものと感謝申し上げます。 

これからも葛生 RC の一員として宜しくお願い申し上げます。 

岩崎昇一郎君 
小曽戸会長、駒形副会長、中野副幹事 国際大会ご苦労さまでした。 

また、55周年式典よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部 貴  委員 江田幸司 

    

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2670 回 28.6.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・第 9グループ ガバナー補佐  飯島 満 様 

 ・明代知也(アケシロトモヤ) 様  大嶋工場長の後任になります。 

 

昔から「病は気から」と言います。どれほど医学的に、また科学的に根

拠のある話しなのか不明ですが、多くの人は「病は気から」を何となく信

じています。私たちは、溌剌として常にポジティブな生き方をしている人

に病気のイメージを感じません。逆に、覇気がなく、いつもくよくよして

いる人からは、若々しさや健康的なイメージを受けません。 

  それは非科学的に単なる思い込みなのでしょうか。あるいは気持ちの持

ち方と健康(肉体)の間には何らかの関連が有るのでしょうか。簡単に結論

は出せませんが、それを考える上でヒントになりそうな論文がアメリカの科学誌「サイエンス」に掲

載されました。 

  論文によると、恐怖におののきながら死んだバッタだけを入れた籠と、バッタの他に捕食者である

クモを一緒に入れた籠を準備し、それらを自然の中に置きました。クモがバッタを食べないように、

クモの口は糊で貼付けました。そのためバッタはクモに絡みつかれながら、食べられるという恐怖を

感じつづけたのです。実験とはいえ、かなり残酷な話です。 

  バッタの死後、その死骸を詳しく分析すると、恐怖を感じながら死んだバッタの体内では、安らか

に死んだバッタに比べて、窒素に対する炭素の割合が４％増加していました。わずか４％の差ですが、

それが原因で恐怖を感じながら死んだバッタの死骸を入れた土壌では、落ち葉などの「植物性有機物」

の分解速度が大幅に遅くなったことも確認されています。 

  この実験結果に間違いがないとすれば、生物の心の働きは肉体にも影響を与えると信じてよさそう

です。実際、ストレスを感じつづけると胃が痛くなるのは多くの人が経験しています。極度の恐怖を

覚えると短い期間に頭髪が白っぽくなるとか、顔つきがやや老けるなどの話も聞きます。ただ、それ

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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は極端ではないようです。バッタの実験でも、「４％」だったように、短期間で起きる変化には限度が

あるはずです。 

  バッタの実験は悪い影響ですが、良い影響の実験結果もあります。笑いが免疫力を高めるというも

のです。大阪府が「笑いと健康」という小冊子で紹介しています。ガンや心臓病などの人に演芸場で

落語や漫才を聞いてもらい、３時間ほどたっぷり笑ってもらう。そして笑う前と後で血液中のリンパ

球の活性、つまりナチュラルキラー細胞と呼ばれるものの変化を調べると、多くの人が正常値に戻っ

ていたというのです。 

  米国のジャーナリスト、ノーマン・カズンズは、同じような体験を「笑いと治癒力」

で紹介しています。1960 年代の半ば、膠原病にかかったカズンズはビタミンＣを多く摂

取しながらユーモア全集を読み、喜劇映画やコメディ番組を観て笑いつづけました。その

結果、痛みが緩和され、血液に関する数値も改善し、数ケ月後には仕事に復帰したという

のです。彼は「心身の再生能力を決して過小評価してはならないことを学んだ」と書いて

います。 

  極端な精神主義は危険ですが、心の持ち方は健康にも影響すると知り、なるべくマイ

ナス思考をしない、愚痴や文句、悪口、不平不満、泣き言を控えて、明るく前向きに生き

ていく。それこそが大切なのだと、これらの実験データは教えているようです。個人的に

は 11 日の周年事業に向けてストレスが非常にたまっていますが、21 日の観劇会で大いに笑ってスト

レスを発散したいと考えています。 

 周年事業での、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

誕生祝 土屋 登会員 

結婚祝  駒形忠晴会員 

 

・6 月 4日、「葛生ロータリーだより」配付しました。 

短期間にて発行して頂いた、片柳委員長、若田部副委員長、江田委員、大変お世話になりました。 

・韓国国際大会の記念バッチをお配りします。駒形副会長、中野副幹事、小曽戸よりのお土産です。 

 

1. 足利東 RC より会報が届いています。 

2. 新入会員入会申込の件 

     （株）エスケイ 代表取締役 保科 純一郎氏（Ｓ.43.11.6） 

      葛生 RC 細則第 13 条第 4節理事会にて承認されました。 

      第 5 節被推薦者について発表後 7日以内に書面にて反対がない場合は、 

      会員に選ばれたものとみなします。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 
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 ・中田英昭会員  猪鹿鳥獣共生ネット 第 4回総会に出席してきました。 

 

 【55 周年実行委員会】  齋藤孝之委員 

   11 日の 55 周年記念事業、ご協力を宜しくお願いします。 

  

 【ロータリー家族委員会】  篠崎三智雄委員長 

   6 月 21 日（火）家族観劇会でバスを利用する方は、葛の里壱番館 8:30 集合となっています。 

 

 ・中野勇夫副幹事  

 本日、6:00 より｢味楽｣にて、クラブ協議会を開催します。 

 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 3 名 1 名 91.2％ 

本日の欠席者 伊藤 齊藤(茂) 坪内会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/26 3 名 2 名 91.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

飯嶋ガバナー補佐をお迎えして。今年度も後 1 カ月足らず。大変お世話になりま

した。11日の 55 周年式典、お待ちしています。 

明代知也さん、ようこそ葛生 RC へ。一緒に活動することを楽しみにしています。 

本島佳明君 

飯嶋ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。大役残り 1 ヶ月、よろしくお

願いします。 

川上さん葛生クラブ入会ありがとうございます。これからも宜しくお願いします。

大嶋工場長お世話になりました。健康に気をつけて下さい。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

第 8 回クラブフォーラム クラブ奉仕委員会 駒形忠晴委員長 

各 委 員 会 報 告 
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駒形忠晴君 

飯嶋第 9グループガバナー補佐をお迎えして。 

1 年間いろいろお世話になりありがとうございました。 

結婚祝いを頂いて…。早いもので 23 年になります。 

中野勇夫君 

川上君ようこそ葛生ロータリークラブへ、これから宜しくお願いします。 

飯嶋ガバナー補佐、先日の国際大会ではお世話になりました。 

また、本日もお越し下さいまして有難う御座います。 

駒形会長エレクト、クラブフォーラム有難う御座います。 

奥山國之君 
家族観劇会は、所用のためやむなく欠席となり、ここにお詫びします。 

飯嶋カバナー補佐においては、一年間ご指導ありがとうございました。 

酒庭和一君 川上さん、入会おめでとうございます。 

中田英昭君 
猪鹿鳥獣共生ネット 第 4回総会に出席してきました。 

今夜、とちぎテレビ「未来定番曲」深夜 24:00 からです！ 

須藤功一君 飯嶋ガバナー補佐をお迎えして。また、川上卓也君の入会を祝して。 

齋藤孝之君 川上さんの新入会をお祝いして。ようこそ、葛生 RC へ。宜しくお願いします。 

大嶋信太郎君 

長い間ありがとうございました。6/29 付けで高知へ行きます。 

家族会には出ますので 6/28 まで宜しくお願いします。 

高知のゴルフ場でお待ちしています。 

片柳克敏君 

飯嶋ガバナー補佐、葛生 RC におこし下さいまして、ありがとうございます。 

同期の大嶋様、栄転おめでとうございます。共に活動でき有意義でした。 

川上さんの入会を歓迎します。 

永井治寿君 
妻へ誕生日の花、そして私へ誕生日プレゼントを頂きました。ありがとうござい

ます。40代最後の年ですので頑張ります。  合掌 

土屋 登君 
飯嶋ガバナー補佐、本日はありがとうございました。 

誕生日祝いを頂きありがとうございます。 

川上卓也君 本日から、会員としてお世話になります。よろしくお願い致します。 

岩崎昇一郎君 
飯嶋ガバナー補佐 1年間ご苦労様でした。 

また、川上君ようこそ。よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部貴  委員 江田幸司 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2672 回 28.6.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・フレスコ画家  大野彩(みさお)先生 

 ・保科純一郎様 (7 月入会予定) 

 

今年度最後の例会になりました。今思いますと本当にあっという間の一年間でした。 

振り返りますと、就任早々の７月にガバナー公式訪問それも夜間訪問との事で何から段取りしてい

いものか非常に苦慮しました。しかし、皆様の多大なる協力を頂いて準備が整い、公式訪問が無事に

行われました。クラブの最大の事業を早々に終えて、多少気持ちに余裕が出来たのかと思います。 

6 月 11 日の 55 周年事業も皆様のご協力を頂いて無事終える事が出来ました。会員皆様の気持ちが

一つになって初めて大きな事業が出来たのかと感謝申し上げます。 

年度初めに本年度の重要課題を７つ上げました。 

会員増強及び退会防止では、２名の退会と２名増強と増減なしとなりました。目標とした純増１名は

残念ながらかないませんでした。各会員皆様のより一層のご協力をお願いしたいと思います。 

例会プログラムの充実では、須藤委員長のお付き合いの広さで、各団体より多数のゲスト卓話が出

来たのかと思います。また、クラブ内の卓話でもロータリー月間のテーマに因んだ卓話や歴代の職業

奉仕委員長の内容ある卓話を頂き非常に充実していたのではないかと思います。 

ＳＡＡの永井委員長の巧みなお話とスムーズな進行で会場の雰囲気も非常

に良かったと思います。 

青少年奉仕では、青藍泰斗高等学校ＩＡＣとの合同例会の開催、足尾植樹奉

仕活動への参加、ＩＡＣ年次大会への参加、社会人ＲＹＬAでは、昨年度に引

き続き２名の参加を得ました。選出して頂いた須藤さん、大嶋さん有難うございました。 

ロータリー財団への協力では、目標額年次寄付１５０ドルの達成とベネファクター１名の達成をク

リヤー出来ました。また、今年度も補助金事業の申請をし、承認を頂き実施出来ました。地域に貢献

出来たと思います。 

米山記念奨学会への協力では、目標額を大幅に超える会員１人当たり 25,000 円超の金額を達成出来

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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ました。齋藤ロータリー財団委員長、新田米山記念奨学会委員長のご努力に感謝するとともに、会員

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

田沼ロータリークラブとの交流では、合同ゴルフコンペに参加者２８名、合同夜間例会に３７名と

多数の参加者を得ました、懇親会では大変盛り上がりより一層の親睦がはかれたと思います。 

55 周年事業では、記念コンサート、記念式典、懇親会と吉澤浅一委員長、谷副委員長、斎藤委員を

中心に各会員の協力を頂き、クラブの存在を地域に発信出来たかと思います。特に、時期的に練習期

間がない中でコンサートをお願いし、快く受けて頂いた青藍泰斗高等学校吹奏楽部の皆様には心より

感謝申し上げます。また、最大の記念品の出来上がりは今年の秋になると思いますが、大変楽しみに

しています。 

会員皆様の多大なるご協力に感謝すると共に、本島幹事・中野副幹事にはパートナーとして大変お

世話になりました。駒形年度のスムーズな船出と葛生ロータリークラブの益々のご発展をご祈念申し

上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。一年間有難うございました 

 

誕生祝 関口文雄会員 

 

小曽戸年度最終例会、幹事報告は、有りませんが 1 年間ありがとうございました。大変でしたが小曽

戸会長と 1年楽しくやらさせて頂けて感謝しています。 

それには、関塚さんの応援が何よりも嬉しく思いました。今後ともよろしくお願いいたします。また、

中野幹事にも引き続き応援宜しくお願いします。 

それでは、また来週から宜しくお願いします。 

 

 

駒形副会長   ・6/13 会長・幹事会に出席してきました。 

中野副幹事   ・ロータリーレートし 106 円です。 

 

 1. 平成 28 年 7 月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件  別紙の通り承認された。 

3. 年間行事予定表承認の件  別紙の通り承認された。 

4. 婦人バレーボール協賛の件 

春季大会・秋季大会の 2大会を各 2万円協賛することで承認された。 

第 11 回ロータリークラブ会長杯 春季大会日程   7 月 26、27、28 日（火～木）  

5. ガバナー補佐訪問について 

    ・7 月 12 日（火）第 2例会に訪問。(就任挨拶) 

卓 話 

会 員 表 彰 

幹 事 挨 拶 

各 委 員 会 報 告 

フレスコ画家  大野彩(みさお)先生 

6 月 28 日 理事役員会報告 
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    ・9 月 20 日（火）ガバナー補佐公式訪問 

      クラブ協議会リハーサルは実施しない。 

当日の運営がスムーズに進むよう事前打ち合わせの時間とする。 

6. 秋の自然に親しむ会について 

    ・本年度は紙すき体験を行う。 

    ・飛駒和紙会館で行い、5グループ（A～E班）に分けて行う。 

    ・葛生 RC は E班担当、日時は 11 月 21 日（月）児童数は 52 名 

 上記の内容説明の上承認された。 

7. その他 

   ① 新入会員（保科 純一郎君）入会の件   7 月 5 日入会で承認された。 

② 第 29 回くずう原人まつり協賛の件 

例年通り１０万円の協賛金で拠出することで承認された。 

③ インターアクトクラブ協賛金覚書について ・覚書の内容を確認した。 

④ 規定審議会報告の件  クラブ定款・細則については今後協議する。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 21 名 2 名 1 名 94.3％ 

本日の欠席者 大島 須藤会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/21 0 名 0 名 100％(例会場変更のため) 

            
        

小曽戸健治君 

１年間大変お世話になりました。中身の大変濃い経験をさせていただきました。

皆様のご協力に感謝いたします。駒形年度が素晴らしい年になりますように！ 

大野先生、保科さん ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

妻の誕生日に素敵な花を頂きました。有難うございました。 

21 日の家族観劇会、大変お世話になりました。 

篠崎委員長・土屋副委員長 ご苦労様でした。 

駒形忠晴君 

フレスコ壁画家 大野彩(みさお)先生をお招きして…。 

行政センター壁画 よろしくお願い致します。 

小曽戸会長、本島幹事 一年間おつかれさまでした。 

いろいろとお世話になりました。ありがとうございます。 

本島佳明君 

家族観劇会 とても楽しかったです。篠崎委員長ご苦労様でした。 

1 年間の幹事、今日で最後になりました。皆様のご協力本当にありがとうございま

した。これからも御指導宜しくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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中野勇夫君 
小曽戸会長、本島幹事、いよいよ最後の例会となりました。気分はいかがですか？ 

とりあえず、お疲れ様でした。これからも、よろしくお願いします。 

奥山國之君 
小曽戸会長、本島幹事、1 年間ご苦労様でした。加えて、55 周年事業が重なり、

ストレスもたまったと思います。ここに、お二人に心より敬意を表します。 

横塚信也君 
小曽戸会長、本島幹事、ご苦労様でした。 

一年間大変お世話になりありがとうございました。 

田澤秀文君 
小曽戸健治君、本島佳明君、一年間御苦労様でした。それぞれに会長幹事の経験

を活かして葛生クラブ活性化のため、今後共、ガンバッテ下さいネ。 

坪内 馨君 小曽戸会長、本島幹事 一年間おつかれ様でした。ありがとうございました。 

吉澤慎太郎君 
先日の家族観劇会ではたいへんお世話になりまし。熱海五郎一座は大いに笑い、

ガーデン・カフェは美味でした。ありがとうございました。 

福島秀治君 曽戸会長、本島幹事、一年間大変お世話になりました。お疲れさまでした。 

吉澤浅一君 
55 周年記念式典、記念コンサート、懇親会、皆様のご協力のおかげで無事に終了

することができました。ありがとうございました。 

酒庭和一君 小曽戸会長、本島幹事、1年間ご苦労様でした。 

谷 和文君 
小曽戸会長、本島幹事 一年間お疲れ様でした。 

また、五十五周年記念 素晴らしかったです。 

八下田幸三君 
小曽戸会長におかれては、卓越した統率力、強い責任感そして高尚な会長挨拶に

感服いたしました。 

関口文雄君 誕生祝を頂きましてありがとうございました。 

片柳克敏君 
小曽戸会長 たのしい 1年間のしめくくりです。 

本島幹事 手堅い運営御苦労さまでした。素晴らしい 1年間です。 

若田部貴君 小曽戸会長、本島幹事 1 年間おつかれさまでした。 

齋藤孝之君 
小曽戸会長、本島幹事、最終例会おめでとうございます。 

1 年間お疲れ様でした。来年もがんばりましょう。 

篠崎三智雄君 
小曽戸会長、本島幹事、おつかれさまでした。 

また、皆様には家族観劇会、家族食事会でお世話になりました。 

土屋 登君 小曽戸会長、本島幹事、一年間ありがとうございました。 

齊藤 茂君 
小曽戸会長、本島幹事 1 年間お疲れ様でした。お陰様で、私も無事 1 年が過ぎま

した。駒形新会長、中野新幹事、1年間宜しくお願い致します。 

伊藤正俊君 
先週の家族例会、大変楽しみました。ありがとうございます。また、小曽戸会長、

駒形副会長、中野副幹事、国際大会のお土産ありがとうございます。 

川上卓也君 小曽戸会長、本島幹事 お疲れ様でした。 

奥澤松利君 
小曽戸会長、本島幹事 1 年間お疲れ様でした。 

楽しい例会ありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 小曽戸会長、本島幹事、1年間ご苦労様でした。おつかれ様です。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部貴  委員 江田幸司 
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葛生ロータリークラブ便り 第 9 号 

編集 葛生ロータリークラブ情報委員会 

発行日 平成２８年６月４日 

例会場所 ㈱足利銀行 葛生支店 ２Ｆ  

TEL ０２８３－８５－４４５１ 

例会日  毎週火曜日 

言行はこれに照らしてから 

１ 真実かどうか 

２ みんなに公平か 

３ 好意と友情を深めるか 

４ みんなのためになるかどうか 

葛生ロータリークラブは、1960 年 11 月に創立され、本年度で 55 周年を迎えます。ロ

ータリーとは、利他の心を養い、人を育てるとともに献身的な奉仕活動を行う世界的な

団体です。ロータリーでは、７つの効用を挙げています。 

1) ロータリーは心の友をつくる 

2) ロータリーは人をつくる 

3) ロータリーは信用をつくる 

4) ロータリーは感動をつくる 

5) ロータリーは夢をつくる 

6) ロータリーは青春をつくる 

7) ロータリーは平和をつくる 

人を幸せにすることで、自分も幸せになります。 

本年度の私のテーマは「地域を知り地域に奉仕を」としました。 

一番身近な地域の現状を知り地道に奉仕する。クラブの存在感を高め、次世代の若人に

つながる活動を目指しています。 

来る 6 月 11 日には、55 周年記念事業の式典が執り行われます。第一部では、青藍泰斗

高等学校吹奏学部によるオープニングセレモニーコンサートを予定しております。地域

の皆様にも会場を開放しますので、多くの皆様に足を運んで頂ければと願っています。

会員一同心よりお待ちしております。 

ご 挨 拶 
2015～2016 年度  

会 長 小曽戸 健治 
葛生ロータリークラブ  

2015・7・28 中谷ガバナー公式訪問 

葛生ロータリークラブ創立 55 周年 

記念コンサートのご案内 

・会場 あくとプラザ大ホール 

・日時 平成 28 年 6 月 11 日(土) 

・開場 13:00  開演 13:30 

・出演 青藍泰斗高等学校吹奏楽部 

     佐野短期大学 ハワイ文化研究会 

入 場 無 料  全 席 自 由 

創立五十五周年実行委員長 吉澤 浅一 

皆さまのご来場をお待ちしています 



 
 
 
 
 

葛生ロータリークラブ会長杯を、春・秋 2 回 開催しています。 

2015・12・30 

介護老人保健施設「あさひ」の 

餅つき大会 

2007 年からの継続活動 

2016・4・23  

足尾 植樹活動に合同で

2016・4・12  

田沼クラブとの合同ゴルフ大会 

2015・9・15 家族夜間例会 

2015・8・18 青藍泰斗高校インターアクトクラブとの合同例会 

『地域を知り 地域に奉仕を』  をテーマに活動しています 

2550 地区野球大会 優勝 

会 員 企 業 見 学 

住友大阪セメント㈱栃木工場 

例 会 風 景 奥山國之会員 卓話 佐野消防本部 砂永消防長 卓話 


